



UNIÓN ARGENTINA DE RUGBY

MEMORIA

Temporada año 1977

BALANCE

Correspondiente al período
1º de noviembre de 1976 al 31 de octubre de 1977

BUENOS AIRES

Presidente
FRANCISCO RÍOS

Vicepresidente
CONSTANTINO J. RIGANTI

Secretario
FEDERICO M. ÁLVAREZ

Tesorero
PRUDENCIO S. TORRES GARCIA

Prosecretario
HORACIO R. VALDEZ

Protesorero
ALEJANDRO MARIANI DOLAN (h.)

Vocales Titulares
CARLOS ALBERTO CONTEPOMI
ALFREDO GIMÉNEZ ZAPIOLA
ROBERTO ENRIQUE PUCCINNO
ROQUE PÉREZ
ERIC KEMBER
JORGE ÁLVAREZ DUNN

Vocales Suplentes
JUAN LUIS GUIDI
CARLOS URANGA
PABLO EDUARDO YANGUELA
CARLOS BIROCCO
ALBERTO DUMAS
ALBERTO ARAUJO MULLER

Re visores Honorarios de Cuentas Titulares
EDUARDO A. FORNES ERNESTO de las CARRERAS

Revisores Honorarios de Cuentas Suplentes
JULIO L. N. JUAREZ EDUARDO
PABLO BENDINI

CONVOCATORIA



Convócase a las instituciones afiliadas y adherentes a Asamblea General Ordinaria para el día martes 27 de diciembre próximo, a las 18.39 horas, en el local social de esta Unión, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- a) Consideración de la Memoria, Inventario, Balance General, Cuenta de Ganancias y Pérdidas e Informe de los Revisores Honorarios de Cuentas correspondientes al ejercicio cerrado el 31 de octubre de 1977.
- b) Determinación de las cuotas de ingreso, cuota anual de afiliación y cuota de inscripción de equipos, conforme a lo establecido en los artículos 6º, inciso e), 10º y 11º del Estatuto.
- c) Elección por un período de dos años de seis miembros titulares en reemplazo de los señores FRANCISCO RÍOS, FEDERICO M. ALVAREZ, ALEJANDRO MARIANI DOLAN (h.), HORACIO R. VALDEZ, CARLOS A. CONTEPOMI y ALFREDO GIMENEZ ZAPIOLA, quienes terminan sus mandatos.
- d) Elección de seis miembros suplentes (artículo 22º del Estatuto).
- e) Elección de dos miembros titulares del órgano de fiscalización y dos suplentes de los mismos.
- f) Designación de dos delegados para firmar el acta.

FEDERICO M. ALVAREZ
Secretario Honorario

FRANCISCO RÍOS
Presidente

Buenos Aires, 23 de noviembre de 1977.

NOTA: Se recuerda a los señores Delegados que deberán concurrir INDEFECTIBLEMENTE con la respectiva carta-poder (Art. 38º del Estatuto).

La constancia de la aceptación de la candidatura a que hace referencia el último párrafo del art. 329 del Estatuto, deberá ser por escrito, con o sin limitación de los cargos: vocal titular, vocal suplente, revisor de cuentas titular, revisor de cuentas suplente.

PRESIDENCIA

Señores Delegados de los Clubes Afiliados y de las Uniones del interior:

De acuerdo a las disposiciones estatutarias, cumplimos en someter a vuestra consideración la Memoria y el Balance General correspondientes al período concluido el 31 de octubre de 1977.

Esta temporada se disputó el campeonato local en la misma forma que el año pasado, pero con vistas a implantar el nuevo sistema de competencias aprobado en la Asamblea General Ordinaria del 27 de diciembre de 1976 La colocación lograda por los clubes en la tabla de posiciones, al finalizar la competencia de este año, determina la ubicación de los mismos en las divisiones creadas por el nuevo sistema que se pondrá en vigencia en 1978, divisiones que estarán constituidas con el número de equipos que ese mismo sistema ha fijado.

Las semifinales y finales del trigésimo tercer Campeonato Argentino se cumplieron en la ciudad de Resistencia durante los días 9 y 10 de julio, y la Unión de Rugby del Noreste tuvo a su cargo su organización con la participación de los equipos de las Uniones de Cuyo, Rosario y Noreste y el representativo de Buenos Aires. Es la primera vez que los partidos definitivos de ese Torneo se juegan en esa región del país y fue una excelente oportunidad para promover nuestro deporte y propender a su difusión en la zona de influencia de la Unión del Noreste.

Igualmente se llevó a cabo el Campeonato Argentino Juvenil de este año, jugándose sus partidos finales en la ciudad de Salta, organizados por la Unión de Rugby local.

Durante el lapso de suspensión del certamen de la división superior, para dar lugar a la gira del Seleccionado de

Francia, se resolvió organizar un "Torneo Extra" destinado a mantener activos a los equipos incluidos en ese receso, con la participación de equipos provinciales. Creemos que con este torneo -que se desarrolló en forma satisfactoria- se obtuvieron en gran medida los fines propuestos.



La Comisión de Uniones, de ya probada eficacia en cuanto a su funcionamiento y resultados, se reunió durante este año en dos oportunidades. La primera, el 9 de abril en la ciudad de Buenos Aires y la segunda, los días 8 y 9 de julio, en la ciudad de Resistencia, en coincidencia con el Campeonato Argentino. En ambas ocasiones se trataron extensos temarios y muchos asuntos que atañen al rugby nacional y se encuentran dentro de la órbita de su responsabilidad. La tercera reunión tendrá lugar en Buenos Aires, en el próximo mes de diciembre.

Las Uniones del Interior han expresado con frecuencia sus deseos de que las confrontaciones internacionales, dentro de las posibilidades de cada caso y las de otro tipo, como el Campeonato Argentino, se realicen en los distintos centros rugbísticos del interior. La U.A.R. así ha tratado de hacerlo, cumpliendo un orden de prioridad que en el seno de la misma Comisión de Uniones se determina. Se considera que ésa es una de las maneras más efectivas de promocionar el rugby en esas zonas y despertar el interés por su práctica.

En la primera de las reuniones citadas, al confeccionarse el programa de partidos con el Seleccionado Francés, cristalizó la idea de desarrollar también el Campeonato Sudamericano en una ciudad del interior, ya que la Argentina había sido designada como sede del mismo para el año 1977. Su organización fue confiada a la Unión de Rugby de Tucumán, cuya capacidad en ese sentido se había evidenciado en distintas oportunidades. Es así como, por primera vez, se jugó este Campeonato en el interior del país, con la conformidad y apoyo de este Consejo y el beneplácito de dicha Comisión de Uniones.

El Noveno Campeonato Sudamericano se llevó a cabo con la participación de los equipos representativos de Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay, resultando nuevamente ganadora la Selección Nacional. Estimamos que se obtuvo el fin perseguido

y habrá que extraer de este ensayo las experiencias y las conclusiones -que desde ahora consideramos positivas- para el futuro. Se convino que el próximo Campeonato Sudamericano se disputará en Chile, en el año 1979.

Este año se realizó durante los días 8 y 9 de octubre la "Primera Reunión Nacional de Rugby Infantil", convocada en nuestro local social a iniciativa de la Subcomisión respectiva

y a la que concurrieron delegados de la mayoría de las Uniones del Interior. Se trataron temas de la especialidad y se fijaron pautas tendientes a encarar uniformemente, en todo el país, la difusión del rugby de ese nivel. Consideramos que esta reunión ha sido sumamente útil y dará, con el tiempo, los resultados provechosos que de ella se esperan. Este ha sido el principio de otros encuentros que se proyecta repetir anualmente.

En cuanto a la Casa del Rugby se refiere, se continuaron los trabajos destinados a mantenerla y mejorarla en lo posible, para satisfacer nuestras necesidades y para obtener el mejor desenvolvimiento de las diversas actividades que en ella se desarrollan.

Se dio impulso, asimismo, a las obras ya iniciadas en el predio de Virreyes, prosiguiéndose con las inversiones programadas a objeto de construir las instalaciones mínimas necesarias para el uso deportivo a que aquél está destinado.

Los detalles de las obras realizadas y en curso, tanto en uno como en otro caso, figuran en los informes de las respectivas Subcomisiones.

En lo que se refiere a la economía de nuestra Institución; debemos destacar que hemos acrecentado el superávit ya obtenido en el ejercicio pasado, todo lo cual se desprende de las cifras del Balance General y del informe de Tesorería. Dejamos así consolidado en forma apreciable el patrimonio de la Unión. Además de las inversiones ya realizadas este año, el estado favorable de nuestras finanzas permitirá al próximo Consejo Directivo realizar y continuar con las obras programadas y encarar también con toda facilidad otros proyectos y los planes de difusión que se dispongan.

Cabe señalar que dicha situación obedece, principalmente, a los ingresos extraordinarios habidos en el ejercicio. Debemos tener presente, sin embargo, que las actividades de nuestro rugby, en creciente evolución, demandan cada vez más que la Unión cuente con recursos genuinos suficientes y una administración adecuada para un eficaz y normal desenvolvimiento. Un medio idóneo para lograrlo es alcanzar, en lo posible, un determinado equilibrio entre los ingresos y los egresos ordinarios, para lo cual es imprescindible la comprensión y el aporte de todas las entidades afiliadas.

El principal acontecimiento internacional del corriente año lo constituyó la gira del equipo representativo de la Federación Francesa de Rugby. Es la representación extranjera que ha venido a la Argentina con más frecuencia, ya que esta visita es la quinta que realiza a nuestro país. Llegó en esta ocasión con el prestigio de haber ganado invicta el último Torneo de las Cinco Naciones. La delegación estuvo presidida por el señor PIERRE ALAMERCERY, a quien acompañó el Presidente de la Federación Francesa de Rugby, Sr. ALBERT FERRASSE, que fue nuestro invitado especial. La



integraron la mayoría de los jugadores que formaron el equipo que disputó ese certamen, de manera que resultó un conjunto potente y un alto exponente del rugby mundial. Los resultados de los partidos jugados están indicados en otra parte de esta Memoria, de los que cabe destacar el meritorio empate obtenido por nuestro Seleccionado en el último de ellos.

La gira significó un arduo esfuerzo para todos, ya que hubo necesidad de solucionar sobre la marcha muchos inconvenientes imprevisibles. Requirió una atención constante de la Subcomisión respectiva y de los miembros del Consejo, para organizar minuciosamente la actividad de la delegación, tanto en nuestra ciudad como en el interior del país. No podemos dejar de mencionar que algunos de los partidos, sobre todo los "test-matches", fueron muy reñidos y en ciertos momentos de una dureza innecesaria. Expresarnos aquí nuestros deseos de que ello no se repita en las futuras confrontaciones internacionales.

Siguiendo la costumbre ya impuesta desde hace años, en esta oportunidad invitamos también a un referee del exterior para dirigir los dos partidos principales de la gira. El mismo fue -previa consulta con la Unión de Rugby de Inglaterra el árbitro británico Sr. ROGER QUITTENTON, de quien queda el recuerdo de su mesura y corrección en los difíciles partidos en los que le tocó actuar.

En lo que respecta a las futuras giras de y al exterior, destacamos que en 1978 nuestro Seleccionado Nacional jugará en Inglaterra, en 1979 en Nueva Zelanda y en 1981 en

Canadá. A su vez, recibiremos en la Argentina al Seleccionado de Canadá (1980), de Inglaterra (1981), de Nueva Zelanda (1983) y de Gales (1984). Sin perjuicio de ello, se continúan gestiones para concretar un calendario internacional que abarque los diez próximos años.

Conscientes de la importancia que el referato tiene para el rugby y su disciplina, realizamos a principio de la temporada una reunión con miembros de la Asociación de Referees para cambiar ideas sobre la mejor manera de llevar a cabo la mutua colaboración que ambas instituciones deben prestarse, en interés común del rugby. A ese fin el Consejo Directivo designó a algunos Consejeros con el objeto de mantener comunicación personal con los integrantes de dicha Asociación y poder solucionar así, en forma amplia y práctica; cualquier problema que pudiera suscitarse.

Este Consejo Directivo, mediante circular remitida en todas las afiliadas, insistió en el cumplimiento integral de las disposiciones del artículo 46 del Reglamento de los Partidos Oficiales y en la necesidad de que los clubes adoptaran las medidas necesarias "para evitar la presencia de espectadores dentro de los campos de juego, hecho éste que ocasiona inconvenientes de diverso orden par todos conocidos y que significa un peligro para la integridad física tanto de jugadores como de -público y, en suma, aparta a nuestro rugby del marco de corrección que le es tradicional".

Por iniciativa de la Comisión de Disciplina se realizaron dos reuniones durante el curso del año, a las que fueron convocados los Presidentes de las instituciones afiliadas, a fin de tratar los problemas disciplinarios que a todos preocupan por igual. La intención fue transmitir la inquietud de los miembros del Consejo Directivo y de la propia Comisión sobre este problema, con motivo de algunos hechos ocurridos en el año y que desdibujaban la imagen de la disciplina en el rugby.

Consideramos que sobre este tema debe actuarse básicamente a nivel de los clubes, en forma preventiva y educativa. Esa acción les cabe especialmente a los entrenadores y demás personas que tienen a su cargo los equipos. Ellos deben inculcar los principios éticos fundamentales de nuestro deporte y las claras reglas del juego, tratando así de impedir que esas transgresiones se produzcan, eliminando por propia decisión, si fuera preciso, a aquellos elementos que desoyen sus enseñanzas, perjudicándose a sí mismos y también a sus propios equipos. Si la prédica comienza allí, en el propio club, con los entrenadores y entre los mismos compañeros, la intervención de la Comisión de Disciplina se producirá sólo en casos de excepción, con gran satisfacción de sus componentes y de nosotros mismos. No debe olvidarse que, en el aspecto que comentamos, la U.A.R. toma conocimiento de los hechos cuando éstos ya se han consumado y se limita a aplicar las sanciones correspondientes con la necesaria severidad.

Para finalizar con esta reseña de la tarea cumplida durante el ejercicio, sólo nos resta agradecer la colaboración inapreciable de los miembros de las Comisiones y Subcomisiones, sin la cual hubiera sido imposible el cumplimiento de la misión encomendada.

Además, nuestro reconocimiento:

A la Asociación de Referees y a sus asociados, por su inestimable labor que se acrecienta en cada temporada.

A la Agrupación de los Veteranos de Rugby, por su apoyo y permanente contribución para mantener siempre latente el auténtico espíritu del rugby.



A los clubes afiliados, que cedieron sus campos de juego y sus instalaciones para los partidos de los sábados o nos apoyaron, en diversas formas, en el desenvolvimiento de toda nuestra actividad deportiva o social, ya sea en el orden nacional o en el internacional.

A las Uniones afiliadas, que participaron en la organización de los torneos nacionales o en la actividad internacional cumplida durante la presente temporada.

A la prensa en general, por la difusión dada a las noticias sobre nuestro rugby.

A todo el personal administrativo, por su voluntariosa dedicación y empeño puestos de manifiesto en sus tareas específicas.

Gracias, también, a las entidades o personas que ofrecieron sus agasajos y atenciones a la delegación francesa y al árbitro Sr. QUITTENTON.

A título personal, un afectuoso agradecimiento a los miembros del Consejo que me acompañaron en mi gestión. Su amistad y capacidad facilitaron sobremanera el desempeño de mi cargo.

El Consejo Directivo ejerció sus facultades y cumplió con sus deberes dentro de su propia e intransferible responsabilidad. En algunos momentos, por problemas disciplinarios procedimos firmemente y con serenidad. En toda nuestra acción tuvimos siempre presente la orientación que nos da la herencia recibida y el ejemplo de aquellos que nos enseñaron, en su tiempo, la forma de conducirnos en la función directiva con equilibrio y mesura, sin apetencias personales, sin esperar halagos, alabanzas ni recompensas de ninguna índole; sólo tener la tranquilidad de conciencia de quien conoce su camino y la honestidad de sus intenciones y procedimientos. En ese sentido, creemos haber cumplido con aquellos que confiaron y confían en nosotros.

FRANCISCO RÍOS
Presidente

SECRETARIA

Desempeñó las funciones determinadas por el Estatuto, cooperando como es norma con las Comisiones y Subcomisiones en la ejecución de las tareas que a las mismas competen.

Se continuó con el horario de atención de 12 a 2¹, implantado en 1975 con el propósito de facilitar a los clubes, delegados, encargados de equipos, jugadores, etc., el cumplimiento de los variados aspectos derivados de la práctica oficial del rugby. Contribuyó a un mejor servicio la adecuación de ambientes destinados a la administración realizada en la segunda mitad del año.

Los 56 clubes actualmente afiliados (además de la Escuela Naval Militar que participó en las competencias de 1977 bajo el régimen de "Colegio no afiliado") inscribieron en total 349 equipos en los distintos torneos. En las actividades de sexta a décima divisiones organizadas por la Subcomisión de Rugby Infantil intervinieron 251 equipos en la primera parte y 255 en la segunda.

Debe destacarse que el constante crecimiento de nuestro deporte, manifestado entre otras cosas por el mayor número de equipos, clubes, jugadores y las ahora habituales confrontaciones internacionales, exigen dotar a la U.A.R. de una estructura administrativa acorde al movimiento y responsabilidad que su organización requiere.

Las Uniones del Interior afiliadas son 15: Alto Valle del Río Negro y Neuquén, Austral, Cordobesa, de Cuyo, Jujefña, de Mar del Plata, Noreste, de Rosario, de Salta, Sanjuanina, Santafesina, Sur, Tandilense, Tucumán y del Valle del Chubut.

Se inserta a continuación el cuadro estadístico de entidades afiliadas y equipos inscriptos, cuyos datos demuestran la evolución de nuestro deporte desde la fundación de la U.A.R. hasta la fecha:

Años	AFILIADO		
	De 1er. grado		De 2° grado
	Clubes	Cuadros Inscriptos	Uniones
1899	4	4	
1910	10	15	
1920	9	8	
1930	24	61	



1935	24	65	
1940	30	90	1
1945	37	93	2
1950	38	130	5
1955	45	214	8
1956	50	213	9
1957	51	216	10
1958	53	231	11
1959	54	242	11
1960	52	253	12
1961	54	243	11
1962	56	264	10
1963	53	256	9
1964	52	249	10
1965	47	249	11
1966	49	259	11
1967	50	245	12
1968	49	274	12
1969	49	275	13
1970	50	255	13
1971	52	266	14
1972	49	278	14
1973	51	300	15
1974	52	323	15
1975	55	329	15
1976	58	327	15
1977	57	349	15

Nos referiremos seguidamente a algunos aspectos que consideramos de interés mencionar para complementar la información que, respecto a todo lo actuado en el ejercicio, se suministra en los informes que componen esta Memoria, emitidos por las distintas comisiones y subcomisiones. Para integrar las mismas -estimamos oportuno destacarlo aquí- el Consejo Directivo solicitó la mayor colaboración de los clubes en el sentido de que propusieran nombres de sus asociados a los fines de constituirlos. Ello posibilitó que se obtuviera una representatividad y participación acordes con la importancia de las funciones que competen a las comisiones y subcomisiones de la U.A.R.

Consejo Directivo: En la Asamblea General Ordinaria del 27 de diciembre de 1976 las afiliadas debieron proceder a la elección de seis miembros titulares del Consejo Directivo, por un período de dos años, y de seis miembros suplentes. De acuerdo con los resultados de la votación en ella efectuada, fueron elegidos como vocales titulares los señores CONSTANTINO J. RIGANTI, ROBERTO ENRIQUE PUCCINO, ROQUE PEREZ, ERIC KEMBER, PRUDENCIO S. TORRES GARCIA y JORGE ALVAREZ DUNN. Como vocales suplentes, los Sres. JUAN LUIS GUIDI,



CARLOS URANGA, PABLO EDUARDO YANGUELA, CARLOS BIROCCO, ALBERTO DUMAS y ALBERTO ARAUJO MULLER.

En la reunión n° 1 y conforme con lo establecido en el art. 21° del Estatuto, se procedió a la designación de autoridades del Consejo Directivo, quedando éste integrado como sigue (el número que figura a continuación de cada nombre indica la respectiva asistencia a las reuniones celebradas por el C.D., que fueron 37 a la fecha de cierre del ejercicio):

Presidente: Sr. Francisco Ríos	36
Vicepresidente: Sr. Constantino J. Riganti	31 (a)
Secretario H°: Sr. Federico M. Alvarez	33
Tesorero: Sr. Prudencio S. Torres García	24
Prosecretario: Sr. Horacio R. Valdéz	35 (b)
Protesorero: Sr. Alejandro Mariani Dolan (h.)	34 (e)
Vocal titular: Sr. Carlos Alberto Contepomi	30
Vocal titular: Sr. Alfredo Giménez Zapiola	29 (d)
Vocal titular: Sr. Roberto Enrique Puccinno	17
Vocal titular: Sr. Roque Pérez	35 (e)
Vocal titular: Sr. Eric Kember	35
Vocal titular: Sr. Jorge Alvarez Dunn	30
Vocal suplente: Sr. Juan Luis Guidi	28
Vocal suplente: Sr. Carlos Uranga	31 (f)
Vocal suplente: Sr. Pablo Eduardo Yanguela	22
Vocal suplente: Sr. Carlos Birocco	30
Vocal suplente: Sr. Alberto Dumas	24
Vocal suplente: Sr. Alberto Araujo Muller	22

(a) Durante el lapso correspondiente a las reuniones nros. 21, 22 y 23 asistió al Congreso de Rugby en Nueva Zelanda.

(b) En la reunión n° 15 debió presidir la sesión efectuada en fecha coincidente por la Comisión de Disciplina.

(c) En fecha coincidente con la reunión n° 21 debió acompañar a la delegación de Francia con motivo del partido jugado en Paraná con la Selección de Santa Fe.

(d) Se le otorgó licencia por motivos particulares durante un lapso que abarca las sesiones nros. 34 a 37 inclusive.

(e) En fecha coincidente con la reunión n° 20 debió acompañar a la delegación de Francia con motivo del partido jugado en Mendoza con la Selección local.

(f) En fechas coincidentes con las reuniones nros. 20 y 21 debió acompañar, como "manager", a la Selección de Francia que jugó en Mendoza y en Paraná.

Circulares: El detalle de las circulares enviadas durante el ejercicio a las entidades afiliadas es el siguiente:

1. Comunicar constitución del Consejo Directivo.

2. Solicitar proposición de candidatos a integrar las distintas comisiones y subcomisiones de la U.A.R.

3. 1°) Informar fechas de iniciación de campeonatos e invitar a los delegados y/o capitanes a presenciar sorteos de fixtures de divisiones superior, ascenso y clasificación. 2°) Fijar fecha de cierre de inscripción de equipos.

4. Comunicar medidas reglamentarias de canchas.

5. 1°) Solicitar declaración a los clubes de que no tienen entrenadores rentados. 2°) Solicitar remisión de estatutos actualizados y constancia de inscripción de los clubes como persona jurídica.

6. Solicitar nombres y números de teléfono de los coordinadores de Rugby Infantil.

7. Remitir "indicaciones para el mantenimiento del campo de rugby después de copiosas precipitaciones pluviales".

8. Cobro de entrada en los partidos de rugby. Porcentaje a ceder a la U.A.R.

9. Plazo de pago de la cuota anual de afiliación; importe y plazos de pago de la cuota de inscripción de equipos; inscripción de equipos de rugby infantil y arancel para el fichaje de jugadores.

10. Informar horario de los partidos de divisiones Superior, Ascenso y Clasificación y sus Intermedias, durante el mes de abril. Aclarar alcance de las disposiciones sobre reemplazo de jugadores. Recordar cumplimiento de lo solicitado por Circular n° 5/77.



11. Rugby Infantil - invitación inscripción primera rueda. Invitar reunión informativa.
12. Citar a reunión de delegados de todos los clubes para el martes 19 de abril.
13. Comunicar normas referentes a disciplina.
14. Invitar a reunión sobre el tema de la disciplina en el rugby.
15. No permitir la presencia de espectadores dentro del campo de juego, durante los partidos.
16. Comunicar realización Torneo Extra para equipos de División Superior.
17. 1°) Empate en el 4° puesto de la Zona Preparación y último puesto de la Zona Descenso del Campeonato de la División Superior; empate del 6° puesto de la División Clasificación.
2°) Ampliación de la Circular 15/77.
18. Recordar cumplimiento normas vigentes respecto de canchas e instalaciones; y comunicar que la Subcomisión de Canchas realizará visitas de verificación a partir del mes de agosto.
19. Segunda etapa de las actividades de rugby infantil.
20. Prohibición del "hooking" con la cabeza, realizado con el objeto de lograr la posesión de la pelota en el "scrum".
21. Cambios de horarios y fechas motivados por partidos adelantados de división superior.
22. Comunicar nuevos importes para las entradas a los partidos de rugby.
23. 1°) Sistema de desempates en los terceros puestos para el año 1978; 2°) cambio de fecha (Campeonato de División Superior); 3°) fecha del partido final de cuarta división (Grupo Campeonato); 4°) fechas de realización de torneos "seven-a-side".
24. 1°) Fecha de realización de los torneos "nine-a-side" de divisiones infantiles; 2°) convocar a reunión de coordinadores de rugby infantil; 3°) comunicar horario de atención de Biblioteca (Sub. de Difusión).
25. No permitir la presencia de espectadores dentro del campo de juego, durante los partidos (Circulares nros. 15 y 17 77). Alcance del art. 46° del Reglamento de Partidos Oficiales para los entrenadores.
26. Convocar a segunda reunión sobre el tema de la disciplina en el rugby.

Torneo extra de clubes: Lo programó la U.A.R. para ser jugado durante el receso de actividades dispuesto con motivo de la gira del Seleccionado de Francia. Con su realización se procuró además la amplia difusión del rugby a través de la confrontación entre los equipos de clubes de todo el país. Intervinieron los 24 equipos de la división superior de Buenos Aires, divididos en 6 zonas de 4 equipos cada una, para clasificar á los primeros y segundos de cada zona que participaron luego en las ruedas finales eliminatorias con los equipos del interior clasificados. En lo que respecta a los equipos del interior, se reglamentó su participación a razón de un equipo por Unión -a designar a criterio de cada una de ellas-, jugando entre si un torneo previo eliminatorio según las siguientes zonas geográficas:

Cuyo: Mendoza, San Juan y Neuquén

Sur: Mar del Plata, Sur, Tandil, Austral y Chubut Litoral: Rosario, Santa Fe y Noreste

Norte: Tucumán, Salta, Jujuy y Córdoba

Resultó ganador del Torneo Extra el equipo de Los Tarcos Rugby Club, afiliado a la Unión de Rugby de Tucumán, que en el partido final jugado el 10 de julio se impuso a Belgrano por 22 a 12 Si bien no todas las Uniones del Interior estuvieron representadas, lo que es de lamentar porque restó cierto brillo al Torneo, el mismo se cumplió satisfactoriamente y el saldo ha sido positivo.

Invitaciones del exterior: Se recibieron invitaciones de la Unión de Rugby de Nueva Zelanda, con motivo del Congreso de Rugby efectuado en dicho país en julio ppdo.; y de la Federación Francesa de Rugby por los festejos celebratorios de su '75° aniversario (22-10-77). Para asistir al mencionado Congreso fue designado el Vicepresidente de la U.A.R., Sr. CONSTANTINO J. RIGANTI, en tanto que el Presidente Sr. FRANCISCO RIOS representó a la U.A.R. en Francia en dicha oportunidad.

El Consejo Directivo autorizó a los jugadores Sres. HUGO PORTA y JOSE JAVIER FERNANDEZ a intervenir, en Sudáfrica, en los partidos realizados con motivo de la inauguración del estadio Loftus Versfeld (2'7 y 31-8 y 3-9-77), invitados por la Unión de Rugby de Sudáfrica. Además, se otorgó autorización al Sr. HUGO PORTA para participar en el partido organizado como uno de los actos correspondientes al aniversario de la Federación Francesa de Rugby, para lo cual esa Entidad hizo llegar su formal invitación.



Próximo Campeonato Sudamericano juvenil: En la Reunión de Presidentes de Uniones Sudamericanas efectuada en San Miguel de Tucumán, se acordó que el próximo Campeonato Sudamericano juvenil se juegue en San Pablo (Brasil), dándose como fecha tentativa la primera quincena de agosto de 1978.

Dirección General de Deportes y Recreación, de la Municipalidad de la Ciudad de Buenos Aires: A principios de la temporada esa Dirección cursó nota expresando su intención de reactivar la actividad deportiva en el Velódromo Municipal da Palermo; y que, en tal sentido, le sería de gran utilidad conocer el pensamiento de esta U.A.R. en cuanto al aprovechamiento de dicho escenario para competencias de rugby.

Se contestó manifestando la opinión de este Consejo Directivo en cuanto a la posible utilización del Velódromo para actividades de nuestro deporte, y se tomó contacto personal con autoridades de dicha Dirección General a fin de ampliar conceptos referentes al tema.

Por nota del 28-10-77 la Dirección General de Deportes y Recreación ha comunicado que se ha decidido no innovar por el momento en las estructuras del Velódromo Municipal.

Proyectos pendientes: Se encuentran terminados y a consideración del Consejo Directivo, para su aprobación, los siguientes proyectos: modificaciones al Reglamento de Canchas, Instalaciones y Colores. Reglamentación de ingreso de Clubes Colegiales a la U.A.R.; reglamentación para actuar en el extranjero; reglamentación para recibir equipos extranjeros, y reglamentación de partidos dentro y fuera del país entre clubes o núcleo de jugadores de distintas Uniones.

Asimismo se ha avanzado en el estudio de actualización de las normas sobre amateurismo y profesionalismo, y de las posibles modificaciones a introducir al Reglamento de Partidos Oficiales (edición 1970).

Solicitudes de afiliación: Las siguientes Entidades fueron autorizadas a jugar el ciclo de partidos amistosos previo a la obtención de la afiliación: Club Deportivo Los Cedros, Sociedad Hebraica Argentina, Asociación de Ex-Alumnos del Colegio "Euskal-Echea" y Ateneo San Antonio de Padua.

Acontecimientos: Nos resulta grato destacar que durante el ejercicio el Club Atlético del Rosario - uno de los fundadores de esta U.A.R.- festejó su 110° aniversario. El Club Atlético de San Isidro su 75° aniversario, incluyendo entre los festejos un partido jugado en su cancha el 17 de agosto ppdo. entre su primer equipo y otro denominado "XV Invitados", para formar el cual invitó a integrantes del Seleccionado Nacional y a componentes de los Seleccionados de Francia, Sudáfrica y Uruguay.

Además cumplieron 50 años de existencia D.A.O.M., Olivos Rugby Club, Asociación de Ex-Alumnos del Colegio San Albano, Mendoza Rugby Club -afiliado a la Unión de Rugby de Cuyo- y Huazihul Rugby Club -afiliado a la Unión Sanjuanina de Rugby-.

Renovamos a esas entidades nuestras felicitaciones por esos jubilosos acontecimientos.

Fallecimientos: Con profundo pesar debemos mencionar que este año nuestro rugby sufrió la pérdida de algunos, de sus miembros. Ellos son el Sr. ARTEMIO CHIESA, que formó parte del Consejo Directivo de la U.A.R., colaboró en distintas comisiones, actuó como delegado de la Unión de Rugby Austral y fue árbitro e integró la Comisión Directiva de la Asociación de Referees. El Sr. EDUARDO AUGUSTO LAMBRUSCHINI, ex-referee de primera división y colaborador de nuestro deporte. Y el Sr. CARLOS EZCURRA, que fuera jugador del primer equipo de C.U.B.A. y componente del Seleccionado Nacional.

El recuerdo de lo que ellos hicieron en y para el rugby, de sus virtudes, de su amistad, quedará en nuestro sentir.

Agradecimientos: Esta Secretaría desea testimoniar su agradecimiento a todos aquellos que, con su colaboración valiosa y desinteresada, contribuyeron al mejor logro de su cometido.

FEDERICO M. ALVAREZ
Secretario Honorario

COMISIÓN DE UNIONES



Presidente:
CONSTANTINO J. RIGANTI

Secretario:
FEDERICO M. ALVAREZ

Vocales:
CLAUDIO A. PELUFFO
ELISEO RIVAL
CARLOS A. TOZZI

ROBERTO ENRIQUE PUCCINNO	Presidente de la Unión de Rugby del Alto Valle del Río Negro y Neuquén.
MIGUEL GARATE	Presidente de la Unión de Rugby Austral.
FELIX OSCAR BRUNO	Presidente de la Unión Cordobesa de Rugby.
JORGE PILLADO SAAVEDRA	Presidente de la Unión de Rugby de Cuyo.
LUIS BABNIK	Presidente de la Unión Jujeña de Rugby.
ROBERTO ENRIQUE MEYER	Presidente de la Unión de Rugby de Mar del Plata.
NORBERTO DONNET	Presidente de la Unión de Rugby del Noreste.
NICOLÁS VICTOR CRIPOVICH	Presidente de la Unión de Rugby de Rosario.
MARIO GONZÁLEZ BONORINO	Presidente de la Unión de Rugby de Salta.
PABLO A. AGUIAR	Presidente de la Unión Sanjuanina de Rugby.
RODOLFO OSCAR PARAVÁN	Presidente de la Unión Santafesina de Rugby.
JUAN MARTIN URBICAIN	Presidente de la Unión de Rugby del Sur.
ROMAN FERNÁNDEZ PÉREZ	Presidente de la Unión Tandilense, de Rugby.
LISANDRO CARRIZO	Presidente de la Unión de Rugby de Tucumán.
KENNY WILLIAMS	Presidente de la Unión de Rugby del Valle del Chubut.

La Comisión de Uniones se reunió en Buenos Aires el 9 de abril ppdo., considerándose los siguientes temas:

- 1º) Información sobre modificaciones aprobadas por el Consejo Directivo de la U.A.R.
- 2º) Campeonatos Argentinos (de mayores y juveniles) --proposición de referees- envío de informes y resultados.
- 3º) Rugby Infantil.
- 4º) Jurisdicción de Uniones.
- 5º) Torneo Extra.
- 6º) Plan de trabajo del entrenador del Seleccionado del Interior.
- 7º) Modificación de fechas del Campeonato Argentino de Mayores.
- 8º) Difusión - planes del Interior.
- 9º) Confección del calendario tentativo de giras (Unión del Noreste).
- 10º) Terceros tiempos (Unión de Tucumán).
- 11º) Gira del Seleccionado de Francia.
- 12º) Seleccionado del Interior.

Posteriormente y como es habitual, se efectuó otra reunión en coincidencia con los partidos definitorios del Campeonato Argentino -organizados este año por la Unión de Rugby del Noreste-, la que tuvo lugar en Resistencia los días 8 y 9 ,de julio ppdo. Los asuntos examinados en esa sesión fueron:

- 1º) Fecha de la próxima reunión.
- 2º) Rugby Infantil.
- 3º) jurisdicción de Uniones.
- 4º) Torneo Extra.
- 5º) Difusión.
- 6º) Programación de campeonatos nacionales.
- 7º) Seleccionado del Interior.
- 8º) Fechas libres en los calendarios.
- 9º) Reemplazo de jugadores en partidos oficiales.
- 10º) Finales de Campeonato Argentino - cambios de jugadores en Campeonato Argentino.



11°) Torneo Argentino para los Seleccionados de jugadores de hasta 21 años de edad.

12°) Sede Unión Salta Campeonato Argentina juvenil 1977.

13°) Subselección Unión Austral para Campeonato Argentino de Mayores 1977.

14°) Pautas para la fijación de sedes equipos extranjeros en el interior.

Del análisis de dichos temas surgieron recomendaciones que, en los casos respectivos, fueron sometidas al Consejo Directivo de la U.A.R. a los efectos de su consideración.

Se ha acordado la realización de otra Reunión en Buenos Aires, en coincidencia con la fecha fijada para la próxima Asamblea General Ordinaria de la U.A.R.

Durante el ejercicio se produjeron hechos deportivos de trascendencia en el orden nacional, como lo fueron:

a) El XXXIII Campeonato Argentino de Mayores, cuyos partidos semifinales y finales se jugaron los días 9 y 10 de julio en jurisdicción de la Unión de Rugby del Noreste.

b) El VI Campeonato Argentino juvenil, siendo la Unión de Rugby de Salta sede de sus partidos definitivos (días 23 y 24 de julio)

c) El Torneo Extra de Clubes, con participación de equipos de Clubes del Interior y de Buenos Aires, del que resultó ganador Los Tarcos Rugby Club, afiliado a la Unión de Rugby de Tucumán.

El Seleccionado de Francia, que visitó nuestro país en junio/julio ppdo., jugó partidos en el interior con la siguiente programación:

El 15 de junio en Salta, con el Seleccionado del Interior. El 22 de junio en Mendoza, con la Selección de la Unión de Cuyo.

El 28 de junio en Paraná (Entre Ríos), con la Selección de la Unión Santafesina.

La Unión de Rugby de Tucumán fue sede del 9° Campeonato Sudamericano de Rugby, jugado entre los días 24 al 30 inclusive, del mes de octubre con la participación de los Seleccionados de Brasil, Chile, Paraguay, Uruguay y de nuestro país.

En otro aspecto, cabe mencionar que la Unión Cordobesa de Rugby llevó a cabo el Primer Curso de Entrenadores (del 15 al 21 de agosto); y que organizada por la Subcomisión de Rugby Infantil de la U.A.R. se realizó en Buenos Aires la Primera Reunión Nacional de Rugby Infantil (días 8/9 de octubre), habiéndose invitado a las 15 Uniones del Interior afiliadas a enviar delegados a dicha reunión.

En lo que respecta al año 1978, se ha fijado que los partidos definitivos del Campeonato Argentino de Mayores se jueguen en jurisdicción de la Unión de Rosario; y que los correspondientes a las semifinales y finales del Campeonato Argentino juvenil sean organizados por la Unión de Rugby de Mar del Plata.

Deseamos agradecer a los integrantes de la Comisión, particularmente a los Sres. Presidentes de Uniones que la componen, su activa participación, interés, dedicación y esfuerzos en beneficio del desarrollo e integración de nuestro rugby en el orden nacional.

Pensamos que la futura tarea que se realice, siempre enmarcada en el contacto personal y frecuente entre los Sres. Presidentes de Uniones y en el franco y directo intercambio de pareceres, inquietudes y proyectos, nos permitirá acercarnos al logro de los objetivos fundamentales perseguidos por la Comisión, esto es, contribuir a difundir y afianzar la práctica institucionalizada de nuestro deporte y a procurar su engrandecimiento en todo el país.

COMISIÓN DE DISCIPLINA

Presidente:

HORACIO R. VALDEZ

Secretario:

AMÉRICO R. GESUALDI

Vocales:

EDUARDO PABLO BENDINI

LUCIANO A. CARRATELLI

ANTONIO CODDINGTON

OSVALDO DE LELIS

JORGE E. GORIN

FRANCISCO LAMASTRA



JUAN P. ONABEHERE
ISMAEL ROMERO
JORGE FELIX SCACLIARINI
OSCAR SPINOSA
JUAN CARLOS SUFFERN QUIRNO
JOAQUÍN VEDOYA

Esta Comisión continuó su labor todos los días martes desde las 19 horas, sin perjuicio de varias sesiones extraordinarias impuestas por el cúmulo de tareas. A partir de febrero se estudiaron los casos pendientes, resolviendo aquellos que estaban dentro de sus facultades y elevando al Consejo Directivo los correspondientes a la decisión del mismo.

La Comisión decidió en una de sus primeras reuniones proponer al Consejo Directivo que para la presente temporada se aplicaran las normas reglamentarias que tuvieron vigencia durante el año 1976 (Circular n° 9/76), lo que fue aprobado por aquél (Circular n° 13/77).

Asimismo se puso en conocimiento de las afiliadas (Circular n° 13/77, anteriormente citada) lo resuelto por el Consejo Directivo en la reunión n° 25/76, sobre la obligatoriedad de informar a la U.A.R. de todo hecho de indisciplina ocurrido antes, durante o después de los partidos.

En fecha 27 de abril ppdo. la Comisión solicitó autorización al Consejo Directivo para realizar una reunión en el local social de la U.A.R., invitando a los Sres. Presidentes de los clubes afiliados y sus Delegados para el 10 de mayo de 1977. Ello fue aprobado y la reunión se efectuó en la fecha indicada, con la asistencia de representantes de 35 instituciones. Se analizó el tema de la disciplina en el rugby desde diversos enfoques y se transmitió a los presentes la necesidad impostergable de que todos los clubes comiencen a ejercer su propia jurisdicción disciplinaria en los aspectos preventivo y punitivo, en relación con el juego, sus jugadores y sus asociados en general.

Con el propósito de facilitar y obtener un mejor juzgamiento de los casos que llegan a la Comisión, se elaboró un proyecto de "contenido básico de las pautas que deben ser incluidas en los informes de los señores referees", del que se dio traslado a la Asociación de Referees que aceptó el mismo y encaró su divulgación entre sus asociados.

En otro orden, la Comisión de Disciplina elevó e hizo saber al Consejo Directivo su punto de vista sobre el tema de la disciplina en los partidos internacionales y, al efecto, transmitió su deseo de que el criterio con que se deben juzgar los actos de indisciplina en dichos partidos debe ser el mismo que rige en los campeonatos superiores que organiza la U.A.R.; y que debe prevalecer igual criterio por parte de los árbitros al sancionar los actos de indisciplina que ocurran en tales encuentros.

A fin de agilizar el procedimiento en los expedientes en trámite, se resolvió en la presente temporada adoptar para la citación de referees, dirigentes, jugadores y otras personas vinculadas con los casos, la comunicación por carta certificada, sistema que sin lugar a dudas redundó beneficiosamente en el procedimiento.

Teniendo en cuenta el deseo de algunos presidentes de clubes expresado en la reunión del 10 de mayo, y la circunstancia de haber ocurrido durante la presente temporada algunos hechos de indisciplina protagonizados en ocasión de partidos de campeonato, fuera del campo de juego y por personas integrantes del público asistente, la Comisión solicitó al Consejo Directivo la realización de una segunda reunión de presidentes, la que se llevó a cabo el día 12 de octubre ppdo. En dicha oportunidad estuvieron representadas 31 instituciones afiliadas y se volvieron a tratar "in extenso" temas vinculados con la disciplina dentro y fuera de la cancha.



Los Tilos	7	-	-	-	-	-	-	1	1	2	-	1	-	1	-	-	2												
M. Belgrano ..	7	1	-	1	2	2	1	-	2	4	1	2	-	1	-	4	4												
M. Moreno ..	5	1	1	2	2	1	-	3	6	3	2	-	1	-	6	6													
M. Grande ...	4	-	-	-	-	-	-	1	1	1	-	-	-	-	1	1													
Ciudad Bs. As.	6	-	-	-	-	-	-	1	1	1	-	-	-	1	-	1													
O. Sanitarias .	6	-	1	1	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-													
Old Georgian .	3	-	-	-	-	-	1	-	1	1	1	-	-	-	-	1													
Olivos	8	1	-	1	2	3	2	4	11	2	2	5	-	2	-	11													
Porteño	6	-	-	-	-	-	-	1	1	1	-	-	-	-	-	1													
P.A.C.	3	1	1	2	1	-	-	-	1	1	1	-	-	-	-	1													
Pucará	9	1	-	1	2	2	1	1	6	2	3	-	-	-	1	6													
Pueyrredón ..	10	-	-	1	1	-	1	2	3	2	1	-	-	-	-	3													
Reg. Avellaneda	2	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-													
Reg. B. Vista .	5	-	-	1	2	3	-	1	2	1	1	-	-	-	-	2													
A. Rosario ...	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-													
San Albano ..	3	-	-	-	-	-	2	-	2	1	-	1	-	-	-	2													
San Carlos ...	4	1	-	1	-	-	2	-	2	1	1	1	-	-	-	2													
San Cirano ...	8	2	-	1	1	4	-	1	3	1	1	1	-	-	-	3													
San Fernando .	6	-	-	-	1	3	3	-	4	1	4	-	-	-	-	4													
S.I.C.	12	-	1	1	1	2	-	-	3	2	1	-	-	-	-	3													
C.A.S.I.	11	1	-	1	2	1	1	2	6	1	2	1	-	1	1	6													
San José	9	1	-	1	1	1	1	1	4	2	1	1	-	-	-	4													
San Luis	7	1	1	2	3	1	-	-	4	1	3	-	-	-	-	4													
San Marcos ..	3	3	-	3	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-													
San Patricio ..	5	2	-	2	1	3	-	4	8	4	3	-	-	-	-	8													
San Andrés ...	4	-	-	-	-	1	-	-	1	-	-	1	-	-	-	1													
S.I.T.A.S.	3	-	-	1	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-													
C.U.B.A.	13	1	1	1	3	1	2	1	6	3	1	-	2	-	-	6													
U. de La Plata	5	-	-	-	1	-	1	-	2	-	1	-	-	-	1	2													
Euskal Echea .	5	-	-	-	-	1	-	-	1	-	1	-	-	-	-	1													
S. A. de Padua	3	-	-	-	1	-	-	-	1	1	-	-	-	-	-	1													
S.H.A.	4	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-													
Los Cedros ..	2	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-													
Esc Naval ...	1	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-													
U. de Belgrano	1	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-													
TOTALES	360	5	23	4	6	14	2	-	54	15	29	35	28	57	4	-	168	51	58	26	12	11	3	1	3	1	-	2	168
Año 1977 ...	353	14	40	25	35	28	-	-	142	24	60	52	46	77	2	-	261												261

SANCIÓN A CLUBES



Liceo Naval	Recomendación	
Hindú	Amonestación	7 días suspensión
La Plata	Apercibimiento	15 días suspensión
Los Tilos	Amonestación	
Municipalidad	-	30 días suspensión
Olivos		15 días suspensión
San Patricio	-	15 días suspensión

SANCIÓN A JUGADORES DE UNIONES AFILIADAS

Cuyo:	Suspensión de 7 meses un jugador por Campeonato Argentino
Cuyo:	Suspensión de 5 meses un jugador por Campeonato Argentino
Noreste:	Suspensión de 11/2 mes un jugador por Campeonato Argentino
Salta:	Suspensión de 1 año un jugador por Campeonato Argentino Tucumán; Suspensión de 6 meses un jugador por Campeonato Extra
Sanción a un referee:	Suspensión 7 meses

SANCIONA ENCARGADOS, LINESMAN, ESPECTADORES ENTRENADORES

Encargados	Clubes	División	Sanción
	Olivos	Reserva	Llamado de atención
	La Salle	Quinta	Suspensión 1 año
	San Martín	Quinta	Suspensión 1 año
Linesman:	Hurling	Cuarta	Suspensión 1 mes
	D.A.O.M.	Ascenso	Suspensión 5 meses
	San Fernando	Intermedia	Amonestado
Entrenador:	La Plata	Superior	Suspensión 6 meses
Espectador:	S. Isidro Club	Intermedia Sup,	Suspensión 1 año

SANCIÓN POR PARTIDOS CAMPEONATO INTERCOLEGIAL

Jugadores que integran equipos de:	
San Isidro Club ...	Suspensión 1 mes
San Andrés	Suspensión 2 meses

La Comisión tiene a estudio y espera elevar al Consejo Directivo en fecha próxima proyectos sobre régimen de apelaciones, comparecencia de entrenadores de equipos a la Comisión de Disciplina juntamente con el jugador o jugadores expulsados, y toma oficial de conocimiento de los capitanes de equipo de la expulsión de jugadores y causa de la misma, a través de la directa comunicación dada por los árbitros en el momento de ocurrir tales hechos.

La Comisión vuelve a reiterar conceptos de la que actuó en 1976, en el sentido de que el mejoramiento del nivel disciplinario en el juego de rugby depende en gran medida de las instituciones afiliadas y de los entrenadores y encargados de los equipos que son, en definitiva, quienes por su contacto permanente pueden y deben encauzar a los jugadores y demás personas vinculadas a este deporte.

COMISIÓN DE COMPETENCIAS

Presidente:



ALBERTO DUMAS

Secretario:
JORGE COMAS

Vocales:
ERIC FALLON
ANÍBAL ESTEBAN FERRANDO
RICARDO LASCA
MIGUEL MAURETTE
JORGE NEUMANN
JULIO PERAZZO PETIT

Esta temporada se desarrolló, en lo que respecta a las competencias, con toda normalidad. Los distintos campeonatos se iniciaron y completaron sin inconvenientes. Un nutrido calendario, tanto nacional como internacional, se llevó a cabo en las fechas previstas, fijadas con mayor antelación que en otros años.

Debemos hacer notar el elevado número de W.O. registrado este año: 36 entre los meses de abril, mayo, junio y julio, considerados como la primera parte de la temporada, y 48 durante agosto, septiembre y octubre. A continuación se detallan los W.O. por divisiones:

No juveniles:

1a. parte: Clasificación 1; Intermedias de Ascenso 1; Intermedias de clasificación 6; Veteranos 4; 3a. División 2. Total: 14.

2a parte: Intermedias de División Superior 2; Intermedias de Ascenso 2; Intermedias de Clasificación 3; Veteranos 5; 3a División 1. Total: 13

Juveniles:

1a. parte: Reservas 9; 4a. Preparación 3; Cuarta Formativa 4; Quinta Campeonato 2; Y Preparación I; 5a Formativa 3 Total: 22.

2a. parte: Reservas 7; 4a. Campeonato 1; 4a. Preparación 13; 4a. Formativa 2; 5a. Campeonato 2; 5a. Preparación 8; 5a Formativa 2. Total: 35.

Esta circunstancia nos lleva a destacar que, con el correr del tiempo, aumenta la tendencia (ya apuntada en años anteriores) a desentenderse del cuidado que debe prestarse a las divisiones juveniles.

Además, debemos llegar a la conclusión de que una vez definidas las zonas, al pasar la mitad de la Rueda de Clasificación y quedar en claro qué equipos no tienen posibilidad de ganar una de ellas, se pierde el interés en la marcha de los mismos.

Este año ha resultado más trabajoso que nunca el conseguir informes y tarjetas de partidos que no habían llegado en el plazo reglamentario, lo que ocasionó atrasos en el cierre de las tablas de posiciones que debían ser entregadas a Secretaría para su inclusión en la Memoria Anual de la U.A.R.

Las instituciones afiliadas deben compenetrarse de que, al elegir el sistema de campeonatos para la práctica del rugby, es su obligación hacer llegar en tiempo la información necesaria para el normal desarrollo de los mismos y tareas administrativas correspondientes. Es un hecho que sólo pocos clubes han cumplido, en tal aspecto, con la regularidad y puntualidad que todos deberían observar, A ellos, nuestro agradecimiento,

A los efectos a que hubiera -lugar, se recomienda la lectura de la lista de equipos retirados y eliminados por W.O., así como de la nómina de equipos que pasan a la temporada 1978 con 2W.O.

SUBCOMISIÓN DE CANCHAS, INSTALACIONES Y COLORES

Presidente:
ROQUE PÉREZ

Secretario:
ALBERTO PASTOR RUIZ de GAUNA



Vocales:
CARLOS BAEZ
ANÍBAL ESTEBAN FERRANDO
RUBÉN R. GORRA ZABALA
RAFAEL ILLA
RODOLFO LANZA
ROBERTO VAAMONDE
LUIS VINEY

La Subcomisión se reunió habitualmente los días lunes a partir de las 19.30 horas a los fines del cumplimiento de sus actividades específicas, poniéndose a disposición de los clubes afiliados para atender sus consultas y brindarles el asesoramiento correspondiente.

Igualmente se recibieron consultas de entidades interesadas en obtener afiliación a la U.A.R., entre ellas: Club Los Cedros, Sociedad Hebraica Argentina, Asociación de Ex-Alumnos del Colegio "Euskal Echea" y Ateneo San Antonio de Padua, cuyas canchas fueron aprobadas.

Se cooperó con la Comisión de Competencias en la redacción de las "Normas a tener especialmente en cuenta para la temporada", que fueron entregadas a los Sres. Delegados de Clubes en la reunión del 19-4-77, incluyéndose lo referente a: banderín jueces de línea; vestimenta de los jugadores; canchas mal marcadas o sin marcar; botiquín y camilla; acolchado de postes; indicación centros de asistencia médica; seguridad de efectos personales y homologación de canchas", disposiciones cuyo conocimiento y observancia por parte de las entidades se considera muy importante para el normal desarrollo de las actividades de nuestro deporte.

En oportunidad de los partidos con el Seleccionado de Francia la Subcomisión tuvo a su cargo -como ya es normal los aspectos, de organización y funcionamiento en la cancha del Club Ferrocarril Oeste, donde se jugaron dichos encuentros.

Fue visitada por los miembros de la Subcomisión la casi totalidad de los clubes afiliados para comprobar el estado de sus campos de juego, vestuarios e instalaciones anexas y señalar, en su caso, las deficiencias a subsanar dentro de plazos determinados.

Durante la temporada la Subcomisión sugirió al Consejo Directivo, siendo aprobado por éste, el envío de circulares referentes a:

- a) "comunicar medidas reglamentarias de canchas" (Circular no. 4/77).
- b) "Remitir indicaciones para el mantenimiento del campo de rugby después de copiosas precipitaciones pluviales" (Circular n° 7/77).
- c) "Recordar cumplimiento de normas vigentes respecto de canchas e instalaciones; y comunicar que la Subcomisión realizará visitas de verificación a partir de agosto próximo" (Circular n° 18/77).

Finalmente, se concluyó el estudio del proyecto de modificaciones al "Reglamento de Canchas, Instalaciones y Colores" que rige desde el año 1979, a efectos de actualizar sus normas en concordancia con la evolución de nuestro rugby. El mismo, previa consulta con la Subcomisión de Asuntos Legales, fue elevado al Consejo Directivo para su consideración.

SUBCOMISIÓN DE SELECCIÓN

Presidente:
CARLOS A. CONTEPOMI (1)

Secretario:
ELISEO RIVAL (2)

Seleccionado Nacional:
EMILIO PERASSO (1)
CARLOS VILLEGAS (1)

Seleccionado del Interior:
GONZALO del CERRO (Rosario)
ENRIQUE MARTÍNEZ FALCONI (Mendoza)

Seleccionado Buenos Aires:



JULIO Genoud

Seleccionado:
JUAN R. ETCHEPETELECUCU (3)

Juvenil:
MARCOS OCAMPO (3) CESAR ROLON (3)

Esta Subcomisión debió comenzar su cometido cuando aún la temporada oficial no se había puesto en marcha, con miras a afrontar la temporada internacional a jugarse con el Seleccionado de Francia en los meses de junio/julio.

Fue por ese motivo que la primera citación incluyó a los 25 jugadores que habían participado representando a la Argentina en Gales y frente al Seleccionado de Nueva Zelanda en octubre/noviembre de 1976.

Seleccionado Nacional: Comenzó los entrenamientos el 20 de abril, con una reunión semanal hasta el 20 de mayo en que la frecuencia aumentó a dos veces por semana, siempre tratando de respetar los entrenamientos de los jugadores en sus clubes. Fueron convocados para el Seleccionado los siguientes jugadores: RITO IRAÑETA (Mendoza Rugby Club), MARIO CARLUCCIO (A. D. Francesa), JOSE COSTANTE (Atlético del Rosario), JORGE BRACERAS (Alumni), FERNANDO INSUA (S.I.C.), ALEJANDRO RISLER (Atlético Rosario), JOSE JAVIER FERNÁNDEZ (A. D. Francesa), ELISEO BRANCA (Curupaytí), RAUL SANZ (Regatas Bella Vista), JORGE CARRACEDO (S.I.C.), HORACIO MAZZINI (Champagnat), CARLOS NEYRA (C.U.B.A.), RICARDO MASTAI (C.U.B.A.), ADOLFO ETCHEGARAY (C.A.S.I.), RICARDO CASTAGNA (Atlético del Rosario), HUGO PORTA (Banco Nación), FERNANDO GONZÁLEZ VICTORICA (S.I.C.), GONZALO BECCAR VARELA (C.A.S.I.), ALEJANDRO TRAVAGLINI (C.A.S.I.), ARTURO RODRIGUEZ JURADO (S.I.C.), DANIEL BECCAR VARELA (C.A.S.I.), JORGE GAUWELOOSE (C.U.B.A.), GUILLERMO ALVAREZ (C.U.B.A.), MARTIN SANSOT (Pueyrredón) y MARTIN ALONSO (C.A.S.I.).

Dejaron de participar por lesiones RITO IRAÑETA, ALEJANDRO RISLER, CARLOS NEYRA, ADOLFO ETCHEGARAY, FERNANDO GONZALEZ VICTORICA, ARTURO RODRIGUEZ JURADO, GUILLERMO ALVAREZ y MARTIN SANSOT. Debieron ser incorporados: FERNANDO BUSTILLO (C.U.B.A.), RICARDO LANDAJO (Pueyrredón), ADOLFO CAPPELLETTI (Banco Nación), LUIS BALFOUR (Pueyrredón) y SANTIAGO GUTIERREZ O'FARRELL (C.U.B.A.).

Durante el año el Seleccionado realizó los siguientes partidos: el 1° de mayo en Córdoba con el Seleccionado de la Unión Cordobesa de Rugby; el 25 de mayo en cancha del C.A.S.I., con el Seleccionado del Interior; el 5 de junio en Tucumán con el Seleccionado de la Unión de Rugby de Tucumán y el 10 de octubre en Arroyo Seco (Provincia de Santa Fe) con el Seleccionado de la Unión de Rugby de Rosario.

La continuidad del trabajo comenzado en el año 1976 facilitó la tarea de amalgamar el plantel, pero fue la total entrega de los jugadores en todos los partidos lo que logró conformar un equipo que llegó a jugar muy buen rugby, representando dignamente a la U.A.R., tanto dentro como fuera de la cancha.

La actuación contra el Seleccionado de Francia fue meritoria, pues luego de perder el primer partido por 26 a 3 se logró empatar el segundo 18 a 18, que será recordado por muchos como uno de los más rudos que tuvieron oportunidad de presenciar.

El 19 de octubre presentaron su renuncia el Sr. CARLOS A. CONTEPOMI, como Presidente de la Subcomisión de Selección, y los Sres. EMILIO PERASSO y CARLOS VILLEGAS a sus cargos de entrenadores del Seleccionado Nacional, por no compartir la decisión del Consejo Directivo en lo que respecta a la designación de capitán del mismo.

La Subcomisión desea testimoniar su agradecimiento a los siguientes clubes por haber facilitado sus instalaciones para entrenamientos y/o partidos del Seleccionado: Buenos Aires, Newman, Olivos, Pueyrredón, S.I.C., C.A.S.I. y C.U.B.A.

Seleccionado del Interior: Fue entrenador de este Seleccionado, de acuerdo a lo determinado en la Comisión de Uniones, el Sr. ENRIQUE MARTINEZ FALCONI, siendo su ayudante el Sr. GONZALO DEL CERRO.



La actividad se desarrolló dentro de la misma tónica de lo realizado en 1976, viéndose trabada en gran parte por la cercanía del compromiso con Francia y la preparación de los Seleccionados de cada Unión, con vistas a su participación en el Campeonato Argentino.

A pesar de ello, el brillante comportamiento de este equipo contra el Seleccionado de Francia lo hizo merecedor del elogio de toda esa delegación, así como también de la Unión de Salta por su ejemplar actitud dentro y fuera de la cancha.

El buen nivel técnico logrado por las Uniones del Interior se pone de manifiesto al haber sus representantes conformado este Seleccionado que ya ha tomado cuerpo dentro de nuestra Unión.

Seleccionado de Buenos Aires: Actuó temporariamente en forma conjunta con el Seleccionado Nacional, comenzando sus entrenamientos el 1° de mayo simultáneamente con aquél Integraron este Seleccionado los siguientes jugadores: S. GUTIERREZ O'FARRELL, J. PICCARDO, L. BALFOUR, J. TRUCCO, J. MAC CALL, J. CAPALBO, R. LANDAJO, C. NEYRA, R. LUCKE, D. CHIMONDEGUY, R. SANZ, A. IACHETTI, R. VENTURA, M. CORREA, F. BUSTILLO, I. GUTIERRES O'FARRELL, M. DEVOTO, O. CARBONE, G. ALLEN, A. COURREGES y F. GONZALEZ VICTORICA.

Antes y después de la visita de Francia debió intervenir en el Campeonato Argentino, en la Zona de Clasificación con las representaciones de la Unión del Sur y del Valle del Chubut, para luego participar en la rueda final en Resistencia. En el último partido se impuso al Seleccionado de Rosario, resultando ganador del XXXIII Campeonato Argentino, en un encuentro de buen nivel, muy parejo, pero que sobre todo significó el digno corolario a una fiesta de rugby por la entrega y el comportamiento de ambos equipos.

Seleccionado Juvenil: Efectuado el proceso de selección de los jugadores, luego de ver en acción a todos los respectivos equipos de clubes, los entrenadores de este Seleccionado presentaron su renuncia haciéndose cargo del mismo, a partir de ese momento, la Subcomisión de Rugby juvenil.

9° Campeonato Sudamericano: Aceptada la renuncia del Presidente de la Subcomisión de Selección Sr. CARLOS A. CONTEPOMI y de los entrenadores del mismo Sres. EMI. LIO PERASSO y CARLOS VILLEGAS, el 19 de octubre ppdo. el Consejo Directivo designó al Sr. CONSTANTINO J. RIGANTI para ocupar en forma interina la presidencia de la Subcomisión y al Sr. LUIS GRADIN para cumplir las funciones de entrenador, todo ello con miras a la participación del Seleccionado Argentino en el 9° Campeonato Sudamericano a jugarse en San Miguel de Tucumán.

Algunos jugadores que habían sido elegidos para integrar el plantel se negaron a ello y hubo que proceder a reemplazarlos con la premura que el caso requería. El equipo así formado resultó ganador de dicho certamen y la U.A.R. pudo cumplir con su compromiso.

Los jugadores designados para constituir el Seleccionado Nacional que intervino en este Campeonato fueron: SANTOS ROSATTI, AGUSTIN BOGADO y ALEJANDRO CU BELLI, de Belgrano Athletic Club; RODOLFO VENTURA, FERNANDO GARCIA TERAN y MIGUEL DEVOTO, de Cardenal Newman; MARCOS y ALEJANDRO IACHETTI, de Hindú Club; FERNANDO BUSTILLO, RICARDO MASTAI (capitán), JAVIER TRUCCO y GUILLERMO ALVAREZ, de C.U.B.A.; GABRIEL ALLEN, del C.A.S.I.; FELIX D'AGNILO, RICARDO LANDAJO (subcapitán), MARTIN SANSOT y LUIS BALFOUR, de Pueyrredón; JORGE POSSE, de la Unión de Rugby de Tucumán; JAVIER CAPALBO, de Alumni; RICARDO PASSAGLIA, de la Unión Cordobesa de Rugby, y PABLO GUARROCHENA y GUILLERMO MORGAN, de la Unión de Rugby de Cuyo.

(1) Renunciaron el 19 de octubre ppdo.

(2) Renunció el 24 de octubre ppdo.

(3) Renunciaron el 6 de junio ppdo.

SUBCOMISIÓN DE GIRAS DE Y AL EXTERIOR

Presidente:

ALEJANDRO MARIANI DOLAN (h.)

Secretario:

CARLOS URANGA

Vocales:



LUCIANO A. CARRATELLI
MARCELO de ELIZALDE
EMILIO C. JUTARD
ERIC KEMBER

Le correspondió organizar la gira que el Seleccionado de Francia realizó en nuestro país en los meses de junio/julio ppdo.

Para tal fin se ocupó de todas las tramitaciones previas correspondientes a la misma y mantuvo la necesaria comunicación -escrita, telegráfica y telefónica- con las autoridades de la Federación Francesa de Rugby. Fue además de su competencia efectuar los arreglos respecto a los viajes, hotelería y lo inherente a la organización de los partidos, tanto los jugados en Buenos Aires como en el interior.

Durante la gira, la Subcomisión se dedicó enteramente a cubrir los múltiples aspectos derivados de su desarrollo, en acción coordinada y conjunta con Tesorería y las Subcomisiones de Relaciones Públicas y Prensa, de Canchas, Instalaciones y Colores y de Publicidad y Propaganda.

Deseamos testimoniar nuestro reconocimiento a las Uniones de Salta, Cuyo y Santa Fe por su valioso trabajo en la organización de los partidos jugados con el Seleccionado de Francia en sus respectivas jurisdicciones, con el que evidenciaron una vez más la gran colaboración y disposición generosa que enorgullece al rugby nacional. También a los Clubes: Belgrano Athletic, Gimnasia y Esgrima, Ferrocarril San Martín, Olivos, Atlético de San Isidro y Universitario de Buenos Aires, que facilitaron sus instalaciones para el entrenamiento del Seleccionado Francés y le ofrecieron agasajos, como así también a aquellas entidades y personas que coadyuvaron a hacer lo más grata posible la estada de nuestros visitantes.

Asimismo dejamos constancia de nuestra especial gratitud al Sr. CARLOS URANGA, "manager" del Seleccionado de Francia, y al Sr. CARLOS RODRIGUEZ, asistente del "manager" y kinesiólogo de la delegación. La colaboración de ambos en tales funciones, amplia y desinteresada, fue realmente invaluable. Y a los doctores MARCO BLAKSLEY, RICARDO ELIAS GAVIÑA ALVARADO, EDUARDO ALZUA Y GUILLERMO DOCLIO, que prestaron honorariamente sus servicios profesionales y se pusieron a disposición de la U.A.R., brindando atención médica a la delegación de Francia.

Otra de las tareas a cargo de esta Subcomisión fue la de asesorar al Consejo Directivo e intervenir en lo relativo a los detalles previos de organización del 90 Campeonato Sudamericano de Rugby, jugado entre el 24 y el 30 de octubre ppdo. en jurisdicción de la Unión de Rugby de Tucumán. Nos es muy grato destacar el esforzado y brillante trabajo realizado por las autoridades de la Unión de Tucumán y el éxito deportivo que significó dicho Campeonato.

En lo atinente a la realización de giras de y al exterior como consecuencia de las tratativas cumplidas han quedado concertadas las siguientes: En 1978 nuestro Seleccionado Nacional jugará en Inglaterra, en 1979 en Nueva Zelanda y en 1981 en Canadá. Recibiremos en la Argentina: al Seleccionado de Canadá en 1980, al de Inglaterra en 1981, al de Nueva Zelanda en 1983 y al de Gales en 1984.

La Subcomisión estudió y propuso al Consejo Directivo -siendo aprobado por éste- un calendario internacional de giras de y al exterior para los próximos años, completando el intercambio mencionado en el párrafo anterior. Acorde con las pautas así fijadas, se cursaron las invitaciones correspondientes a las siguientes Uniones, cuyas contestaciones se encuentran pendientes:

Año 1978, Universidades de Nueva Zelanda.

Año 1979, Seleccionado de Menores de 23 años, de Inglaterra.

Año 1982, Seleccionado de Francia. Año 1985, Seleccionado de Irlanda. Año 1986, Seleccionado de Escocia. Además de todas esas invitaciones para realizar giras a nuestro país, cabe mencionar que se están efectuando tratativas para que el Seleccionado Nacional visite Francia en 1981.

Aparte de lo anteriormente expresado, la Subcomisión se expidió en todas las solicitudes de autorización de giras de y al exterior formuladas por los Clubes y Uniones del Interior afiliadas.

Finalmente, la Subcomisión estudió y confeccionó los proyectos de: "Reglamentación para actuar en el extranjero; Reglamentación para recibir equipos extranjeros; y Reglamentación de partidos dentro y fuera del país entre clubes o núcleos de jugadores de distintas Uniones". A la fecha de cierre de esta Memoria, los citados proyectos se encuentran a consideración del Consejo Directivo para su ulterior aprobación.

SUBCOMISIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS Y PRENSA



Presidente:
ERIC KEMBER

Secretario:
ANTONIO ENEA SPILIMBERGO

Vocales:
LORENZO BLANCO
CESAR de ELIZALDE
EDUARDO P. I. GONZALEZ del SOLAR
CARLOS A. TOZZI

Plena actividad desarrolló esta Subcomisión a lo largo del año, pudiendo ser sintetizada en los siguientes rubros:

Gira del seleccionado de Francia: Organización de recepciones, conferencias de prensa, distribución de credenciales al periodismo y atención del palco asignado al mismo en cancha del Club Ferrocarril Oeste, confección de listas de invitados especiales, obsequios para la delegación francesa y organización de la fiesta de despedida en el Plaza Hotel.

Referee inglés: Durante la estada del Sr. ROGER QUITTENTON, la atención del mismo estuvo a cargo de esta Subcomisión.

Obsequios recordatorios: De acuerdo a lo resuelto por el Consejo Directivo, fueron efectuados a las siguientes entidades y personas:

Unión de Rugby de Salta, sede del partido Interior v. Francia.

Unión de Rugby del Noreste, sede de las finales del Campeonato Argentino.

Unión de Rugby de Salta, sede de las finales del Campeonato Argentino juvenil.

Unión de Rugby de Tucumán, sede del 9° Campeonato Sudamericano de Rugby.

Club Atlético del Rosario, en su 110o. aniversario. Club Atlético de San Isidro, en su 754 aniversario.

Olivos Rugby Club, en su 50o. aniversario.

Asociación de Ex-Alumnos del Colegio San Albano, en su ° aniversario.

Club D.A.O.M., en su 50° aniversario,

Sr. Albert Ferrasse, Presidente de la Federación Francesa de Rugby e invitado especial de la U.A.R. en oportunidad de la gira del Seleccionado de ese país.

Sr. Roger Quittenton, referee de los partidos Argentina v. Francia.

Noveno Campeonato Sudamericano: Conforme a lo dispuesto por el Consejo Directivo, la Subcomisión tuvo a su cargo lo relativo a los obsequios para las Uniones Sudamericanas participantes (Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay) y sus respectivos presidentes; y para los árbitros, capitanes y jugadores actuantes.

Corbatas de la U.A.R.: Se proyectó el reglamento -que fue aprobado por el C.D.- para asignación y uso de corbatas de la U.A.R. a jugadores del Seleccionado Nacional, otros Seleccionados de la U.A.R. y miembros de su Consejo Directivo.

Conferencias de prensa: Durante el año se llevaron a cabo tres conferencias de prensa en el local social de U.A.R., a las cuales asistió la casi totalidad del periodismo especializado en rugby.

Boletín de Prensa: Siguiendo la práctica de otros años, se continuó entregando los días jueves el Boletín de Prensa para poner en conocimiento del periodismo las noticias oficiales referentes a nuestro deporte. Se emitieron 27 números, desde el 24 de marzo al 2a de octubre último.

SUBCOMISIÓN DE DIFUSIÓN

Presidente:
ROBERTO ENRIQUE PUCCINNO



Secretario:
OSCAR FRANCISCO CORVERA

Vocales:
OSVALDO A. BERNACCHI
CIRO BOLO
ALBERTO CILLEY
RODOLFO GRAMAJO
CARLOS R. GREGOTTI
ÁNGEL GUASTELLA
JULIO CESAR LABORDE
JUAN FRANCISCO LINARES
SERGIO LOSADA
MARIO ENRIQUE MANSILLA
SANTIAGO SACHETTI

La tarea desarrollada en el ejercicio fue, en síntesis, la siguiente:

Sr. Fernand Cazenave: Nuevamente fue diferida la visita de este destacado entrenador francés, dado que motivos particulares hicieron que debiera cancelar la prevista para este año. Recordamos que ante una solicitud de la U.A.R., la Federación Francesa de Rugby sugirió al Sr. CAZENAVE como a la persona más indicada para realizar un ciclo general sobre rugby en nuestro país.

Periódico "U.A.R.": Se editaron cinco números con el propósito de llevar a conocimiento de jugadores y aficionados en general, lo atinente a la marcha y evolución del rugby, sus normas reglamentarias y su práctica en el ámbito nacional. El periódico fue distribuido a las Uniones del Interior y, desde la Secretaría de la U.A.R., se lo hizo llegar a los interesados de Capital y, Gran Buenos Aires.

Reuniones: El Consejo Directivo, por intermedio de algunos de sus miembros, mantuvo reuniones con la Asociación de Referees en, las que fueron analizadas, en general y en particular, diversas apreciaciones sobre las reglas y el arbitraje, con el propósito de procurar una mejor coordinación en la labor subsiguiente.

Conferencias: Cabe destacar la que realizó el árbitro inglés Sr. ROGER C. QUITTENTON, invitado por la U.A.R. para el arbitraje de los dos "test matches" con el Seleccionado de Francia. El Sr. HUGO MACKERN tuvo a su cargo la traducción pertinente, facilitando la comprensión de las ideas vertidas por el exponente.

Películas: Durante la temporada se continuó facilitando material fílmico a las instituciones que lo solicitaron. Igual aporte se hizo con motivo del Curso de Entrenadores efectuado en Córdoba, 9° Campeonato Sudamericano llevado a cabo en Tucumán y también ante pedidos de distintas Uniones del Interior.

Se aprobó la adquisición de nuevas copias de "Better Rugby" (nros. 1 a 4) y "Mini-rugby", a los efectos de poseer una reserva de tales películas, dado el intenso uso a que están sometidas las copias existentes.

Reglamento: Como es práctica desde hace años, el Sr. SERGIO LOSADA tradujo las modificaciones al Reglamento del juego, en colaboración con los Sres. ALBERTO CILLEY y MARIO ENRIQUE MANSILLA. Se encuentra en marcha lo relativo a la publicación del Reglamento actualizado, estimándose que se podrá contar con esa nueva edición a comienzos de la próxima temporada.

Biblioteca: Han sido actualizadas sus existencias y se está en procura de la recuperación de ejemplares faltantes. Cumple dicha tarea el Secretario de la Subcomisión Sr. CORVERA, quien los días jueves a partir de las 18 hs. está en la U.A.R. a disposición de los interesados en consultar la bibliografía existente.



Durante el año se incorporaron ejemplares de los libros: Rugby (manual para profesores y entrenadores), de C.B. Popinciuc; Iniciación al Rugby y Minirugby, de Ray Williams, donados por la Editorial Stadium, que asimismo nos hizo llegar un ejemplar de la edición española de la obra "El Rugby", de Vicente Fabiani y Fernando Pensa. Además, el Sr. NORMAN M. LANGER nos obsequió un ejemplar de su obra "Anuario Rugby España 1976/77".

Dejamos constancia de nuestro agradecimiento por esos valiosos aportes.

Venta de libros: La mencionada Editorial Stadium, especializada en literatura sobre deportes, lleva publicadas varias obras referentes al rugby o afines al mismo. A fin de colaborar para una mayor difusión, se ha puesto a disposición de los concurrentes a la Casa del Rugby -con la ayuda del concesionario Sr. JUAN CARLOS GUTIERREZ- ejemplares de aquellas obras para su venta, iniciativa que ha tenido excelente acogida.

Visitas al Interior: No fue posible disponer este año de entrenadores o personas en condiciones de viajar a las sedes de las Uniones del Interior, para dar cumplimiento a las tareas teórico-prácticas que normalmente se han realizado. La función de los mismos en sus respectivos clubes les demandó, en atención a la nueva estructura dada a los campeonatos, dedicarse con la mayor amplitud posible en pos del mejor desempeño de sus dirigidos.

En la Reunión de la Comisión de Uniones efectuada en Resistencia se recibió la inquietud de establecer una nómina de entrenadores y árbitros que pudiesen viajar al interior para tareas de difusión y las fechas de que dispondrían para hacerlo, datos que al ser conocidos por las Uniones les permitirían formular las respectivas invitaciones.

Los intentos de llevar a la práctica dicho sistema no dieron resultado positivo, pese a haberse tomado contacto con apreciable cantidad de posibles interesados.

Tal experiencia nos indica que prácticamente nadie está en condiciones de anticipar cuándo tendrá tiempo disponible; y que a veces imprevistamente se da esa posibilidad, pero lamentablemente sin márgenes para planificar en forma razonable la realización de actividades de difusión.

Cabría pensar, ;para el futuro, si sería más conveniente tener registradas en la Subcomisión de Difusión las inquietudes de las Uniones y, cuando se vayan presentando las posibilidades de satisfacerlas, concertar entonces las visitas a las diferentes sedes que las hubieran solicitado.

No obstante todo lo expresado, el esfuerzo personal permitió cumplir una aceptable cantidad de visitas. Destacamos, en tal sentido, a los Sres. FEDERICO M. ALVAREZ, JORGE TORRES VIÑAS, CARLOS A. TOZZI, ENRIQUE MARTINEZ FALCONI, GONZALO del CERRO y ANGEL CUAS-TELLA.

El expansivo desarrollo que está produciéndose en el rugby exige adecuar las tareas de difusión a fin de posibilitar el contacto y observación permanente en las áreas en crecimiento y, primordialmente, en las nuevas que se están sumando. Es evidente que ese crecimiento debe ser controlado y aprovechado en su integridad, siendo para ello imperioso poner en juego toda nuestra capacidad e imaginación para enfrentar exitosamente el severo desafío que el futuro y esencialmente el dinámico presente nos plantean.

SUBCOMISIÓN DE RUGBY COLEGIAL

Presidente:
CARLOS BIROCCO

Vocales:
ESTEBAN CANDAU
RICARDO CANTARINI
ROBERTO CAZENAVE

El cometido de esta Subcomisión durante el ejercicio fue el siguiente:

1°) Se tomó contacto con las autoridades de la Dirección Nacional de Educación Física, Deportes y Recreación, a efectos de dar a las competencias organizadas por la misma -a su solicitud- todo el apoyo necesario para contribuir a su mejor desarrollo. En tal aspecto y en lo que concierne a la realización del Campeonato Intercolegial, organizado por la mencionada Dirección Nacional, se colaboró con la designación de referees oficiales, cesiones del uso de canchas de clubes afiliados a



la U.A.R. e intervención de la Comisión de Disciplina de la misma en casos de expulsiones ocurridos en aquella competencia.

2°) Conforme a lo encomendado por el Consejo Directivo, se estudió y preparó un proyecto de "Reglamentación de ingreso de Clubes Colegiales a la U.A.R.", el que a la fecha se encuentra a consideración de aquél.

3°) se iniciaron contactos a través de esta Subcomisión con autoridades de colegios que actualmente practican el juego de rugby fuera de la órbita de jurisdicción de la U.A.R. Con ello se procura cambiar ideas y aunar conceptos que permitan sentar las bases para estudiar una futura organización de competencias intercolegiales y actividades de ese tipo con intervención de la U.A.R.

SUBCOMISIÓN DE RUGBY INFANTIL

Presidente:

PABLO EDUARDO YANGÜELA

Secretario:

ENRIQUE CORDERO BIEDMA

Vocales:

ÁNGEL BRESSA

CESAR DOMINGUEZ ORTIZ

MIGUEL FERNÁNDEZ

MARIO FIORAVANTI

JORGE STRAUSS

Programación de partidos: De acuerdo a lo solicitado expresamente por cada club y utilizando una planilla especialmente confeccionada, se realizó la inscripción para la primera parte del programa de partidos, que comenzó los días sábado 7 y domingo 8 de mayo.

En base a las tarjetas de resultados enviadas por los coordinadores se confeccionó el programa correspondiente a la segunda parte del año, que se inició inmediatamente de reanudadas las clases. Las distintas divisiones no fueron divididas en zonas sino, por el contrario, todos los equipos jugaron en una única zona, a fin de desalentar así todo espíritu competitivo o de adjudicación de puntajes.

En la primera etapa de actividades intervinieron 251 equipos, y en la segunda 255.

Reunión de coordinadores y encargados de equipos: El lunes 11 de abril y con la asistencia de numerosos coordinadores y encargados de equipos, se llevó a cabo la primera reunión del año, en la que se consideraron temas referentes a la organización de partidos, sugerencias sobre la acción a desarrollar por los coordinadores, encargados, árbitros y todos aquellos que se dedican al rugby infantil.

La segunda reunión de coordinadores y encargados de equipos, convocada para el lunes 19 de septiembre, tuvo por objeto informarles acerca de la nueva modalidad adoptada en la organización de los torneos "nine-a-side" para la temporada. En la misma se dejó debidamente aclarado que, atendiendo al gran número de equipos inscriptos en tales torneos reducidos y a la cantidad de clubes que se postularon para organizarlos, los mismos se desdoblarían en dos partes a jugarse en diferentes clubes y días: la primera denominada "Clasificación" y la segunda "Finales". Este sistema se siguió de novena a sexta división, continuándose en lo que respecta a la décima con el sistema tradicional de efectuar todo el torneo en una sola fecha.

Primera reunión nacional de rugby infantil: Tuvo lugar los días 8 y 9 de octubre último, en el local social de la U.A.R. con la participación de delegados de 10 de las 15 Uniones del Interior afiliadas, esto es: Unión Cordobesa, Unión Jujueña, Unión de Mar del Plata, Unión del Noreste, Unión de Rosario, Unión de Salta, Unión Santafesina, Unión del Sur, Unión de Tucumán y Unión del Valle del Chubut.

En esta reunión se fijaron metas y se unificaron los sistemas a aplicar en las distintas etapas que conforman el aprendizaje del rugby infantil. Asimismo se establecieron normas para su oportuna aplicación en todo el país- acerca de la organización de partidos y torneos reducidos, aboliendo todo sistema que limite el peso y estatura de los jugadores en las distintas divisiones en que intervengan.



Se unificaron criterios sobre la actuación y real significación de los árbitros de rugby infantil; y uniformidad de la aplicación del Reglamento de Juego en las distintas Uniones, de acuerdo al emanado de la U.A.R.

Tentativamente, se propuso que la próxima reunión se efectúe en la ciudad de Córdoba en marzo de 1978, acordándose además la conveniencia de designar un Coordinador Nacional de Rugby Infantil y un suplente del mismo.

Programa de partidos:

ESTADÍSTICAS

Programa de partidos:

AÑO		6 ^a	7 ^a	8 ^a	9 ^a	10 ^a	Totales
1970	Equipos	37	29	26	20	10	122
1971	Equipos	33	30	28	26	27	144
1972	Equipos	40	37	39	32	32	180
1973	Equipos	43	45	38	36	36	198
1974	Equipos	48	39	45	47	46	225
1975	Equipos	47	45	47	50	53	242
1976	Equipos	45	50	44	50	51	240
1977	Equipos	51	44	48	58	50	251

Torneos Nine-a-Side:

AÑO		6 ^a	7 ^a	8 ^a	9 ^a	10 ^a	Totales
1970	Equipos	37	30	26	24	16	133
1971	Equipos	34	28	28	32	30	152
1972	Equipos	39	39	39	33	33	183
1973	Equipos	48	44	48	39	39	218
1974	Equipos	50	42	50	48	49	239
1975	Equipos	51	51	48	48	50	248
1976	Equipos	47	48	42	48	48	233
1977	Equipos	50	54	55	64	54	277

Torneos Nine-a-side

		Ganador	Segundo
6 ^a Clasificación	en Pucará		
6 ^a Finales	en Buenos Aires	Belgrano At.	C.U.B.A.
7 ^a Clasificación	en San Patricio		
7 ^a Finales	en M. Belgrano	Newman	Pueyrredón
8 ^a Clasificación	en Champagnat		
8 ^a Finales	en La Plata	Newman	Pueyrredón
9 ^a Clasificación	en Gimnasia y Esgrima		
9 ^a Finales	en Curupaytí	Newman	Pueyrredón
10 ^a Totalidad	en Hurling	Belgrano At.	Pueyrredón

SUBCOMISIÓN DE RUGBY JUVENIL

Presidente:
JUAN LUIS GUIDI



Vocales:
CARLOS EMILIO ALCORTA
VÍCTOR DI FRANCO
RAFAEL KHOURY
EDUARDO MASCHWITZ
BERNARDO AITOR OTAÑO
JOSÉ TOMAS TINARI
CESAR ROLÓN
ANTONIO I. SALINAS

Tuvo a su cargo lo relativo a la formación y preparación del Seleccionado juvenil de Buenos Aires que intervino en el VI. Campeonato Argentino juvenil.

Después de realizar tres entrenamientos conjuntos, el Seleccionado participó en los partidos preliminares correspondientes a la zona donde fue ubicado, imponiéndose a la representación de Austral por 106 a 0 y a la de Chubut -Unión sede de tales encuentros- por 52 a 12. Obtenida así su clasificación para los partidos definitorios que se jugaron en Salta, al ganar a la Selección de Cuyo por 46 a 6 y a la de Tucumán por 17 a 7, Buenos Aires obtuvo la primera colocación.

El Seleccionado juvenil de Buenos Aires, que se destacó por su conducta y corrección dentro y fuera de la cancha, estuvo integrado por los siguientes jugadores: HARISMENDY, Eduardo Jorge (C.A.S.I.); FERNÁNDEZ MENDY, Gonzalo Miguel (Belgrano) ; CATALANO, Diego Alejandro (Los Matreros); BAECK, Juan María (Pueyrredón) ; GLASTRA, Lucas Nicolás (S.I.C.); FAILLACE, Alejandro Pablo(S.I.T.A.S) ; GARCIA, Gustavo Alfredo (C.A.S.I.); SANTIAGO Javier Alejandro (C.A.S.I.); AGUIRRE, Fernando Juan (S.I.C.); VINEY, Martín Alejandro (Olivos) ; WIDELEC, Fernando Gabriel (Los Matreros) ; LARRUBIA, Marcelo Luis (C.A.S.I.) ; TEZANOS PINTO, Luis Emilio (Alumni) ; FERRANDO, Sergio Alberto (C. Newman) ; PICCARDO, Juan Pablo (Hindú) ; LOFREDA, Marcelo Hernán (S.I.C.-Capitán); MONTAGNER, Walter Juan (Reg. de Bella Vista) ; R.O-SASCO ODRIOZOLA, Sebastián María (Manuel Belgrano); RAMALLO, Carlos Manuel (S.I.C.) ; PAZ, César Alfredo (Los Tilos) ; LAROCCA, julio Lorenzo Gregorio (San Cirano).

En otro orden y como paso previo a iniciar charlas con los encargados de equipos de los clubes que poseen conjuntos juveniles, se tomó contacto con la Asociación de Referees con relación a problemas de conocimiento del Reglamento de juego y comportamiento durante los partidos, observados por los árbitros que tienen a su cargo la dirección de partidos de divisiones quinta, cuarta y reserva.

Además, se hicieron llegar algunas inquietudes a la Comisión de Competencias a título de colaboración y para estudio de la misma, entre ellas: sistema a seguir para la definición del campeonato de cuarta división; número de equipos a clasificarse para la rueda final de quinta división; y gran diferencia de fuerzas que, en muchos casos, se observa en las zonas de clasificación y la forma de encarar su posible solución.

Frente a los compromisos que aguardan al rugby juvenil el año próximo (VII. Campeonato Argentino juvenil y IV. Campeonato Sudamericano Juvenil), destaca esta Subcomisión la importancia de que las pautas de esa temporada se establezcan con la debida antelación, a efectos de no dificultar la marcha de los campeonatos locales y, por tanto, de los clubes y exigencias de dedicación y tiempo para los jugadores. Se señala que a fin de concretar un plan de muy breve tiempo de adiestramiento del Seleccionado juvenil con miras a su intervención en los Campeonatos juveniles Argentino y Sudamericano, los seleccionadores deberían iniciar su tarea con la anticipación necesaria y determinarse el plan de trabajo teniendo en cuenta uno y otro torneo.

Esta Subcomisión deja planteadas dos inquietudes sobre las cuales estuvo trabajando, orientadas a:

- establecer formalmente el contacto y comunicación de las distintas Comisiones y Subcomisiones que integran la U.A.R. y que tienen conexión con el cometido asignado a esta Subcomisión, a fin que el intercambio de informaciones y el conocimiento de problemas, inquietudes o novedades que puedan surgir y sean comunes, permita realizar tareas en concordancia que beneficiarían a todos;
- estudiar la posibilidad de creación de un sistema de disciplina especial para los jugadores de divisiones juveniles, teniendo en cuenta la edad de los mismos y la misión educativa y formativa de nuestro deporte.

Por último, nuestro especial agradecimiento a Olivos Rugby Club que cedió el uso de su cancha para los entrenamientos del Seleccionado juvenil; y al Club Atlético de San Isidro, que facilitó el uso de sus instalaciones para la reunión efectuada por dicho plantel.



SUBCOMISIÓN DE ASUNTOS LEGALES

Presidente:

ALFREDO GIMÉNEZ ZAPIOLA

(por habersele concedido licencia desde el
26-9 al 8-11-77, el Sr. HORACIO R. VALDEZ
fue designado para reemplazarlo durante ese lapso)

Vocales:

DOMINGO LORENZO BERECIARTUA

ANTONIO CAUCINO

ALBERTO J. TRAINI

Tuvo durante el ejercicio el siguiente cometido:

1°) Dictaminó en las solicitudes de afiliación presentadas por Sociedad Hebraica Argentina, Luján Rugby Club, Asociación de Ex-Alumnos del Colegio "Euskal-Echea", Yarárá Rugby Club y Ateneo San Antonio de Padua, 2°) Asesoró al Consejo Directivo e intervino en la redacción de los distintos contratos que debieron suscribirse en el transcurso de la temporada. 3°) Se expidió en consultas formuladas por el Consejo Directivo sobre interpretación a las normas del Estatuto y de distintas disposiciones reglamentarias. 4°) Informó al Consejo Directivo acerca de diversas cuestiones de índole jurídica que, aparte de las mencionadas en los apartados precedentes, fueron consultadas a esta Subcomisión.

SUBCOMISIÓN "VIRREYES"

Presidente:

ROQUE PÉREZ

Vocales:

JUAN R. GERLACH

ERNESTO KOHL

ANTONIO LAGUNA

LUIS GERARDO SORIA

Intervino en todo lo relacionado con el predio de Virreyes y asesoró en forma permanente al Consejo Directivo acerca de los trabajos a realizar en el mismo, a cuyo efecto proveyó la información técnica del caso y los presupuestos correspondientes a cada una de las obras sugeridas. El detalle de su cometido en el ejercicio finalizado es el siguiente:

1°) Se efectuó un llamado a concurso para la confección del plano de mensura del predio; que fue ganado por el Agrimensor Sr. LEONARDO DE NUNZIO. De acuerdo al plano presentado por el mismo, se le encomendó hacer un resumen del movimiento de tierra, para nivelar el campo en la cota a fijar por la Subcomisión.

2°) Se confeccionó el pliego de condiciones y llamó a concurso para la obra "Refacción edificio vivienda casero y depósito, demolición galpón existente y depósito de materiales". Se presentaron las firmas siguientes: oferta n° 1, Baireza Construcciones S.R.L.; oferta n° 2, Estudio de Arquitectura AEN; oferta n° 3, Sr. Norberto Lezcano; oferta n° 4, Arq. Nicasio D. Fernández Olmedo; oferta n° 5, firma ilegible; oferta n° 6, Sr. Francisco S. Galdames.

La ejecución de dicha obra se adjudicó al Arquitecto Sr. NICASIO D. FERNANDEZ OLMEDO, cuyo ofrecimiento fue el más favorable de los recibidos.

3°) Se iniciaron ante la Compañía de Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires las tramitaciones para dotar de electricidad trifásica y monofásica al predio, efectuándose el pago del depósito correspondiente. La conexión de luz será pedida a la brevedad, al terminarse de construir el pilar requerido por la ordenanza municipal.

4°) Se otorgó la escritura traslativa de dominio por la venta de los dos lotes del predio que había sido dispuesta en 1975 por no resultar utilizables y a fin de solventar en su momento, con los recursos obtenidos, los gastos de alambrado del terreno.



- 5°) Se mantuvieron entrevistas con autoridades de la Municipalidad de San Fernando para solicitar la exención de impuestos, gestiones cuya realización continúa a la fecha.
- 6°) Se contrató con los Sres. PEDRO y NICOLAS OLMEDO la provisión de cañerías, motor y bombas correspondientes para dotar de agua a la vivienda del casero -obra ésta ya ejecutada-; y también, en su oportunidad, a los futuros vestuarios, confitería, etc., a cuyo efecto los materiales ya adquiridos han sido guardados en depósito.
- 7°) Se hicieron gestiones ante distintas empresas y, mediante ellas, se obtuvo en forma gratuita la provisión de tierra para rellenar algunos sectores del predio. Esta tarea deberá ser continuada por cuanto las necesidades subsisten.
- 8°) Se contrató con la firma "Miguel A. Parra y Cía. S.R.L." (que realizó en el año 1975 la tarea de alambrar el terreno), la provisión e instalación de un portón metálico de acceso al predio.
- 9°) Se concluyó la confección del proyecto de "bases para el concurso de croquis preliminares y anteproyecto para la construcción de la primera etapa del complejo deportivo de :rugby a desarrollarse en la localidad de Virreyes, partido de San Fernando", el que a la mayor brevedad será sometido a la consideración y aprobación del Consejo Directivo.
- 10°) Ante la importancia y el volumen de las operaciones registradas en el ejercicio con relación al predio, se sugirió al Consejo Directivo -siendo aprobado- que se llevara un sistema especial de control y verificación de las mismas, el que estuvo a cargo del Revisor H° de Cuentas Titular Sr. EDUARDO A. FORNES.
- 11°) Se acordó sugerir al Consejo Directivo se organice una visita al predio, invitando a los Sres. Presidentes de todas las entidades afiliadas, personas vinculadas a nuestro rugby, etc., a fin de informarse en forma directa sobre el actual estado del mismo y los trabajos efectuados. De tal modo, quedaron finalizadas o en vías de muy próxima terminación las obras aprobadas para ser ejecutadas en 1977 (ver páginas 59/60 de la Memoria 1976 - informe de la Subcomisión "Virreyes"), avanzándose además en lo relativo a la concreción de otros trabajos. Todo ello orientado a cumplir el mandato de las entidades, expresado en Asamblea, y la concordante resolución del Consejo Directivo, esto es: construir en Virreyes una cancha principal y otra auxiliar, y las instalaciones imprescindibles para su utilización. La siguiente tapa de trabajos a realizarse en 1978 nos pondrá, salvo imprevistos, en la proximidad de jugar rugby oficial en las canchas de Virreyes de propiedad de la U.A.R.

SUBCOMISIÓN INTENDENCIA DE LA CASA DEL RUGBY

Presidente:
JORGE ÁLVAREZ DUNN

Vocales:
HÉCTOR A. R. ALFONSO
AUGUSTO RANFAGNI
MIGUEL A. SEGUI BRAVO

Además de la realización de las tareas permanentes para el mantenimiento, utilización y funcionamiento de la Gasa del Rugby, su gestión estuvo orientada a tratar de dotar a la misma de la necesaria funcionalidad, acorde con las posibilidades existentes.

En lo que respecta al ámbito destinado a la administración, se concretó una remodelación mediante la instalación de mamparas y puertas que posibilitó la obtención de ambientes destinados a Gerencia, Secretaría y Tesorería, intercomunicados y que permiten efectuar los trabajos respectivos y atender al público en condiciones más apropiadas.

Se solucionó lo referente a la guarda de la distinta documentación y archivo de la U.A.R., instalándose en la Secretaría dos muebles-armarios aprovechando espacios existentes y un placard compuesto por cuatro! muebles unidos entre sí, con divisiones para biblioratos, estantes y puertas corredizas También se instaló un mueble-armario en la Tesorería.

Asimismo, los mencionados locales de la administración fueron totalmente alfombrados.

En el primer piso se está preparando un mueble repisa, cerrado con cristal y amurado a la pared, destinado a exhibir la Copa "The River Plate Rugby Unión Championship - 1889":

y se colocarán frentes de puertas corredizas conformando dos vitrinas, a ambos lados del hogar de la estufa principal, para exponer copas, trofeos y obsequios recibidos por la U.A.R.



Mediante los trabajos necesarios se dotó de mayor amplitud al local del bar ubicado en el primer piso, y se construyó una nueva parrilla como complemento de las mejoras efectuadas.

En el segundo piso, se rehabilitó el local del cuarto de baño existente en el mismo.

En el patio trasero del primer piso, se proyectaron y ejecutaron las obras para transformarlo en un salón de aproximadamente 130 m², totalmente cubierto, dotado de pantallas de gas para calefacción, extractores de aire y adecuada iluminación.

A la fecha de cierre de este informe tales obras se encuentran muy avanzadas y, salvo imprevistos, se espera que estarán totalmente concluidas a mediados de diciembre próximo. Con las mismas ha sido posible concretar la antigua aspiración de contar con un local adecuado para la realización de asambleas, reuniones, actos de nuestro rugby, etc.; y se podrá proyectar una remodelación de los ambientes del primer piso que hasta ahora se utilizaban para aquellos fines y a los cuales se podrá dar, en el futuro, otros usos acordes con las necesidades existentes. a

Deseamos testimoniar nuestro agradecimiento a todos aquellos que cooperaron con esta Subcomisión, facilitando el cumplimiento de su cometido. Nuestra especial gratitud al Sr. CARLOS BIROCCO, que nos asistió permanentemente y brindó la mayor cooperación en las obras emprendidas. Y al concesionario de la U.A.R., Sr. JUAN CARLOS GUTIERREZ, nuestro reconocimiento por su trabajo y preocupación en el funcionamiento de la Casa del Rugby.

SUBCOMISIÓN DE PUBLICIDAD Y PROPAGANDA

Presidente:

ALBERTO ARAUJO MULLER

Vocales:

EMILIO DOMÍNGUEZ

JESÚS LOURES

OSCAR C. MARTINEZ BASANTE

BRIAN PEARSON

EDUARDO PABLO YANGUELA

La reseña cronológica de la tarea que cumplió esta Subcomisión, es la siguiente:

1°.) Tuvo a su cargo lo relativo a la impresión de la publicación "Guía y Fixtures 1977", y la obtención de avisos publicitarios (15) para la misma.

2°.) Confeccionó el programa para el partido jugado el 25 de mayo ppdo. en cancha del C.A.S.I., entre el Preseleccionado Argentino y el Preseleccionado del Interior y obtuvo la correspondiente publicidad.

3°.) Obtuvo la publicidad para insertar en la contratapa de los abonos correspondientes a la gira del Seleccionado de Francia.

4°.) Intervino en lo referente a la contratación en coproducción con LS83 TV Canal 9, para la televisión en forma directa de los cuatro partidos jugados este año en Buenos Aires por el Seleccionado de Francia.

5°.) También con motivo de dicha gira, confeccionó un programa que incluyó 35 avisos, y posters que se vendieron en la cancha del Club Ferrocarril Oeste junto con los programas. Obtuvo además publicidad estática en el estadio y se ocupó de lo inherente a concesiones de venta de bebidas y comestibles dentro del mismo.

6°.) Confeccionó el programa del Torneo "Seven-A-Side" organizado por la U.A.R. y que se jugó en canchas del C.A.S.I. los días 22 y '23 de octubre ppdo.

A la fecha de cierre del ejercicio han sido totalmente abonados a la U.A.R. los importes correspondientes a la inserción de avisos en la "Guía y Fixtures 1977" y programa de la gira del Seleccionado de Francia, que permitieron cubrir los gastos respectivos y generaron, además, ingresos destinados a la U.A.R.

Los ingresos totales obtenidos por publicidad están detallados en el correspondiente capítulo de esta Memoria al que, en tal aspecto, nos remitimos.

Deseamos expresar nuestro profundo reconocimiento a todas las empresas que brindaron a la U.A.R. su valiosa contribución publicitaria. A la gente de rugby, que nos dio amplio y generoso apoyo. Al Sr. MARCELO BERTOLINI, que en colaboración que mucho apreciamos ilustró la portada del programa de la gira del Seleccionado de Francia. A la señora SUSANA RAVAGNAN de MONTES de



OCA, por toda su cooperación en el aspecto administrativo que nos resultó verdaderamente inapreciable. Y, por último, a todos aquellos que de una u otra forma facilitaron nuestra gestión.

SUBCOMISIÓN FICHAJE DE JUGADORES

Presidente:
LEOPOLDO JULIÁN GUTIERREZ

Vocales:
JORGE ARIZIO
ALBERTO BENSE
PEDRO DE LAS CUEVAS
GABRIEL ULRICH

En cumplimiento a las funciones asignadas a esta Subcomisión, se continuaron las tareas de ordenamiento y actualización de los ficheros que se llevan (uno por clubes y otro alfabético en general), intercalándose las fichas correspondientes a los nuevos jugadores incorporados durante la temporada.

Fue un factor positivo para tal ordenamiento haber requerido -conforme a lo aconsejado por la Subcomisión que actuó en 1976- el cumplimiento del requisito de fichaje previo a todo jugador solicitante de pase.

Corresponde mencionar asimismo que la Subcomisión inició el control de la observancia a las disposiciones vigentes sobre fichado de jugadores (Circulares Nros. 11 y 16/76).

Señalamos que a nuestro juicio es imprescindible contar con un empleado destinado a los trabajos inherentes al fichero, traslación de datos, etc. La magnitud de aquéllos supera en mucho la disponibilidad de tiempo que normalmente pueden dedicarle los componentes de la Subcomisión, quienes por tal causa encuentran grandes dificultades en avanzar en su cometido y resultan absorbidos por la tarea meramente administrativa.

Finalmente, se mantiene el criterio de la Subcomisión antecesora en cuanto a la conveniencia de continuar con el sistema de fichaje de jugadores en vigencia, sin perjuicio de mejorarlo de acuerdo a las experiencias que se vayan recogiendo y medios con que se cuente para llevarlas a su ejecución.

CAMPEONATO ARGENTINO 1977

ZONA 1

UNIÓN CORDOBESA DE RUGBY vs. UNION SANJUANINA DE RUGBY

Jugado en el Córdoba A. C. el 4-6-1977

Córdoba: M. Enrico; F. Dellas, V. Briñón, N. Trebueq (R. Virgolini), D. Clavería; C. Trebueq, J. Rubio; D. Pradaude, C. Cottonaro (capitán), E. Saravia, L. Domínguez, R. Passaglia; I. Risso, C. Sandiano, E. Rodríguez.

San Juan: J. Quiroga; R. Tassi, M. Vega, E. Usin, J. Sosa; E. Huerci, M. Godoy (capitán); N. Tula (J. Cano), J. Conca, R. Nori, M. Sylvestre, R. Castro, R. Huerci, I. Sánchez, I. Echegar.

Referee: Resultado: Córdoba 35 (Tries de Rubio, Saravia, Passaglia, Dells, Briñón, Virgolini; 1 gol; 3 penales de Enrico).

San Juan 6 (2 penales de Quiroga).

UNIÓN DE RUGBY DE CUYO vs. UNION DE RUGBY DEL ALTO VALLE DEL RIO NEGRO Y NEUQUEN

Jugado en el Córdoba A. C. el 4-6-1977

Cuyo: F. Muñiz; G. Morgan, O. Terranova (capitán), O. Morales; P. Guarrochena, E. Basile, G. Antonini, M. Orrico, F. Viazzo; R. Irañeta, A. Cattáneo; V. Marra, J. Gasoll, C. Cruz.

Alto Valle: J. López Reale; R. Quadrini, J. López Jové, J. Aubone, D. Segovia; O. García, J. Riffo; J. Díaz, J. Santarelli, J. Barceió; D. Betelú, O. Von Putkarnier; L. Ferracutti, D. Alcolea, C. Santos. Cambios: En Cuyo: J. Naves; por Guarrochena; D. Muñiz por E. Viazzo. En Alto Valle: D. Chiachiarini por J. López Jové y D. Cohen Sabban por C. Santos.



Referee: Señor Mario Camedrio.

Resultado: Cuyo 72 (9 goles, 3 tries, 1 penal, 1 dropgol).

Alto Valle ó (2 penales).

Nota: No se suministró la información de quienes hicieron los tantos.

FINAL DE LA ZONA UNO

UNIÓN CORDOBESA DE RUGBY vs. UNION DE RUGBY DE CUYO

Jugado en el Córdoba A. C. el 5-6-1977

Córdoba: M. Enrico; F. Dells. D. Clavería (Maffini), N. Trebuco, V. Briñón; R. Virgolini, G. Bergallo; D. Pradaude, C. Cottonaro (capitán), E. Saravia (C. Trebueq); R. Passaglia, R. Boracoch, Zini, C. Sandiano, E. Rodríguez.

Cuyo: R. Muñiz; G. Morgan, D. Muñiz, O Terranova, O. Morales; P. Guarrochena, R. Ragazzone; M. Orrico (J. Gazul), C. Antonini, J. Naves; (capitán); A. Cattáneo, E. Casale; C. Cruz, L. Ramos, R. Irañeta.

Referee: Resultado:

Cuyo 23 (Tries de Muñiz 2, Morgan, Morales. 1 penal y 2 goles de Guarrochena).

Córdoba 3 (Penal de Virgolini).

Resultado del partido por el tercer puesto: S. Juan 16 - Alto Valle ó.

ZONA 2

UNIÓN DE RUGBY DE TUCUMAN vs. UNION JUJEÑA DE RUGBY

Jugado en Tucumán el 4-6-1977

Tucumán: J. Casacci; M. Rodríguez, G. Durán, L. Gamboa, G. Lamarca; P. Acuña, C. Vidal; H. Cabrera, F. Veglia, D. Martínez Zavalía; J. Yapur, G. Varela; J. Bach (capitán), J. Posse, C. Bonano. (Jugadores reemplazantes: O. Masud, J. García Pintos).

Jujuy: E. Villalba; A. Castellanos, L. Franco, J. Vale, J. Spinassi; E. De Lilla, R. Humacata; R. Casasco, O. Luque, A. Blanco; C. Santillán, J. Sper; W. Cruz, L. Quiroga, C. Suifi.

Jugadores reemplazantes: C. Acosta, G. Buljubasich. Referee: Señor Manuel Peralta Ramírez (Córdoba). Resultado:

Tucumán ó 3 (Tries de Cabrera 2, Acuña 2, Bach, Veglia, Romano, García Pintos, Durán; goles de Lamarca 7, Cabrera 2; penales de Lamarca 3).

Jujuy 13 (Tries de Castellanos, Santillán; gol de Luque; penal de De Lilla).

FINAL DE ZONA

UNIÓN DE RUGBY DE TUCUMAN vs. UNION DE RUGBY DE SALTA

Jugado en Tucumán el 5-6-1977

Tucumán: M. Rodríguez, G. Durán, J. Monterrubio, L. Gamboa; P. Acuña, C. Vida; F. Veglia, H. Cabrera, D. Martínez Zavalía; J. Bach (capitán), J. Yapur; O. Masud, J. Posse, C. Bonano.

Salta: C. Gómez Rincón; G. Sola, J. Sola, S. Pintos, R. Alurralde; F. Cornejo (capitán), C. Frías; H. Obeid, E. Chelela, R. Lobo; S. Dhont, G. Querio; H. Avilés, C. Di Pereto, C. Biassutti.

Referee: Señor Manuel A. Peralta Ramírez (Córdoba). Resultado:

Tucumán 22 (Tries de scrum, Acuña; goles de Gamboa 1; penales de Cabrera 4).

Salta 15 (Gol de Cornejo por try de Alurralde; penales de Cornejo 2, Obeid).

ZONA 3

UNIÓN DE RUGBY DE MAR DEL PLATA vs. UNION SANTAFESINA DE RUGBY

Jugado en Parque Camet el 4-6-77

Mar del Plata: F. Sanguinetti; M. Brown, G. Sanguinetti, F. Safouret, G. Pedroza; R. L'Erario, R. Capparelli (capitán), A. Valderrey, M. Stefani, J. Birnie; D. Rotelo, J. Yarade; L. Franul, M. Gircaglia, A. Bibot.



Santa Fe: B. Iturraspe; D. Betti, J. Riestra, J. Menegón, R. Romero; C. Ascuá, G. Quevedo; M. Celetano, R. Campanella (capitán), A. Taboada; C. Brago, L. Munilla; C. Abud, R. Barrandeguy, J. Sofredini. Referee: Señor Eduardo Niño (Buenos Aires).

UNIÓN DE RUGBY DE ROSARIO vs. UNION TANDILENSE DE RUGBY

Jugado en Parque Camet el 4-6-1977

Rosario: E. Todeschini; A. Nogués, E. Bracalenti, H. Romero Acuña, D. Giner; F. Maidagan, M. Dip, D. Poet, R. Pecce, C. Sinopoli; P. Sandionisi, C. Suetaz; V. Macat (capitán), D. Cúneo, O. Tallo. Tandil: E. Bruni; A. Christensen, J. Baccini, M. Puchuri, R. Usandizaga (capitán); P. Morán, M. Lazarte; F. Magnasco, P. Cabana, O. Granatto; A. Mur, M. Rossi, E. Cabana, R. Rovere, O. Ledesma. Referee: Señor Alberto Roldán (Mar del Plata). Resultado:

Rosario 55 (Tries de Cúneo 2, Tallo, Macat, Nogués, Bracalenti, Romero Acuña, Poet; goles de Dip 4, Todeschini 3; penales de Todeschini 2, Dip).

Tandil 0 (Penales de Usandizaga 2).

FINAL DE LA ZONA 3

UNIÓN DE RUGBY DE MAR DEL PLATA vs. UNION DE RUGBY DE ROSARIO

Jugado en Parque Camet el 5-6-1977

Mar del Plata: F. Sanguinetti; M. Brown, R. L'Erario, F. Safouret, G. Pedroza; G. Sanguinetti, R. Capparelli (capitán); A. Valderrey, M. Stefani, J. Birnie; D. Rotelo, J. Yarade; F. Franul, M. Giacaglia, A. Bibot.

Rosario: E. Todeschini; D. Giner, H. Romero Acuña, R. Rodríguez, A. Nogués; M. Dip, R. Castagna; F. Rodríguez, V. Macat, O. Tallo; G. Todeschini, G. Sinopoli; D. Poet, J. Costante (cap.), P. Sandionigi. Referee: Señor Eduardo Niño (Buenos Aires).

Resultado:

Rosario 26 (Tries de Castagna 2, Macat, F. Rodríguez; try penal; 2 goles de Dip y 1 de Todeschini).

Mar del Plata 0.

Resultado del partido por el tercer puesto: Santa Fe 47 - Tandil 14.

ZONA 4

BUENOS AIRES vs. UNION DEL VALLE DEL CHUBUT

Jugado en Bahía Blanca el 19-6-1977

Buenos Aires: S. Gutiérrez O'Farrell; J. McCall, J. Trucco, U. O'Farrell, A. Lamarca; F. González Victorica, M. Cutler; R. De Vedia, C. Neyra, R. Lucke (capitán); G. Allen, A. Iachetti; E. Miguens, M. Courreges, R. Ventura.

Chubut: O. Oca; E. Pérez, R. Arnorós, E. Domínguez, D. Gando; O. Rivas, E. Clarke; E. Aguirre, R. Fernández, A. Coustek; G. Paats, E. Sansinena; V. Iglesias, A. Verneti (capitán), H. Frers.

Referee: Señor Clérico (Bahía Blanca). Resultado:

Buenos Aires 20 (Tries de Trucco, O'Farrell, McCall, de scrum, no identificado; goles de Cutler 2, 1 no identificado).

Chubut 0.

UNIÓN DE RUGBY DEL SUR vs. BUENOS AIRES

Jugado en Bahía Blanca el 20-6-1977

Sur: A. Achinelli; J. Damn, O. Sorbi, O. Alonso, O. Berrone; V. Romano, O. Marzullo; A. Borromei (capitán), E. Salerno, J. Cuaglia; R. Di Meglio, R. Ganosa; J. Borromei (Campoy), C. Rodríguez, J. Soriano.

Buenos Aires: S. Gutiérrez O'Farrell; L. Corral, J. Trucco, U. O'Farrell, J. McCall; J. Capalbo, M. Devoto; D. Chimondeguy, R. Lucke (capitán), R. De Vedia; A. Iachetti, G. Allen; R. Ventura, M. Correa. F. Bustillo.

Referee: Señor Tomás Greig (Bahía Blanca). Resultado:



Buenos Aires 58 (Tries de McCall 3, Trucco 3, O'Farrell 2, Devoto, corral; goles de Capalbo ó; 2 penales de Capalbo).
Sur 7 (Try de Rodríguez; penal de Romano).

CUARTOS DE FINAL - GANADOR DE ZONA 2 vs. GANADOR DE ZONA 3

UNIÓN DE ROSARIO (ZONA 3) vs. UNION DE RUGBY DE TUCUMAN (ZONA 2)
Jugado en la cancha del Old Resian Club, Rosario, el 27-6-1977

Unión de Rugby de Rosario: E. Todeschini; A. Nogués, 11. Romero Acuña, E. Bracalenti, D. Giner; M. Dip, D. Baetti; V. Macat (capitán), F. Rodríguez, D. Tallo; C. Svetaz, G. Sinópoli; P. Sandionigi, R. Seaton, D. Poet.

Unión de Rugby de Tucumán: J. Paz; C. Graña, P. Acuña, L. Gamboa, G. Durand; G. Lamarca, G. Palau; A. Cabrera (capitán), J. Posse, F. Veglia; J. Ferro, J. Yapur; C. Bonanno, L. De Chazal, G. Duberti.

Referee: Señor Miguel Ortiz (Buenos Aires). Resultado:
Rosario 19 (Tries de Nogués, Giner; 1 gol y 3 penales de Todeschini).
Tucumán 10 (Try de Cabrera; 2 penales de Lamarca).

SEMIFINALES

UNIÓN DE RUGBY DE CUYO vs. UNION DE RUGBY DE ROSARIO
Jugado en Club Universitario, Resistencia, el 9-7-1977

Cuyo: R. Muñiz; O. Morales, O. Terranova, E. Terranova, G. Morgan; P. Guarrochena, Chacón; J. Nasazzi, G. Antonini, J. Navessi (capitán); A. Cattáneo, E. Casale, R. Irañeta, Cichitti, González. Rosario: D. Baetti; A. Nogués, H. Romero Acuña, E. Bracalenti, D. Giner; M. Dip, R. Castagna; V. Macat, R. Seaton, R. Imhoff; M. Chesta; G. Sinópoli; P. Sandionigi, J. Costante (capitán), E. Pavani. Referee: Señor Douglas Ker (Buenos Aires).

Resultado:
Rosario 25 (Tries de Dip 2, Seaton; goles de Baetti 2; penales de Baetti y Seaton; dropgol de Dip. Cuyo ó (Penales de Guarrochena 2).

UNIÓN DE RUGBY DEL NORESTE vs. BUENOS AIRES
Jugado en Club Universitario, Resistencia, el 9-7-1977

Noreste: C. Palmetler; R. Molina, D. Romero, R. Taborda, M. González; C. Salvi, J. Pérez González (capitán); E. Giménez, J. Domínguez, J. Feliciani; L. Colignon, M. Abraham; D. D'Elía, D. Feuerman, M. Freschi.

Buenos Aires: M. Alonso; A. Cappelletti, J. Trucco, G. Beccar Varela, J. Gauweloose; J. Capalbo, M. Devoto; F. Bustillo, M. Correa, A. Voltán; R. Sanz, J. Fernández (capitán); D. Chimondegui, R. Mastai, H. Mazzini.

Referee: Señor Fernando Malmierca (Tucumán). Resultado:
Buenos Aires 39 (Tries de Sanz 2, Gauweloose 2, Mazzini; 2 goles y 5 penales de Beccar Varela). Noreste ó (2 penales de Feuerman).

FINAL

BUENOS AIRES vs. UNION DE RUGBY DE ROSARIO
Jugado en Club Universitario, Resistencia, el 10-7-1977

Buenos Aires: M. Alonso; G. Alvarez, L. Balfour, A. Cappelletti, J. Gauweloose; G. Beccar Varela, R. Landajo; R. Sanz, H. Mazzini, R. Mastai; J. Fernández (capitán), S. Iachetti; R. Ventura, J. Braceras, F. Bustillo.

Rosario: D. Baetti; A. Nogués, F. Bracalenti, H. Romero Acuña, D. Giner; M. Dip, R. Castagna; V. Macat, R. Seaton, R. Imhoff; M. Chesta, C. Svetaz; D. Poet, J. Costante (capitán), E. Pavani.

Referee: Señor Fernando Malmierca (Tucumán),
Resultado:



Buenos Aires 15 (Try de Braceras; 2 penales, 1 gol y 1 dropgoal de Beccar Varela).
Rosario 13 (1 try y 3 penales de Baetti).

PARTIDO POR EL TERCER PUESTO

UNIÓN DE RUGBY DE CUYO vs. UNION DE RUGBY DEL NORESTE
Jugado en Club Universitario, Resistencia, el 10-7-1977

Referee: Señor Douglas R. Ker (Buenos Aires).

Resultado:

Rosario 45 (ó (Tries, 3 goles, 4 penales y 1 dropgol). Noreste 12 (1 gol y 2 penales).



XXXIII CAMPEONATO ARGENTINO

4-6-77		5-6-77		9-7-77		10-7-77	
Córdoba (x)	35	Córdoba	3				
San Juan	6			Cuyo		6	
Cuyo	72	Cuyo	23				
Río Negro	6						
4-6-77		5-6-77		27-6-77			
Tucumán	63	Tucumán	22	Tucumán	10	Rosario	13
Jujuy	6						
		Salta	15				
					Rosario	25	
4-6-77		5-6-77					
M. del Plata	30	M. del Plata	0				
Santa Fe	3			Rosario	19		Buenos Aires (Campeón)
Rosario	55	Rosario	26				
Tandil	6						
19-6-77		20-6-77					
Buenos Aires	26	Buenos Aires	58	Buenos Aires		39	
Chubut	0						
Sur (x)		7				
				Noreste (xx)		6	
(x) SUBSEDES							
(xx). SEDE PARTIDOS SEMINALES Y FINAL						Tercer puesto:	
						Cuyo 45	
						Noreste 12	



VI CAMPEONATO ARGENTINO JUVENIL

16 y 17-7-77				23-7-77	24-7-77	
San Juan (x)	0	Córdoba	3			
Córdoba	36			Cuyo	6	
Cuyo	33	Cuyo	6			
Río Negro	6					Buenos Aires 17
16 y 17-7-77						
Chubut (x)	GP	Chubut	12			
Sur	PP			Buenos Aires	46	
Buenos Aires	106	Buenos Aires	52			
Austral	0					
19 y 20-6-77				9-7-77		Buenos Aires (Campeón)
Tucumán	26	Tucumán	59	Tucumán (Local)	7	
Noreste	0					
18 y 19-6-77		Jujuy (x)	6			
Mar del Plata	12	Mar del Plata	6	Tucumán	28	
Rosario	6			Santa Fe	4	Tucumán 7
		Santa Fe (x)	28	Salta (xx)	10	

(x) SUBSEDE
 (xx) SEDE PARTIDOS SEMIFINALES Y FINAL

Partido por el tercer puesto:
 Cuyo 50
 Salta 7

GIRA DEL SELECCIONADO DE FRANCIA

SELECCIONADO DE BUENOS AIRES vs. FRANCIA
 Jugado en F. C. Oeste el 11-6-1977



Buenos Aires: S. Gutiérrez O'Farrell; J. Piccardo, L. Balfour, 1. Trucco, J. Mac Call; J. Capalbo, R. Landajo (capitán); C. Neyra, R. Lucke, D. Chimondeguy; R. Sanz, A. Iachetti; R. Ventura, M. Correa, F. Bustillo.

Francia: J. Aguirre; J. Averous, J. Mazas, R. Bertranne, M. Droitecourt; A. Caussade, J. Fouroux (capitán); J. Rives, R. Petrissans, J. Skrela; J. Imbernon, M. Sappa; A. Vaquerin, Y. Brunet, R. Paparemborde.

En Buenos Aires, I. Gutiérrez O'Farrell reemplazó a J. Piccardo y en Francia A. Guilbert reemplazó a J. Imbernon.

Referee: Señor José María Cabanas.

Resultado:

Francia 38 (Tries de Aguirre 2, Droitecourt, Averous, Mazas, Bertranne, Brunet; 5 goles de Aguirre).
Buenos Aires 4 (Try de Mac Call).

SELECCIONADO DEL INTERIOR vs. FRANCIA Jugado en el jockey Club, Limache, Salta, el 15-6-1977

Seleccionado del Interior: R. Muñiz; R. Acuña, O. Terranova (capitán), D. Muñiz, G. Morgan; D. Guarrochena, C. Baetti; V. Macat, Antonini (H. Cabrera), J. Naves; R. Passaglia, Casale; G. Todeschini. S. Eaton, Rodríguez (A. Sofredini).

Francia: M. Droitecourt; G. Noves, J. Mazas, F. Sangalli, J. Averous; J. Romeu (capitán); J. Gallion; A. Guilbert, R. Petrissan, J. Joinel; M. Sappa, E. August; R. Paparemborde, C. Swierczynski (Y. Brunet), G. Cholley.

Referee: Señor Fernando Malmierca (Tucumán).

Resultado:

Francia 28 (Tries de Joinel, Petrissan, Paparemborde; 2 goles, 3 penales y dropgol de Romeu).
Interior 12 (4 penales de Guarrochena).

SELECCIONADO DE CLUBES vs. FRANCIA Jugado en F. G. O. el 18-6-1977

Seleccionado de Clubes: M. Lago; M. Olivari, I. Gutiérrez O'Farrell, R. Miiller, J. De Vargas; M. Wust, G. Blacksley; R. Carreras, H. Miguens (capitán), J. Cató; J. Marmolejo, O. Mastrocola; G. Phillpots, J. Ortega, A. Voltán.

Francia: J. Aguirre; G. Noves, F. Sangalli, J. Etchenique, J. Averous; A. Caussade, J. Gallion; J. Skrela (capitán), J. Joinel, J. Rives; M. Sappa (E. August), G. Cholley; P. Dospital, Y. Brunet, A. Vaquerin.

Referee: Señor Angel Garrido (Buenos Aires).

Resultado:

Francia 23 (Tries de Gallion, Noves, Rives, Averous; goles de Aguirre y Caussade; penal de Aguirre).
Seleccionado ó (gol de Lago por try de Wust).

SELECCIONADO DE CUYO vs. FRANCIA Jugado en el Club Marista, El Challao, Mendoza, el 22-6-1977

Seleccionado de Cuyo: E. Muñiz; G. Morgan, D. Muñiz, O. Terranova, O. Morales; P. Guarrochena, Chacón; G. Antonini (M. Orrico), Masazzi, J. Naves; (capitán); A. Cattáneo, E. Casale, Micheli, Cichitti, C. Cruz.

Francia: M. Droitecourt; A. Caussade, F. Sangalli, J. Etchenique, D. Bustaffa (J. Mazas); J. Romeu, J. Aguirre; J. Skrela (capitán), R. Petrissan, A. Guilbert; E. August, M. Palmié; A. Vaquerin, C. Swierczynski, P. Dospital.

Referee: Señor Bruno Bertelli (Buenos Aires).

Resultado:

Francia 25 (Tries de Aguirre 2, Guilbert, Swierczynski; 3 goles y 1 penal de Romeu).
Cuyo 4 (Try de Morales).

SELECCIÓN NACIONAL vs. FRANCIA Jugado en F. C. Oeste el 25-6-1977



Selección Nacional: M. Alonso; D. Gauweloose, G. Becear Varela, A. Cappelletti, D. Becear Varela; H. Porta (capitán), R. Castagna; R. Mastai, H. Mazzini, J. Carracedo; J. Fernández, E. Branca, F. Insúa, J. Braceras, M. Carluccio (F. Bustillo).

Francia: J. Aguirre; D. Bustaffa, R. Bertranne, F. Sangalli, J. Averous; J. Romeu, J. Fouroux (capitán); J. Skrela, A. Guilbert, J. Rives; J. Imbernon, M. Palmié; G. Cholley, Y. Brunet, R. Paparemborde.

Referee: Señor Roger Quitentton (Inglaterra).

Resultado:

Francia 26 (Tries de Bustaffa, Bertranne; penales de Romeu 4 y Aguirre; droppol de Romeu).

Argentina 3 (Penal de Porta).

SELECCIONADO DE SANTA FE vs. FRANCIA

Jugado en Estudiantes de Paraná, Paraná (Entre Ríos), el 28-6-1977

Santa Fe: Milla; J. Menegón, J. Riestra, G. Quevedo, R. Brossutti; D. Marcó, C. Ascúa; M. Celentano (A. Taboada), R. Campanella (capitán), T. Caino; G. Braga, F. Borches; C. Abud, D. Barrandeguy, J. Sofredini.

Francia: M. Droitecourt; R. Bertranne, J. Mazas, J. Etchenique, D. Bustaffa; A. Caussade, J. Gallion (capitán); R. Petrissans, J. Joinel, J. Rives; J. Imbernon, E. August; R. Dospital (R. Paparemborde), G. Swierczynski, G. Cholley.

Referee: Señor Eduardo Niño (Buenos Aires).

Resultado:

Francia 34 (Tries de Bertranne 2, Bustaffa, Caussade, Swierczynski, Petrissans; 2 goles y 1 penal de Droitecourt; 1 droppol de Caussade). Santa Fe 0 (2 penales de Quevedo).

SELECCIÓN NACIONAL vs. FRANCIA

Jugado en F. C. Oeste el 2-7-1977

Selección Nacional: M. Alonso; D. Gauweloose, G. Beccar Varela, A. Capelletti, D. Beccar Varela; H. Porta (capitán), R. Landajo; R. Sanz, H. Mazzini, J. Carracedo; J. Fernández, E. Branca (R. Mastai); F. Insúa, J. Costante, M. Carluccio (F. Bustillo).

Francia: J. Aguirre; D. Bustaffa, R. Bertranne, F. Sangalli, M. Droitecourt; J. Romeu, J. Fouroux (capitán); J. Rives, A. Guilbert, J. Skrela; J. Imbernon, M. Palmié; A. Vaquerin, C. Swierczynski, G. Cholley.

Referee: Señor Roger Quitentton (Inglaterra).

Resultado:

Argentina 18 (0 penales de Porta). Francia 18 (0 penales de Aguirre).

TORNEO EXTRA DE CLUBES

ZONAS DE UBICACIÓN

Zona 1

1° Newman
2° C.A.S.I.
3° Liceo Militar
4° Regatas Bella Vista

Zona 4

1° Liceo Naval
2° Pueyrredón
3° Banco Nación
4° Curupaytí

Zona 2

1° Belgrano
2° Champagnat
3° San Martín
4° La Plata

Zona 5

1° S.I.C.
2° San Cirano
3° Pucará
4° San Fernando

Zona 3

1° Hindú
2° C.U.B.A.
3° Olivos

Zona 6

1° Alumni
2° A. D. Francesa
3° Buenos Aires



4° Old Georgían 4° San Luis

Los partidos correspondientes a estas zonas se jugaron: junio 12, 19 y 26.

Finales de clubes del interior:

Los Tordos (Cuyo) 25 vs. Universitario de Bahía Blanca (Sur) 16

Los Tarcos (Norte) 18 vs. Atlético del Rosario (Litoral) 7

ZONA "A"

Cuartos de final (3-7-1977)

Belgrano (ganador Zona 2) 24

Hindú (ganador Zona 3) 29

Liceo Naval (ganador Zona 4) 15

Los Tarcos 29

Newman (ganador Zona 1) 21

Los Tordos 9

S.I.C. (ganador Zona 5) 10

Alumni (ganador Zona 6) 12

Semifinales (9-7-1977)

Belgrano 18

Hindú 8

Los Tarcos 18

Liceo Naval 12

Final (10-7-1977)

Los Tarcos 22

Belgrano 12

ZONA "B"

Cuartos de final (3-7-1977)

Champagnat (segundo Zona 2) 19

C.U.B.A. (segundo Zona 3) 85

S. Cirano (segundo Zona 5) C.P.

Atlético del Rosario 20

C.A.S.I. (segundo Zona 1) 12

Universitario de Bahía Blanca 7

Pueyrredón (segundo Zona 4) P.P.

A. D. Francesa (seg. Zona 6) 15

Semifinales (9-7-1977)

C.U.B.A. 15

Champagnat 10

San Cirano 25

Atlético del Rosario 10

Final (10-7-1977)

San Cirano 19

C.U.B.A. 14

IX CAMPEONATO SUDAMERICANO

Jugado en San Miguel de Tucumán

1ª Fecha: 23-X-77 Cancha: Club Atlético Concepción

CHILE 22 - PARAGUAY 3

Arbitro: Fernando Malmierca (Argentina) Equipos:

Chile: J. Pizarro; J. Sirner, L. Ramírez; A. Allamand, F. Planellas, R. Serón; M. Didier, T. Bengoa, A. Mac Gregor, C. Montebruno; F. Gurruchaga, J. Guzmán; A. Jugo, G. Moreno, E. Riofrío.

Paraguay: F. Moscarda; J. Zavalas, G. Gini; F. Facceti, A. Legre; O. Mongelós, A. Ramírez; A. Taboada, L. Saldívar, L. Lichevsky; C. López; C. Kent, M. Cino, J. Alvarado.

Tantos:

Chile: Tries de Allamand (1), Bengoa (1). Convertidos: Bengoa (1). Penales: Bengoa (3).

Paraguay: Penal de Moscarda (1).

ARGENTINA 70 - URUGUAY 0 (*)

Arbitro: Jean P. Juanchich (Chile) Equipos:

Argentina: E. Garcia Terán; G. Morgan, J. Trucco; L. Balfour, G. Alvarez, J. Capalbo, R. Landajo; F. D'Agnilo, R. Mastai (c.), A. Badano; A. Iachetti, R. Passaglia; F. Bustillo, A. Cubeli, E. Ventura.



Uruguay: A. Gianuli; E. Viera, R. Canessa; M. Pereyra, J. Urbilla; M. Smith, A. Cibilis, J. Capezzuto, G. Zerbino, A. Nicolich; R. Zerbino, D. Crosta; J. Bird, A. Villamil, A. Vizintín.

Tantos:

Argentina: Tries: G. Morgan (2), G. Terán (2), J. Truco (1), J. Capalbo (1), D'Agnilo (1), Balfour (1), Passaglia (1) Scrum-try. Convertidos: J. Capalbo (7). Penales: J. Capalbo (4).

(* Partido suspendido el día 23-X, por falta de energía eléctrica, se jugó el día 28-X.

2ª Fecha: 24-X-77

URUGUAY 16 - PARAGUAY 7

Arbitro: Roque Daneri (Argentina) Equipos:

Uruguay: A. Vivo; E. Canessa; A. Viera; M. Pereyra, J. Urbilla; P. Berhens, D. Mutio; G. Zerbino, A. Nicolich, J. Zerbino; L. Gatti, D. Crosta, J. Bird, R. Fajardo, A. Vizintín.

Paraguay: V. Bert; V. Giménez, J. Zavala, A. Alegre, F. Faccetti, O. Mogelós, E. Ditore; A. Taboada, L. Lichevsky, L. Saldívar (O. Soliz), C. Kent (R. Albertoni); C. López; M. Guggieri, L. Alvarado, M. Cino.

Tantos:

Uruguay: Tries: R. Canessa (1) y Try-penal. Convertido: J. Zerbino (1). Penales: J. Zerbino (2).

Paraguay: Try de Taboada. Penal: Burt (1).

ARGENTINA 78 - BRASIL 6

Arbitro. José L. Ilabaca (Chile). Equipos:

Argentina: M. Sansot; G. Alvarez, J. Trucco; L. Balbour, G. Morgan; J. Capalbo, R. Landajo; A. Badano, R. Mastai (c.), E. García Terán; R. Passaglia; A. Iachetti, F. Bustillo, A. Cubeli, R. Ventura.

Brasil: P. Bishop; D. Martin, W. Thomazin; R. Bishop, P. Cardoso; Y. Besse, G. Cogorno; J. Bennett (c.), A. Barros, H. Kiessling, C. Besse; J. E. Senf, V. Hofman, R. Katsumi, J. Pastorelli.

Tantos:

Argentina: Tries: M. Sansot (3), G. Morgen (2), G. Alvarez (2), R. Ventura (1), A. Badano (1), A. Iachetti (1), R. Passaglia (1). Convertidos. M. Sansot (4), J. Capalbo (3). Penales: M. Sansot (4).

Brasil: Penales: P. Bishop (2).

3ª Fecha: 27-X-77

PARAGUAY 25 - BRASIL 13

Arbitro: José L. Ilabaca (Chile). Equipos:

Paraguay: V. Burt; J. Zavala, V. Giménez; J. Faccetti, F. Moscarda; E. Ditore, O. Mongelós; J. Alvarado, M. Cino, M. Guggieri, G. López, J. Kent, L. Saldívar, L. Lichevsky, J. Taboada.

Brasil: P. Bishop; W. Thomasin, P. Cardoso, G. Stalker, M. Jover, T. Baines, Y. Besse, S. Gatti, J. Reis, V. Hofman, C. Besse, D. Barros, W. Bennett, J. Bennet, A. Barros.

Tantos:

Paraguay: Tries: E. Ditore (1), O. Mongelós (1). Convertido: Moscarda (1). Penales: Moscarda (4).

Brasil: Tries: Jover (1), Baines (1). Convertido: P. Bishop (1). Penal: P. Bishop (1).

URUGUAY 21 - CHILE 18

Arbitro: Roque Daneri (Argentina). Equipos:

Uruguay: A. Vivo; E. Viera, R. Canessa, M. Smith, D. Viana, P. Berhens, D. Mutio, A. Gari, J. Zerbino, H. Barrat, R. Zerbino, L. Gatti, J. Bird, R. Fajardo, A. Vizintín.

Chile: J. Pizarro; A. Allamand, J. Serón, F. Cabargas, C. Montebruno, F. Planellas, F. Mascaró, T. Bengoa, A. Mac Gregor, G. Moreno, J. Guzmán, F. Gurruchaga (J. Adriaola), J. Berstein; A. Tagini, F. Jugo.

Tantos:

Uruguay: Penales: J. Zerbino (3), R. Canessa (4).

Chile: Try: Tagini convertido Planellas. Penales: Planellas (4).



4a. Fecha: 29-X-77

CHILE 33 - BRASIL 27

Arbitro: Roque Daneri (Argentina)

Equipos:

Brasil: P. Bishop; W. Thomazin (D. Martin), M. Jover, P. Cardoso, G. Stalker, J. Bennett (c.), T. Baines, W. Hofman, T. Reis, J. Pastorelli, A. Couvea, C. Besse, H. Fritz, A. Barros, J. Senf (D. Toledo).

Chile: P. Panellas; J. Serón, J. Sirner, M. Didier, F. Cabargas, J. Pizarro, F. Mascaró, F. Gurruchaga, A. Mac Gregor, L. Bauerle, J. Soler, J. Adriazola, E. Riofrío (G. Moreno), J. Guzmán, A. Tagini,

Tantos:

Chile: Tries: Serón (2), Adriazola (1), Bauerle (1), Mascaró (1). Convertidos: F. Panellas (5). Penal: F. Panellas (1).

Brasil: Tries: P. Bishop (2), G. Stalker (1). Convertidos: P. Bishop (2). Drop: P. Bishop (1). Penales: P. Bishop (2).

ARGENTINA 77 - PARAGUAY 3

Arbitro: Fernando Malmierca (Argentina)

Equipos:

Argentina: E. García Terán; G. Alvarez, J. Trucco, L. Balfour, G. Morgan, P. Guarrochena, C. Devoto, A. Badano, R. Mastai, F. D'Agnilo, M. Iachetti, G. Allen, S. Rosatti, J. Posse, F. Bustillo.

Paraguay: V. Burt; J. Zavala, J. G. Gini, F. Moscarda, A. Alegre, O. Mongelós, E. Ditore, L. Saldívar, L. Lichevsky, V. Soliz, A. Taboada, R. Viveros, M. Buey, M. Cino, J. Alvarado

Tantos:

Argentina: Tries: J. Truco (1), G. Alvarez (4), L. Balfour (2), G. Morgan (2), G. Allen (1), G. Terán (1), Try penal. Convertidos: P. Guarrochena (10). Penales: P. Guarrochena (3).

Paraguay Penal de F. Moscarda (1).

5ª Fecha: 30-X-77

URUGUAY 47 - BRASIL 15

Arbitro: Roque Daneri (Argentina) Equipos:

Uruguay: A. Vivo; E. Viera, R. Canessa, M. Smith (c.), D. Vianna, P. Berhens, D. Mutio, H. Borrat, G. Zerbino, R. Zerbino, L. Gatti, J. Zerbino (A. Nicolich), J. Capezzutto, A. Vizintín (R. Fajardo), J. Bird.

Brasil: P. Bishop; W. Thomazin, M. Cover, P. Cardoso, G. Stalker, J. Bennett, T. Barros, W. Hofman, T. Reis, J. Pastorelli, G. Besse, J. Gouvea (A. Toledo), J. Senf, H. Fritz (1. Gati), A. Barros.

Tantos:

Uruguay: Tries: Mutio (1), J. Zerbino (2), A. Vivo (1), Nicolich (2), Borrat (1), Smith (1). Convertidos: J. Zerbino (5). Drop: A. Vivo (1). Penales: J. Zerbino (3).

Brasil: Try de Baines (1). Convertido: P. Bishop. Drop: P. Bishop (1). Penales: P. Bishop (2).

ARGENTINA 25 - CHILE 10

Arbitro: L. Lichevsky (Paraguay).

Equipos:

Argentina: M. Sansot; G. Alvarez, J. Trucco, L. Balfour, G. Morgan, J. Capalbo, R. Landajo; F. D'Agnilo, R. Mastai (c.), A. Badano, A. Iachetti, R. Passaglia; S. Rossati, A. Cubeli, F. Bustillo.

Chile: F. Panellas; A. Allamand, J. Sirner, F. Cabargas, J. Serón, J. Pizarro, M. Didier, T. Bengoa, A. Mac Gregor, J. Soteras, J. Adriazola (c.), F. Gurruchaga, G. Moreno, A. Tagini, J. Bernstein.

Tantos:

Argentina: Tries: G. Alvarez (2), G. Morgan (1), M. Sansot (1). Convertidos: J. Capalbo (3). Penal: M. Sansot (1).

Chile: Try: Mac Gregor (1). Penales: J. Panellas (2).

IX CAMPEONATO SUDAMERICANO



	J.	G.	P.	E.	Ptos.
Argentina	4	4	-	-	8
Uruguay	4	3	1	-	6
Chile	4	2	2	-	4
Paraguay	4	1	3	-	2
Brasil	4	-	4	-	0

CAMPEONATOS

Equipos inscriptos: En la temporada 1977 se inscribieron en los distintos campeonatos organizados por la U.A.R. un total de 349 equipos, de acuerdo con el siguiente detalle, que se compara con años anteriores:

Divisiones	1972	1973	1974	1975	1976	1977
División Superior	24	24	24	24	24	24
Intermedia Div. Superior,	23	22	24	24	24	24
División Ascenso	10	11	12	12	10	12
Intermedia Div, Ascenso .	9	10	12	12	10	12
División Clasificación ..	13	15	14	15	14	10
Interm. Div. Clasificación.	-	-	-	-	-	10
Tercera División	20	14	13	10	11	6
Veteranos	-	12	14	17	17	18
Reserva	48	44	51	54	56	54
Cuarta Campeonato					38	34
Cuarta Preparación					21	28
Cuarta Formativa	-	-	15	20	10	19
Cuarta División	59	70	63	61	-	-
Quinta Campeonato					25	26
Quinta Preparación					25	29
Quinta Formativa	34	31	30	27	32	37
Quinta División	38	47	51	53	-	-
TOTAL	278	300	323	329	327	349

EQUIPOS INSCRIPTOS EN LA TEMPORADA 1977

	Intermedia	3ª División	Veteranos	Rva. Sabados	Rva. Domingos	4ª Campeonato	4ª Preparacion	4ª Formativa	5ª Campeonato	5ª preparación	5ª Formativa	Equipos Juveniles	Equipos No Juv.	Total Equipos
Albatros Clas.					1					1		2	1	3
AlumniSup.	1		1	1		1		1	2			5	3	8
A. D. Francesa.Sup.	1		1	2			1	1			1	5	3	8



Bco. Hipotecarij(» Clas.	1					1		1			1	3	2	5
Bco. Nación ... Sup.	1			2		1	1		1		1	6	2	8
Bco. Provincia . -					1		1				2	4	-	4
BelgranoSup.	1			1		1	1		1		1	5	2	7
Buenos Aires ..Sup.	1		1	1			1			1		3	3	6
C. Newman ...Sup.	1				2	1	1			1	1	7	2	9
Cent. Bs. Aires.Asc.	1				1		1			1		3	2	5
Cír. Un. Quilmes Clas.	1			1				1		1		3	2	5
CurupaytíSup.	1		1	1		1			1		1	4	3	7
Champagnat ..Sup.	1		1	1		1	1		1	1	1	6	3	9
D.A.O.M.Asc.	1		1	1		1		1			1	4	3	7
Don Bosco . . . Clas.							1	1				2	1	3
Escuela Naval c.-					1							1	-	1
Giro. Y Esgrima.Clas.	1		1	1		1		2	1	1	1	7	3	10
Hindú Sup.	1	1		1		1				1		3	3	6
Hurling 1 Ase.	1		1	1			1			1		3	3	6
La PlataSup.	1		1	1		1	1		1	1	1	6	3	9
La Salle Ase.	1					1	1		1	1	1	5	2	7
Liceo Militar 2 . Sup.	1	1		1			2			1	1	5	3	8
Liceo Naval . ..Sup.	1			1			1			1		3	2	5
LomasAse.	1			1			1			1		3	2	5
Los Matreros 3 . Ase.	1			2		1	1			2		6	2	8
Los Pinos Clas.			1	1				1			1	3	2	5
Los Tilos . . Ase. .	1		1	1		2					1	4	3	7
M. Belgrano ... Ase.	1			1		1		1	1		1	5	2	7
M. Moreno Clas.	1						1				1	2	2	4
Monte Grande 4. Clas.	1			1			1			1		3	2	5
Municipalidad . Ase.	1			1				1			1	3	2	5
O. Sanitarias ..Ase.	1			1			1	1		1	1	5	2	7
Old Georgian . Sup.	1			1								1	2	3
Olivos Sup.	1		1	1		1	1		1		2	6	3	9
Porteño Clas.	1			1			1				1	3	2	5
Porteño (P.A.C. Clas.	1							1				1	2	3
PucaráSup.	1	1		2		1	1		1	1		6	3	9



Pueyrredón . ; Sup.	1		1	1		2			2		1	ff	3	9
Reg. Avellaneda Clas.								1			1	2	1	3
Reg. Bella Vista Sup.	1			1		1		1	1			4	2	6
Rosario A. C. a -												-	-	-
San Albano ...Clas.	1			1		1				1		3	2	5
San Andrés 5 ..Clas.										1	1	2	1	3
San Carlos Clas.				1			1			1		3	1	4
San Cirano ... Sup,	1			1		1			1		1	4	2	6
San Fernando . Sup.	1		1	1		1				1	1	4	3	7
San Isidro Club. Sup.	1	1		2		2	1		2	1	1	9	3	12
S. Isidro C. A.. Sup.	1	1	1	1	1	2		1	2		1	8	4	12
San José Clas.	1			1		1	1			1	1	5	2	7
San Luis 6 Sup.	1		1	1			1		1		1	4	3	7
San Marcos										1		1	-	1
San Martín ...Sup.	1		1	1		1		1	1		1	5	3	8
San Patricio ...Asc.	1			1		1			1		1	4	2	6
S.I.T.A.S.7 ...Clas.	1					1				1		2	2	4
Univ. Bs. Aires. Sup,	1	1	1	2		2		1	2	1	2	10	4	14
Univ. La Plata . Ase.	1			1			1	1		1	1	5	2	7
Y.P.F. b -.														
TOTALES .. 57	46	6	18	47	7	34	28	19	26	29	37	227	122	349

- (1) La Reserva fue eliminada.
 - (2) La 4ª Preparación fue retirada.
 - (3) La Reserva "B" fue eliminada.
 - (4) La Intermedia fue retirada.
 - (5) El equipo de clasificación fue retirado. La 5ª Preparación fue eliminada.
 - (6) El equipo de Veteranos fue eliminado.
 - (7) La Intermedia fue eliminada.
- (a) Club fundador de la UAR No participa en los campeonatos que ella organiza. (b) No inscribió equipos en la temporada (Art. 10º de los Estatutos).
(c) Fue autorizado a participar en el campeonato de Reserva como "Colegio No Afiliado".

DIVISIÓN SUPERIOR

Debido al cambio de sistema aprobado oportunamente, este año por última vez los 24 equipos inscriptos formaron 4 zonas de 6 equipos cada una, que se jugaron a partido y revancha.

Los clasificados en los dos primeros puestos de cada una de esas zonas integraron la Zona Campeonato, los terceros y cuartos la Zona Preparación y los quintos y sextos la Zona Descenso.

Estas zonas se jugaron también a partido y revancha, teniendo el resultado siguiente:

Zona Campeonato: Fue ganada por el San Isidro Club, seguido por el Belgrano A. C.

Zona Preparación: La ganó el Club Champagnat, siendo segundo el Hindú Club.



Zona Descenso: Se impuso el Club Pucará, seguido por la Asociación Deportiva Francesa. Ocupó la última colocación el Club San Martín.

De acuerdo con la nueva organización dispuesta para los campeonatos, en 1978 actuarán:

En 1a. División:

Zona A: San Isidro Club, C.U.B.A., Pueyrredón, Alumni, Champagnat, Curupaytí.

Zona B: Belgrano, Banco Nación, Newman, C. A. San Isidro, Hindú, Liceo Militar.

En 2a División:

Zona A: La Plata, San Fernando, Pucará, Buenos Aires, Regatas de Bella Vista, San Patricio.

Zona B: San Cirano, San Luis, A. D. Francesa, Liceo Naval, Olivos, Old Georgian.

TORNEO SEVEN-A-SIDE DE FIN DE TEMPORADA

Se jugó en las canchas del C. A. San Isidro los días 22 y 23 de Octubre de 1977. Participaron 42' equipos y fue ganado por el San Isidro Club, que se impuso al Club Champagnat en el partido final, por 16 a 1'2.

INTERMEDIAS DE DIVISIÓN SUPERIOR

Los 24 equipos inscriptos jugaron el mismo programa que sus divisiones superiores. Los ganadores de las 4 zonas de ubicación se clasificaron para la rueda final y fueron los siguientes

Zona A: Pueyrredón. Zona B: San Isidro Club. Zona C: C.U.B.A. Zona D: Banco Nación.

Idéntico sistema se siguió para la rueda clasificación, en la que se impusieron los equipos siguientes:

Zona Campeonato: Banco Nación. Zona Preparación: Champagnat. Zona Descenso: Pucará.

La rueda final eliminatória, disputada entre estos equipos, fue ganada por el San Isidro Club que se impuso a C.U.B.A. en el partido final, por 22 a 17.

DIVISIÓN ASCENSO

Con 12 equipos anotados, este Campeonato se jugó a partido y revancha. Se clasificó primero el Club San Patricio, siendo segundo Lomas. El último puesto lo ocupó el equipo del Club D.A.O.M.

INTERMEDIAS DE DIVISIÓN ASCENSO

Participaron 12 equipos, que siguieron a su división superior. Lo ganó el Club Los Matreros, seguido por el Club Lomas,

DIVISIÓN CLASIFICACIÓN

Los 15 equipos participantes (pues fue retirado uno antes de comenzar el campeonato) jugaron una rueda de ubicación a partido solo. Los seis primeros clasificados formaron una zona, que jugó partido y revancha, sin arrastre de puntos. Fue primero el Club San José y segundo el Club San Albano. Los restantes equipos jugaron una rueda a partido solo, sin arrastre de puntos, la que fue ganada por el Club S.I.T.A.S., seguido por el Club Porteño.

INTERMEDIAS DE DIVISION CLASIFICACION

Los 10 equipos anotados siguieron a su división superior, La rueda Ubicación fue ganada por el Círculo Universitario de Quilmes; la de campeonato por el Club Banco Hipotecario y la de Preparación por el Club P. A. C. El torneo eliminatório lo ganó el Círculo Universitario de Quilmes, al vencer a Banco Hipotecario por 23 a '9 en el partido final.

TERCERA DIVISIÓN

Los 6 equipos anotados jugaron un campeonato de tres ruedas. Lo ganó C.U.B.A., siendo segundo el San Isidro Club.

DIVISIÓN VETERANOS



Los 18 equipos inscriptos jugaron una rueda de todos contra todos. Se clasificaron primeros, por haber igualado el primer ,puesto: Alumni y C. A. San Isidro.

DIVISIÓN RESERVA

Se inscribieron 54 equipos (47 de sábados y 7 de domingos) con los que se integraron 6 zonas de 9 equipos cada una. La rueda de Ubicación se disputó a partido solo. Con los dos primeros de cada zona se formaron dos zonas de Ganadores de seis equipos, que jugaron partido y revancha. El partido final entre los ganadores de dichas zonas lo ganó el C. A. San Isidro A que venció por 25 a 13 a Pucará A en el partido definitorio.

Zona M: Igualados Pucará "B" y Banco Nación "A". Zona N: 1° C.A.S.I. "B", 2° San Luis.

Zona O: 1° Champagnat, 2° Hindú.

Zona P: 1° Los Matreros "A", 2° Hurling.

Como de costumbre, el San Isidro Club organizó el se ven-a-side de la división. Contó con 56 equipos inscriptos y lo ganó Newman, que venció en el partido final por 14 a 6 a Pueyrredón.

CUARTA DIVISIÓN - GRUPO CAMPEONATO

Los 34 equipos inscriptos se dividieron en 3 zonas, que jugaron partido solo. Con los 4 primeros de cada zona se formó la Zona Ganadores, que fue dividida en dos secciones de 6 equipos cada una, que jugaron partido y revancha. El partido final entre los ganadores de dicha zona fue jugado por C.U.B.A. "A" y San Isidro "A". Al terminar empatado el partido en 9 tantos por bando, se clasificaron ambos campeones de la categoría.

Zona M: 1° Manuel Belgrano, 2° San Isidro Club "B".

Zona N: 1° Newman, 2° Pucará.

Zona P: 1° Banco Hipotecario, 2° San Martín.

CUARTA DIVISIÓN - GRUPO PREPARACIÓN

Los 28 equipos anotados fueron divididos en 3 zonas, jugadas a partido solo. Los dos primeros de cada una de ellas integraron la zona de Ganadores, que se jugó a partido y revancha. La ganó el equipo de Liceo Naval, siendo segundo el de San Luis.

Las otras zonas concluyeron así:

Zona M: 1° Belgrano, 2° Monte Grande.

Zona N: 1° Central Buenos Aires, 2* Los Matreros Zona P: 1° Buenos Aires, 2° Universitario de La Plata.

CUARTA DIVISIÓN - GRUPO FORMATIVO

Los 19 equipos inscriptos disputaron un programa de partidos amistosos, que se confeccionó sobre la base de dicho número y de las fechas disponibles.

SEVEN-A-SIDE DE CUARTA DIVISIÓN

Con la organización a cargo del Club Pucará, se jugaron los tres torneos de esta división, que concluyeron así:

Grupo Campeonato. Inscriptos 34. Partido final: Pueyrredón "B" 22'- C.U.B.A. "A" 6.

Grupo Preparación. Inscriptos 29. Partido final: Liceo Naval 1'5 - Belgrano 6.

Grupo Formativo. Inscriptos 15. Partido final: C.A.S.I. 13 - Alumni 10.

QUINTA DIVISIÓN - GRUPO CAMPEONATO

Se formaron con los 26 equipos anotados dos zonas de 13, que jugaron a partido solo. Con los 3 primeros de cada una de ellas se formó la Zona Ganadores, que jugó a partido y revancha. Se impuso el equipo "A" del San Isidro Club, clasificándose segundo el equipo "A" del Club Pueyrredón.

Las otras zonas tuvieron el siguiente resultado:

Zona M: 1° Olivos, 2o. Pucará.



Zona P: Finalizó igualada entre San Luis y Belgrano "F".

QUINTA DIVISIÓN - GRUPO PREPARACION

Contó con la participación de 29 equipos, que se dividieron en 3 zonas, jugadas a partido solo. La Zona Ganadores, jugada a partido y revancha, se formó con los dos primeros de cada zona. Fue ganada por los clubes Buenos Aires y Los Matreros "A", que finalizaron igualados.

Las restantes zonas terminaron así:

Zona M: 1° Liceo Militar, 2° Obras Sanitarias.

Zona N: 1° La Plata, 2° Central Buenos Aires.

Zona O: 1° Hindú, 2° San Isidro Club.

Zona P: Terminó igualada entre Banco Provincia "F", Los Matreros "B" y Municipalidad "F".

QUINTA DIVISIÓN - GRUPO FORMATIVO

Los 32 equipos fueron divididos en 3 zonas, que disputaron un programa de partidos amistosos.

SEVEN-A-SIDE DE QUINTA DIVISIÓN

Fueron organizados, como es habitual, por el San Isidro Club y tuvieron los siguientes resultados:

Grupo Campeonato. Inscriptos 32. Partido final: Pueyrredón 36 - San Isidro Club "A" 6.

Grupo Preparación. Inscriptos 36. Partido final: Buenos Aires 12 - San Carlos 10.

Grupo Formativo. Inscriptos 32. Partido final: San Isidro Club 19 - Gimnasia y Esgrima 0.

TORNEO EXTRA

Para mantener a los equipos de División Superior en actividad durante el tiempo ocupado por la gira del equipo de Francia se organizó este torneo, con la participación de los 24 anotados, divididos en 6 zonas de 4 cada una, que se jugaron a partido solo, Luego se formaron las siguientes zonas: "A": con los 6 primeros de cada una de ellas y los 2 ganadores de las eliminatorias de equipos de Uniones del Interior. "B" con los segundos de las zonas y los 2 perdedores de las eliminatorias de equipos de Uniones del Interior. Los resultados fueron:

Zona "A": Los Tercos (Norte) venció a Belgrano por 22 a 12 en el partido final.

Zona "B": San Cirano venció a C.U.B.A. por 191 a 14 en el partido final.

EQUIPOS RETIRADOS

Clasificación	San Andrés
Intermedias de Clasificación	Monde Grande
4a. División - Zona Preparación	Liceo Militar

EQUIPOS ELIMINADOS POR W.O.

Intermedias de Clasificación	S.I.T.A.S.
Veteranos	San Luis
Reservas	Los Matreros Hurling (1)
5a. División - Zona Preparación	San Andrés
(1) Tenían 2 W.O. de 1976.	

EQUIPOS CON 2 W.O. EN 1977

Intermedias de Clasificación	San Albano
Veteranos	Buenos Aires
Los Tilos Reservas	San Martín
4a. División - Zona Preparación	P.A.C. Pucará

DIVISIÓN SUPERIOR - UBICACIÓN



ZONA "A"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
C.A.S.I.	10	8	-	2	186	100	16
Pueyrredón	10	8	-	2	210	86	16
Champagnat	10	5	-	5	140	118	10
San Cirano	10	5	-	5	98	138	10
Old Georgian	10	2	-	8	103	184	4
Buenos Aires	10	2	-	8	92	203	4

ZONA "B"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Belgrano	10	8	-	2	186	85	16
S.I.C.	10	8	-	2	159	64	16
Hindí í	10	6	-	4	105	111	12
San Luis	10	3	1	6	83	120	7
G. G. Liceo Naval.....	10	2	1	7	109	147	5
Reg. Bella Vista	10	1	2	7	73	188	4

ZONA "C"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
C.U.B.A.	10	10	-	-	368	88	20
Alumni	10	7	-	3	154	113	14
Curupaytí.....	10	5	-	5	160	147	10
Liceo Militar ..	10	4	-	6	176	139	8
Pucará	10	4	-	6	166	137	8
San Martín	10	-	-	10	44	444	0

ZONA "D"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Banco Nación	10	9	1	-	246	89	19
C. Newman	10	8	-	2	150	84	16
San Fernando	10	3	1	6	72	116	7
La Plata	10	3	1	6	100	155	7
A. D. Francesa	10	3	1	6	51	115	7
Olivos	10	1	2	7	109	169	4

DIVISIÓN SUPERIOR - CLASIFICACIÓN

ZONA CAMPEONATO

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
San Isidro Club	14	10	-	4	234	170	20
Belgrano A. C.	14	8	1	5	179	173	17
Banco Nación	14	8	1	5	197	156	17
C.U.B.A.	14	7	1	6	211	156	15
Pueyrredón ..	14	7	-	7	164	162	14
C. Newman	14	5	2	7	205	191	12
C.A.S.I.	14	4	2	8	201	274	10
Alumni	14	3	1	10	136	245	7

ZONA PREPARACIÓN

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Champagnat	14	9	2	3	204	159	20
Hindú	14	10	1	4	222	139	20
Liceo Militar	14	8	1	5	197	159	17
Curupaytí	14	7	3	4	174	151	17
La Plata	14	8	1	5	167	150	17
San Cirano	14	4	1	9	167	197	9
San Luis	14	4	1	10	147	259	8



San Fernando	14	2	1	12	105	169	4
--------------------	----	---	---	----	-----	-----	---

ZONA DESCENSO

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Pucará	14	12	1	2	332	122	24
A. D. Francesa	14	9	2	3	198	145	20
Liceo Naval	14	7	1	6	200	196	15
Buenos Aires	14	6	1	7	197	164	13
Reg. Bella Vista	14	6	1	8	148	209	12
Olivos	14	5	1	8	147	221	11
Old Georgian	14	4	1	9	1,56	260	9
San Martín	14	4	1	10	142	203	8

INTERMEDIA DE DIVISIÓN SUPERIOR - UBICACIÓN

ZONA "A"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Pueyrredón	10	10	-	-	294	37	20
C.A.S.I.	10	7	1	2	189	105	15
Champagnat	10	6	-	4	206	79	12
Buenos Aires	10	4	1	5	119	236	9
San Cirano	10	1	1	8	115	186	3
Old Georgian	10	-	1	9	72	352	1

ZONA "B"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
S.I.C.	10	9	-	1	422	59	18
Belgrano	10	6	1	3	145	148	13
Hindú	10	6	-	4	188	148	12
Reg. Bella Vista	10	5	-	5	159	216	10
San Luis	10	2	1	7	91	243	5
Liceo Naval	10	1	-	9	68	259	2

ZONA "C"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
C.U.B.A.	10	8	1	1	289	74	17
Curupaytí	10	8	-	2	256	92	16
Liceo Militar	10	5	1	4	212	127	11
Pucará	10	4	1	5	215	104	9
Alumni	10	3	1	6	146	139	7
San Martín	10	-	-	10	22	604	0

ZONA "D"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Banco Nación	10	8	1	1	211	115	17
Cardenal Newman	10	8	1	1	217	117	17
San Fernando	10	4	-	6	151	170	8
Olivos	10	4	-	6	110	101	8
A. D. Francesa	10	2	1	7	132	149	5
La Plata	10	2	1	7	109	218	5

INTERMEDIA DIVISIÓN SUPERIOR – CLASIFICACIÓN

ZONA CAMPEONATO

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Banco Nación	14	11	-	3	338	150	22
C.U.B.A.	14	9	-	5	254	158	18
C. Newman	14	8	-	6	180	248	16



S.I.C.	14	7	-	7	356	175	14
Belgrano	14	6	2	6	195	211	14
C.A.S.I.	14	6	1	7	174	197	13
Alumni	14	4	-	10	139	351	8
Pueyrredón	14	3	1	10	162	308	7

ZONA PREPARACIÓN

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Champagnat	14	12	-	2	296	83	24
Curupaytí	14	10	1	3	189	106	21
San Cirano	14	8	-	6	191	155	16
Hindú	14	6	1	7	192	209	13
Liceo Militar	14	6	-	8	156	170	12
La Plata	14	6	-	8	130	203	12
San Luis	14	4	-	10	96	195	8
San Fernando	14	3	-	11	97	226	6

ZONA DESCENSO

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Pucará	14	13	-	1	441	66	26
A. D. Francesa	14	10	1	3	246	136	21
Olivos	14	9	-	5	273	216	18
Buenos Aires	14	8	1	5	284	176	17
Liceo Naval	14	5	1	8	196	270	11
Reg. Bella Vista	14	4	1	9	171	202	9
Old Georgian	14	3	1	10	98	315	7
San Martín	14	1	1	12	112	440	3

DIVISIÓN ASCENSO

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
San Patricio	22	19	1	2	434	207	39
Lomas	22	17	1	4	421	232	35
La Salle	22	15	-	7	534	268	30
Los Matreros	22	12	1	9	362	281	25
Hurling	22	11	1	10	299	281	23
Central Buenos Aires	22	9	2	11	195	257	20
Obras Sanitarias	22	9	1	12	281	270	19
Manuel Belgrano	22	9	-	13	326	330	18
Los Tilos	22	8	2	12	248	297	18
Universitario de La Plata	22	6	4	12	258	318	16
Municipalidad	22	5	3	14	228	389	13
D.A.O.M.	22	4	-	18	203	659	8

INTERMEDIA DE ASCENSO

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Los Matreros	22	17	3	2	490	169	37
Lomas	22	18	-	4	391	175	36
Central Buenos Aires	22	14	1	7	272	260	29
U. de La Plata	22	11	5	6	285	233	27
La Salle	22	12	2	8	411	326	26
San Patricio	22	12	1	9	349	286	25
Los Tilos	22	11	-	11	297	243	22
Obras Sanitarias	22	9	1	12	261	270	19
Hurling	22	7	1	14	274	321	15
Manuel Belgrano	22	7	-	15	276	378	14
Municipalidad	22	7	-	15	232	455	14
D.A.O.M.	22	3	-	19	113	535	6



DIVISIÓN CLASIFICACIÓN

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
San José	14	13	1	-	472	85	27
Banco Hipotecario	14	13	-	1	438	85	26
Círculo U. de Quilmes	14	11	-	3	364	105	22
San Albano	14	10	1	3	400	178	21
Mariano Moreno	14	9	1	4	316	183	19
San Carlos	14	9	-	5	287	175	18
S.I.T.A.S.	14	8	-	6	388	174	16
Porteño	14	7	-	7	366	171	14
Gimnasia y Esgrima	14	5	-	9	169	284	10
Regatas de Avellaneda	14	4	1	9	141	240	9
P.A.C.	14	4	-	10	110	298	8
Monte Grande	14	4	-	10	141	292	8
Albatros	14	3	-	11	46	392	6
Los Pinos	14	2	-	12	79	480	4
Don Bosco,	14	1	-	13	81	656	2

ZONA GANADORES

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
San José	10	10	-	-	225	71	20
San Albano	10	6	-	4	112	89	12
Banco Hipotecario	10	5	1	4	141	89	11
Círculo U. de Quilmes	10	4	1	5	90	89'	9
San Carlos	10	2	1	7	84	184	5
Mariano Moreno	10	1	1	8	93	223	3

ZONA PREPARACIÓN

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
S.I.T.A.S.	8	7	-	1	295	80	14
Porteño	8	6	1	1	241	60	13
P.A.C.	8	4	3	1	126	81	11
Gimnasia y Esgrima	8	5	-	3	88	136	10
Regatas, de Avellaneda	8	4	2	2	187	58	10
Monte Grande	8	3	1	4	127	108	7
Albatros	8	2	-	6	51	168	4
Los Pinos	8	1	1	6	51	221	3
Don Bosco	8	-	-	8	72	326	0

INTERMEDIA - CLASIFICACIÓN

UBICACIÓN

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
C. U. Quilmes	9	9	-	-	180	62	18
Banco Hipotecario	9	8	-	1	256	26	16
Gimnasia y Esgrima	9	6	-	3	145	100	12
San Albano	9	4	-	5	114	82	8
San José	9	4	-	5	74	163	8
Porteño	9	4	-	5	66	163	8
Monte Grande	9	3	1	5	105	85	7
S.I.T.A.S.	9	3	-	6	50	79	6
Mariana Moreno	9	3	-	6	84	93	6
P.A.C.	9	-	1	8	35	256	1

ZONA GANADORES

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Banco Hipotecario	8	7	-	1	138	45	14
C. Univ. de Quilmes	8	5	-	3	68	52	10



San José	8	3	-	5	51	89	6
San Albano	8	3	-	5	94	98	6
Mariano Moreno	8	2	-	6	45	112	4

PREPARACIÓN

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
P.A.C.	2	2	-	-	14	4	4
Gimnasia y Esgrima.	2	1	-	1	46	14	2
Porteño	2	-	-	2	0	42	0

NOTA; Monte Grande retiró su equipo.

TORNEO ELIMINATORIO DE INTERMEDIAS DE DIVISIÓN CLASIFICACIÓN

Pueyrredón	7	S.I.C. 34	S.I.C. 22	S.I.C. (Campeón)
S.I.C.	31			
Champagnat	22	Pucará 9	C.U.B.A. 17	
Pucará	24			C.U.B.A. 32

TERCERA DIVISIÓN

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
C.U.B.A.	15	11	2	2	296	125	24
S.I.C.	15	8	1	6	268	156	17
C.A.S.I.	15	6	1	8	218	224	13
Pucará	15	5	2	8	137	181	12
Liceo Militar	15	6	-	9	156	254	12
Hindú	15	4	-	11	133	268	8

DIVISIÓN VETERANOS

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Alumni	16	15	-	1	374	43	30
C.A.S.I.	16	15	-	1	318	133	30
San Fernando	16	12	2	2	302	133	26
C.U.B.A.	16	12	-	4	216	111	24
Asoc. Dep. Francesa	16	10	1	5	248	179	21
La Plata	16	10	-	6	260	149	20
Pueyrredón	15	10	-	5	322	155	20
Curupaytí	16	8	1	7	183	236	17
Los Tilos	16	8	1	7	222	116	17
Champagnat	15	7	-	8	209	164	14
Gimnasia y Esgrima	16	6	-	10	172	347	12
Buenos Aires	16	5	1	10	206	175	11
Olivos	16	5	-	11	220	300	10
D.A.O.M.	16	4	-	12	168	236	8
Hurling	16	3	-	13	177	257	6
Los Pinos	16	2	-	14	102	448	4
San Martín	16	-	-	16	108	673	0



No se obtuvo resultado por no presentar tarjetas partido 28-5-77, PUEYRRREDÓN local vs. CHAMPAGNAT.

DIVISIÓN RESERVA - UBICACIÓN

ZONA I							
J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.	
S.I.C. "A"	8	7	-	1	368	40	14
Liceo Militar	8	6	1	1	201	76	13
Banco Nación "A"	8	5	-	3	202	62	10
Los Matreros "B"	8	4	1	3	189	103	9
Olivos	8	4	1	3	120	118	9
Liceo Naval	8	3	1	4	109	86	7
Manuel Belgrano	8	3	-	5	119	177	6
Universitario La Plata	8	2	-	6	69	239	4
Banco Provincia	8	-	-	8	30	5,06	0

ZONA II							
J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.	
Pucará "A"	8	8	-	-	294	42	16
C.A.S.I. "A"	8	7	-	1	246	36	14
Alumni	8	6	-	2	252	47	12
Banco Nación "B"	8	5	-	3	129	136	10
Cardenal Newman "B"	8	4	-	4	97	151	8
San Carlos	8	2	1	5	92	135	5
Buenos Aires	8	2	-	6	72	156	4
Monte Grande	8	1	1	6	45	179	3
Albatros	8	-	-	8	23	368	0

ZONA III							
J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.	
Pueyrredón	8	7	-	1	234	44	14
Gimnasia y Esgrima	8	6	1	1	167	82	13
Pucará "B"	8	5	-	3	122	90	10
San Patricio	8	5	-	3	149	68	10
C.A.S.I. "B"	8	4	1	3	113	80	9
San José	8	2	2	4	109	106	6
Hindú	8	3	-	5	100	159	6
Champagnat	8	2	-	6	140	96	4
Municipalidad	8	-	-	8	19	428	0

ZONA IV							
J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.	
Los Tilos	8	8	-	-	208	26	16
Cardenal Newman "A"	8	7	-	1	391	25	14
S.I.C. "B"	8	6	-	2	212	48	12
Regatas Bella Vista	8	5	-	3	106	125	10
San Cirano	8	4	-	4	104	60	8
San Albano	8	3	-	5	120	154	6
Hurling	8	2	-	6	48	229	4
D.A.O.M.	8	1	-	7	33	317	2
Los Pinos	8	-	-	8	29	267	0

ZONA V							
J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.	
C.U.B.A. "A"	8	8	-	-	234	48	16
Belgrano	8	7	-	1	198	60	14
C. U. Quilmes	8	5	-	3	129	111	10



Central Buenos Aires	8	5	-	3	109	48	10
San Luis	8	4	-	4	116	80	8
San Fernando	8	4	-	4	141	126	8
Los Matreros "A"	8	2	-	6	68	200	4
Obras Sanitarias	8	-	-	8	47	303	0
A. D. Francesa "A"	8	1	-	7	76	142	2

ZONA VI

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
C.U.B.A. "B"	8	7	-	1	169	49	14
La Plata	8	7	-	1	141	54	14
Lomas	8	4	-	4	125	116	8
Old Georgian	8	4	-	4	81	84	8
A. D. Francesa "B"	8	3	-	5	128	154	6
Escuela Naval	8	3	-	5	98	90	6
Porteño	8	3	-	5	63	124	6
Curupaytí	8	2		5	55	74	5
San Martín	8	2		5	68	183	5

DIVISIÓN RESERVA - CLASIFICACIÓN

GANADORES - SECCIÓN I

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
C.A.S.I. "A"	10	9	-	1	157	76	18
C. Newman "A"	10	7	-	3	218	78	14
S.I.C. "A"	10	6	-	4	145	123	12
Pueyrredón	10	5	-	5	159	142	10
C.U.B.A. "A"	10	3	-	7	186	131	6
La Plata	10	-	-	10	28	343	0

GANADORES - SECCIÓN II

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Pucará "A"	10	10	-	-	261	42	20
G. y Esgrima	10	5	-	5	168	129	10
Belgrano	10	5	-	5	134	159	10
C.U.B.A. "B"	10	4	1	5	101	139	9
Los Tilos	10	3	-	7	86	149	6
Liceo Militar	10	2		7	74	206	5

Final entre ganadores de zona: C.A.S.I. "A" 25 vs. Pucará "A" 13

ZONA "M"

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Pucará "B"	9	7	-	2	182	94	14
Banco Nación "A"	9	6	2	1	178	54	14
S.I.C. "B"	9	6	1	2	191	55	13
Los Matreros "B"	9	5	1	3	114	83	11
San Patricio	9	5	-	4	122	136	10
Central Buenos Aires	9	4	-	5	64	89	8
Banco Nación "B"	9	3	-	6	82	136	6
Alumni	9	3	-	6	148	207	6
G. U. Quilmes	9	2	-	7	81	167	4
Regatas Bella Vista	9	2	-	7	67	208	4

ZONA "N"

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
C.A.S.I. "B"	9	8	1	-	220	52	17
San Luis	9	7	-	2	201	89	14



San Fernando	9	6	1	2	174	123	13
San Cirano	9	6	-	3	120	59	12
Escuela Naval.....	9	5	1	3	122	95	11
Lomas	9	3	-	6	88	216	6
Liceo Naval.....	9	3	-	6	116	148	6
Olivos	9	2	1	6	85	98	5
Old Georgian	9	2	-	7	85	183	4
G. Newman "B"	9	1	-	8	91	239	2

ZONA "O"

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Champagnat	10	9	1	-	252	67	19
Hindú	10	9	-	1	238	64	18
A. D. Francesa "B"	10	7	-	3	140	148	14
Manuel Belgrano	10	5	1	4	196	132	11
San José	10	5	-	5	153	157	10
Buenos Aires	10	5	-	5	151	121	10
Porteño	10	4	-	6	79	168	8
Curupaytí	10	4	-	6	142	151	8
San Carlos	10	2	-	8	109	197	4
San Albano	10	2	-	8	92	182	4
San Martín	10	2	-	8	94	259	4

ZONA "P"

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Los Matreros "A"	10	10	-	-	226	97	20
Hurling	10	8	-	2	174	80	16
Monte Grande	10	6	-	4	136	102	12
D.A.O.M.	10	5	1	4	114	117	11
Obras Sanitarias	10	5	1	4	140	148	11
Univ. La Plata	10	5	-	5	133	137	10
A. D. Francesa "A".....	10	4	1	5	103	137	9
Los Pinos	10	3	1	6	110	127	7
Banco Provincia	10	3	-	7	97	151	6
Municipalidad	10	2	-	8	125	168	4
Albatros	10	2	-	8	66	160	4

CUARTA DIVISIÓN - CAMPEONATO

ZONA I

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
C.A.S.I. "A"	11	11	-	-	420	49	22
La Plata	11	10	-	1	222	110	20
Alumni	11	8	-	3	227	99	16
Belgrano	11	8	-	3	316	72	16
Champagnat	11	7	-	4	190	103	14
S.I.C.	11	6	-	5	170	114	12
G. Newman	11	4	-	7	188	134	8
C.U.B.A. "B".....	11	4	-	7	130	194	8
San Martín	11	4	-	7	192	275	8
San Albano	11	3	-	8	161	292	6
San José	11	1	-	10	76	457	2
D.A.O.M.	11	-	-	11	57	450	-

ZONA II

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
C.U.B.A. "A"	10	9	-	1	263	82	18
S.I.C. "A"	10	9	-	1	274	56	18



Los Tilos "A"	10	6	2	2	219	100	14
Pueyrredón "B"	10	6	1	3	160	121	13
La Salle	10	6	-	4	151	109	12
S.I.T.A.S.	10	5	1	4	179	142	11
C.A.S.I. "B".....	10	5	-	5	142	184	10
Hindú	10	4	-	6	126	135	8
R. Bella Vista	10	2	-	8	129	198	4
San Patricio	10	1	-	9	56	378	2
Banco Hipotecario	10	-	-	10	75	269	0

ZONA III

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Banco Nación	10	9	-	1	238	64	18
Olivos	10	8	-	2	260	94	16
Los Matreros	10	7	1	2	198	80	15
Pueyrredón "A".....	10	7	-	3	176	74	14
Manuel Belgrano	10	5	1	4	166	93	11
San Fernando	10	5	1	4	141	130	11
Pucará	10	5	-	5	176	83	10
Curupaytí	10	4	-	6	121	195	8
Gimnasia y Esgrima	10	2	-	8	100	262	4
San Cirano	10	1	1	8	60	214	3
Los Tilos "B".....	10	-	-	10	39	386	0

PREPARACIÓN ZONA I

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
La Plata	8	8	-	-	138	31	16
A. D. Francesa	8	7	-	1	187	50	14
C. Newman	8	5	1	2	260	65	11
Champagnat	8	5	1	2	122	67	11
La Salle	8	4	-	4	124	94	8
Buenos Aires	8	2	1	5	68	147	5
San Carlos	8	1	1	6	42	150	3
Hurling	8	1	-	7	72	203	2
Mariano Moreno	8	1	-	7	57	263	2

Retirado Liceo Militar "A".

PREPARACIÓN ZONA II

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Liceo Militar "B"	8	8	-	-	261	47	16
S.I.C.	8	6	1	1	218	47	13
Belgrano	8	6	-	2	255	61	12
Don, Bosco	8	5	-	3	120	107	10
Los Matreros	7	3	-	4	145	135	6
Banco Nación	8	3	-	5	58	189	6
Lomas	8	2	1	5	114	175	5
Univ. de La Plata	7	1	-	6	57	223	2
Olivos	8	-	-	8	39	283	0

PREPARACIÓN ZONA III

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
San Luis	8	7	-	1	254	45	14
Liceo Naval.....	8	7	-	1	213	50	14
Obras Sanitarias	8	6	-	2	188	85	12
Monte Grande	8	5	-	3	258	131	10
Pucará.....	8	4	-	4	168	128	8
Central Buenos Aires	8	4	-	4	145	88	8



Banco Provincia	8	2	-	6	76	169	4
Porteño	8	1	-	7	116	170	2
San José	8	-	-	8	0	552	0

CUARTA DIVISIÓN - CAMPEONATO – CLASIFICACIÓN

GANADORES - SECCIÓN I

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
C.U.B.A. "A"	10	10	-	-	200	53	20
C.A.S.I. "A"	10	8	-	2	186	101	16
Belgrano	10	4	-	6	101	131	8
Los Tilos "A"	10	3	-	7	127	162	6
Pueyrredón "A"	10	3	-	7	137	227	6
Olivos	10	2	-	8	114	191	4

GANADORES - SECCIÓN II

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
S.I.C. "A"	10	9	-	1	214	102	18
Alumni	10	6	-	4	136	109	12
Pueyrredón "B"	10	5	-	5	166	116	10
La Plata	10	5	-	5	1,55	139	10
Los Matreros	10	3	-	7	110	229	6
Banco Nación	10	2	-	8	95	185	4

ZONA "M"

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Manuel Belgrano	10	7	1	2	162	94	15
S.I.C. "B"	10	7	-	3	157	107	14
Champagnat	10	6	1	3	120	110	13
La Salle	10	5	2	3	160	121	12
S.I.T.A.S.	10	2	-	8	70	156	4
San Fernando	10	1	-	9	61	142	2

ZONA "N"

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Newman	10	9	-	1	222	101	18
Pucará	10	7	-	3	166	100	14
C.U.B.A."B"	10	7	-	3	150	105	14
C.A.S.I. "B"	10	3	1	6	78	121	7
Hindú	10	2	1	7	95	181	5
Curupaytí	10	-	2	8	100	203	2

ZONA "P"

	<u>J.</u>	<u>G.</u>	<u>E.</u>	<u>P.</u>	<u>T.F.</u>	<u>T.C.</u>	<u>Ptos.</u>
Banco Hipotecario	9	7	1	1	203	71	15
San Martín	9	6	2	1	111	63	14
San Albano	9	6	-	3	115	91	12
San Patricio	9	4	2	3	153	124	10
Gimnasia y Esgrima	9	5	-	4	119	46	10
San Cirano	9	5	-	4	135	131	10
Reg. Bella Vista	9	4	2	3	160	178	10
Los Tilos "B"	9	2	-	7	74	163	4
San José	9	2	-	7	98	161	4
D.A.O.M.	9	-	1	8	42	182	1

CUARTA DIVISIÓN - PREPARACIÓN - CLASIFICACIÓN

ZONA GANADORES



	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Liceo Naval	10	8	-	2	161	83	16
San Luis	10'	6	1	3	114	106	13
Liceo Militar	10	5	-	5	155	142	10
La Plata	10	5	-	5	106	112	10
S.I.C.	10	3	-	7	95	141	6
Asoc. Dep. Francesa	10	2	1	7	114	161	5

ZONA "M"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Belgrano	10	9	-	1	241	77	18
Monte Grande	10	6	-	4	136	147	12
Champagnat	10	5	-	5	137	145	10
Obras Sanitarias	10	4	1	5	111	118	9
C. Newman	10	4	1	5	182	121	9
Don Bosco	10	1	-	9	76	275	2

ZONA "N"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Los Matreros	10	7	-	3	106	76	14
La Salle	10	6	-	4	57	84	12
Lomas	9	3	-	6	56	111	6
Banco Nación	10	2	1	7	80	102	5
Pucará	9	2	1	6	76	92	5

ZONA "P"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Buenos Aires	11	10	1	-	298	51	21
Univ. de La Plata	11	9	-	2	298	80	18
Porteño	11	8	1	2	178	101	17
Mariano Moreno	11	8	-	3	234	83	16
Municipalidad	11	6	-	5	267	140	12
Banco Provincia	11	6	-	5	144	140	12
Hurling	11	5	-	6	186	175	10
P.A.C. de Rodríguez	11	4	-	7	116	138	8
Círculo U. de Quilmes	11	4	-	7	134	127	8
Olivos	11	3	-	8	127	169	6
San Carlos	11	1	-	10	71	385	2
San José	11	1	-	10	14	478	2

QUINTA DIVISIÓN -- CAMPEONATO - UBICACIÓN

ZONA I

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
S.I.C. "A"	12	12	-	-	688	61	24
Champagnat	12	10	-	2	281	73	20
Cardenal Newman	12	9	-	3	279	99	18
Pucará	12	8	-	4	309	124	16
C.A.S.I. "A"	12	8	-	4	283	157	16
San Cirano	12	7	1	4	334	169	15
Regatas Bella Vista	12	7	-	5	260	130	14
Olivos	12	5	2	5	275	180	12
Pueyrredón. "B"	12	4	1	7	201	184	9
San Luis	12	3	-	9	173	221	6
C.U.B.A. "B"	12	2	-	10	63	365	4
San Patricio	12	1	-	11	28	690	2
Alumni "B"	12	-	-	12	43	764	0



ZONA II

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Pueyrredón "A"	12	12	-	-	403	70	24
Belgrano	12	10	1	1	396	51	21
C.U.B.A. "A"	12	9	1	2	472	100	19
La Salle	12	8	-	4	328	113	16
Manuel Belgrano	12	7	1	4	254	191	15
Alumni "A"	12	6	1	5	224	192	13
Curupaytí	12	6	1	5	209	2.54	13
S.I.C. "B"	12	4	1	7	146	192	9
San Martín	12	4	-	8	159	292	8
Gimnasia y Esgrima	12	4	-	8	143	256	8
Banco Nación	12	2	-	10	135	502	4
La Plata	12	2	-	10	72	375	4
C.A.S.I. "B"	12	1	-	11	53	406	2

QUINTA DIVISIÓN - PREPARACIÓN - UBICACIÓN

ZONA I

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Los Matreros "A"	9	9	-	-	328	49	18
C. U. Quilmes	9	7	-	2	189	66	14
San Fernando	9	7	-	2	169	108	14
Liceo Militar	9	7	-	2	222	130	14
San Andrés	9	5	-	4	197	112	10
La Salle	9	4	-	5	131	141	8
Hindú	9	2	-	7	76	149	4
Universitario La Plata	9	2	-	7	85	233	4
Hurling	9	1	-	8	48	228	2
Monte Grande	9	1	-	8	34	373	2

ZONA II

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Buenos Aires	9	9	-	-	271	98	18
Lomas	9	6	1	2	200	96	13
San Marcos	9	6	1	2	193	115	13
Obras Sanitarias	9	6	-	3	171	94	12
La Plata	9	4	-	5	86	200	8
S.I.T.A.S.	9	4	-	5	124	178	8
Pucará	9	4	-	5	120	87	8
San José	9	2	1	6	87	133	5
Champagnat	9	2	-	7	56	161	4
Los Matreros "B"	9	-	1	8	61	207	1

ZONA III

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Liceo Naval	8	7	1	-	184	35	15
San Carlos	8	6	-	2	235	66	12
Cardenal Newman	8	5	1	2	125	64	11
Central Buenos Aires	8	4	-	4	82	104	8
San Albano	8	4	-	4	147	150	8
S.I.C.	8	3	1	4	154	102	7
C.U.B.A.	8	3	-	5	81	124	6
Gimnasia y Esgrima	8	2	1	5	72	127	5
Albatros	8	-	-	8	23	331	0

QUINTA DIVISIÓN - CAMPEONATO - CLASIFICACIÓN



ZONA GANADORES

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
S.I.C. "A"	10	9	1	-	244	75	19
Pueyrredón "A"	10	7	-	3	191	114	14
C.U.B.A. "A"	10	6	-	4	156	90	12
Champagnat	10	4	1	5	117	152	9
C. Newman	10	2	-	8	97	226	4
Belgrano	10	1	-	9	88	236	2

ZONA "M"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Olivos	10	7	-	3	183	140	14
Pucará	10	6	-	4	113	97	12
Regatas Bella Vista	10	6	-	4	180	116	12
San Cirano	10	5	1	4	140	123	11
Pueyrredón "B"	10	5	-	5	113	141	10
S.I.C. "B"	10	5	-	5	104	110	10
La Salle	10	5	-	5	166	140	10
C.A.S.I. "A"	10	4	1	5	75	149	9
Curupaytí	10	4	-	6	128	124	8
Manuel Belgrano	10	4	-	6	143	161	8
Alumni "A"	10	3	-	7	129	173	6

ZONA "P"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
San Luis	9	8	-	1	190	55	16
Belgrano "F"	9	8	-	1	176	61	16
San Martín	9	7	-	2	169	85	14
Gimnasia y Esgrima	9	6	-	3	232	81	12
Banco Nación	9	5	-	4	152	134	10
C.U.B.A. "B"	9	5	-	4	125	98	10
La Plata	9	2	-	7	133	194	4
C.A.S.I. "B"	9	2	-	7	97	180	4
Alumni "B"	9	1	-	8	32	289	2
San Patricio	9	1	-	8	70	199	2

QUINTA DIVISIÓN - PREPARACIÓN - CLASIFICACIÓN

ZONA GANADORES

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Buenos Aires	10	7	-	3	144	91	14
Los Matrosos "A"	10	7	-	3	194	86	14
San Carlos	10	5	-	5	150	139	10
Lomas	10	4	1	5	115	151	9
Liceo Naval	10	4	-	6	93	116	8
C. U. Quilmes	10	2	1	7	78	191	5

ZONA "M"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Liceo Militar	10	9	1	-	244	74	19
Obras Sanitarias	10	7	1	2	184	131	15
San Marcos	10	4	2	4	212	135	10
San Andrés	10	4	1	5	128	127	9
San Fernando	10	2	-	8	139	253	4
C. Newman	10	1	1	8	73	260	3

ZONA "N"



	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
La Plata	10	9	-	1	207	67	18
Central Buenos Aires	10	6	-	4	190	128	12
S.I.T.A.S.	10	5	1	4	211	111	11
La Salle	10	5	-	5	103	138	10
San Albano	10	3	1	6	103	193	7
Pucará	10	1	-	9	71	248	2

ZONA "O"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Hindú	10	8	-	2	195	96	16
S.I.C.	10	6	-	4	187	136	12
San José.....	10	6	-	4	117	184	12
C.U.B.A.	10	5	-	5	139	104	10
Univ. La Plata	10	4	-	6	138	158	8
Gimnasia y Esgrima	10	1	-	9	121	219	2

ZONA "P"

	J.	G.	E.	P.	T.F.	T.C.	Ptos.
Banco Provincia "F"	9	7	-	2	152	65	14
Los Matreros "B".	9	7	-	2	153	111	14
Municipalidad "F"	9	7	-	2	241	89	14
Los Tilos "F"	9	6	-	3	147	90	12
San Luis "F"	9	6	-	3	223	109	12
Olivos "F"	9	5	-	4	193	122	10
Monte Grande	9	2	-	7	94	257	4
Champagnat	9	2	-	7	184	121	4
Hurling	9	2	-	7	94	187	4
Albatros	9	1	-	8	32	362	2

INFORME DE TESORERÍA

El Balance General del Ejercicio N° 17, cerrado el 31 de octubre de 1977 y los cuadros de análisis que se acompañan, expresan acabadamente la gestión económica y financiera de la Unión Argentina de Rugby.

En dicho ejercicio se obtuvo un superávit de 65.080.041. Dentro de ese superávit se encuentra la suma de 5.500.938, correspondiente al beneficio parcial de este ejercicio por la gira del Seleccionado de Nueva Zelanda, que abarcó desde mediados de octubre del ejercicio anterior hasta la primera semana del presente ejercicio. Por lo tanto, el beneficio total de la gira del Seleccionado de Nueva Zelanda fue de 11.200.553 (\$ 5.699.615 del ejercicio anterior).

En este ejercicio los ingresos y los egresos ordinarios se equilibraron, lo que permitió cumplir con el objetivo buscado en nuestro desenvolvimiento económico.

Los estados contables exhiben un saldo de disponibilidades en Caja y Bancos de \$ 3.410.556, que el Consejo Directivo invierte temporariamente para proteger el patrimonio de la U.A.R. de los efectos de la inflación.

Las obras de Virreyes han insumido en este ejercicio la suma de \$ 7.7'02.833; y las correspondientes a la Casa del Rugby la cantidad de \$ 4'.94'5.762.

Deseamos testimoniar nuestro especial reconocimiento al Revisor H° de Cuentas Titular Sr. EDUARDO A. FORNES por su valiosa e inestimable labor desempeñada durante el ejercicio.

Por último es de destacar que en razón de la magnitud de las operaciones realizadas, el Consejo Directivo contrató con la firma HENRY MARTIN & Cía. los servicios de una auditoría contable externa, procedimiento que esta Tesorería considera como de buena práctica para seguir en el futuro.

PRUDENCIO S. TORRES GARCIA Tesorero

BALANCES

OBJETO: Dirigir y fomentar el juego de rugby en la República Argentina.



UNIÓN ARGENTINA DE RUGBY
J. A. PACHECO DE MELO 2120 - Capital Federal
BALANCE GENERAL AL 31 DE OCTUBRE DE 1977
Ejercicio No. 17 iniciado el 19 de Noviembre de 1976

Fecha de autorización del P. E. N.: 19 de Agosto de 1961.
Inspección General de Personas
jurídicas n° 3881/61
D.G.I. N° 6940- 011-6
I.N.S.P. Comercio 36.816.

ACTIVO
CAPITULO I -MUEBLES E INMUEBLES
INMUEBLES

Propiedad J. A. Pacheco de Melo 2120 - Capital Federal				
Valor original		45.000.		
Menos: Amortiz. anter.	11.385.-			
Amortiz. ejerc.	<u>900.-</u>	<u>12.285</u>		32.715.
 Terreno Virreyes - San Fernando Pcia. de Buenos Aires				
Valor de origen		1.108.962.		
Incorporaciones por mejoras ejercicios anteriores	415.809.			
Bajas del ejercicio . .	<u>5.544.-</u>	<u>410.265</u>		1.519.227.
 Obras en Curso de Ejecución Inmueble Virreyes		7.702.833.		
Inmueble Sede		<u>4.945.762.</u>		12.648.595.
 Muebles v Útiles Valor de costo		1.561.367.		
Menos: Amort. anter.	20.892.-			
Amort. ejerc.	<u>156.137.-</u>	<u>177.029.</u>		1.384.338.
 Existencia de Publicaciones				686.
Existencias de Corbatas, Banderines y Distintivos				476.150.
Radio-combinado y televisor		4.253.		
Menos: Amortiz. ejer. ant.	850.-			
Amortiz. del ejerc.	<u>850.-</u>	<u>1.700.</u>	<u>2.553.</u>	16.064.264.
 CAPITULO II -EFECTIVO Caja			31.430.	
Fondo Fijo Secretaría			20.000.	
Fondo Fijo Tesorería			4.000.	
Banco Norte y Delta Arg. - Cta. Cte.			815.099.	
Banco City - Cta. Cte.			2.517.688.	
Banco Norte y Delta Arg. - Caja de Ahorros . .			<u>22.339.</u>	3.410.556.
 CAPITULO III - CRÉDITOS Anticipos a Rendir			500.000.	
Deudores Varios			1.670.610.	
Deudores por Avisos			970.775.	



Intereses a Cobrar	<u>1.657.673.</u>	4.799.058.
CAPITULO IV - CUENTAS VARIAS		
Depósitos a plazo fijo		<u>53.000.000.-.</u>
TOTAL DEL ACTIVO		<u>77.273.878.</u>
PASIVO		
CAPITULO I -FONDOS SOCIALES		
Capital Social		1.176.257.-
CAPITULO II - DEUDAS		
Cuentas a Pagar	4.185.859	
Acreeedores por Leyes Sociales	147.745	
Fondo de Garantía Obras	<u>167.843</u>	4.501.447
CAPITULO III -CUENTAS VARIAS		
Provisión para Gastos	1.112.300	
Ganancias a Realizar	<u>192.942</u>	1.305.242
SUPERÁVIT DEL EJERC. ANTERIOR		5.210.891
SUPERÁVIT DEL EJERCICIO		65.080.041
CUENTAS DE ORDEN		
Publicaciones recibidas en consignación	<u>179.694.</u>	
TOTAL DEL PASIVO		<u>77.273.8178.-</u>

Las notas y anexos que se acompañan forman parte integrante de este estado.

EDUARDO A. FORNES y ERNESTO de las CARRERAS
Revisores de Cuentas

HENRY MARTIN Y COMPAÑÍA
Auditores Honorarios

CRISTÓBAL J. NEILD (Socio)
Contador Público U.B.A.
C.P.C.E. de la Cap. Fed.
Tomo XLVII Fe 151
PRUDENCIO S. TORRES GARCÍA
Tesorero

FRANCISCO RÍOS
Presidente

CUENTA DE RECURSOS Y GASTOS
Correspondiente al 17º ejercicio cerrado el 31 de octubre de 1977

DEBE

Gastos Ordinarios:

Amortizaciones:

Inmueble	900.	
Muebles y Útiles	156.137.	
Radia-Combinado y Televisor	<u>850.</u>	157.887.

Gastos de Administración:

Sueldos Personal	2.395.653.	
Cargas Sociales	772.641.	
Teléfono, Luz y Gas	989.036.	
Franqueo, Papelería y Útiles	290.046.	



Agasajos y Recepciones	249.290.	
Reparaciones y Mantenimiento	858.820.	
Limpieza y Custodia Sede	193.300.	
Traducciones y Taquígrafo	162.380.	
Impresos y Fotocopias	571.173.	
Homenajes	86.000.	
Seguros	521.317.	
Suscripciones y Avisos	239.905.	
Varios	30.000.	
Asesoramiento Deportivo	680.333.	
Honorarios	622.515.	
Comisiones, Gastos Bancarios e Impuesto sobre Débitos Bancarios	79.469.	
Impresión Memoria	650.000.	
Gastos Secretaría	895.034.	
Impuestos, Tasas y	<u>297.393.</u>	10.584.305.
Gastos Difusión del Rugby (Cuadro N° 1)		6.961.
Gastos Campeonato Argentina (Cuadro 2)		1.360.317 -
Gastos Rugby Infantil (Cuadro 3)		604.147.
Resultado preparación Seleccionado (Cuadro 4) .		1.330.933.
Gastos Campeonato Argentino juvenil (Cuadro 5)		839.335.
Resultado del Torneo Extra (Cuadro 6)		1.529.034.
Gastos Campeonato Sudamericano (Cuadro 7) . .		2.643.274.
Gastos de administración		
Implementos deportivos		478.536.
Gastos pasajes al exterior		1.768.375.
Ajustes correspondientes a ejercicios anteriores (Neto)		120.206.
Gastos varios		<u>302.324.</u>
SUMA.....		21.725.634.
SUPERÁVIT DEL EJERCICIO		<u>65.080.041.-</u>
TOTAL		86.805.675.
HABER		
INGRESOS ORDINARIOS:		
Resultado partidos sábados (Cuadro 8)	2.847.375.	
Resultado torneos seven-a-side (Cuadro 9)	848.730.	
Ingresos varios (Cuadro 10)	7.141.450.	
Publicidad - Avisos guía 1977	203.800.	
Participación U.A.R. en recaudaciones domingos	2.286.560.	
Resultado por fichaje de jugadores (Cuadro 11)	318.775.	
Venta de publicaciones	35.845.	
Varios	<u>4.940.</u>	13.687.475.
INGRESOS EXTRAORDINARIOS		
Resultado gira Seleccionado de Nueva Zelandia (Cuadro 12)	5.500.938.	
Resultado gira Seleccionado de Francia (Cuadro 13)	7.425.278.	
Intereses ganados por colocaciones a plazo fijo .	19.761.037.	
Utilidad por Venta de Terrenos en Virreyes .	<u>430.947.</u>	<u>73.118.200.</u>
TOTAL		<u>86.805.675.-</u>

Las notas y anexos que se acompañan forman parte integrante de este estado.

EDUARDO A. FORNES y ERNESTO de las CARRERAS
Revisores de Cuentas

HENRY MARTIN Y COMPAÑÍA



Auditores Honorarios

CRISTÓBAL J. NEILD (Socio)
Contador Público U.B.A.
C.P.C.E. de la Cap. Fed.
Tomo XLVII Fe 151
PRUDENCIO S. TORRES GARCÍA
Tesorero

FRANCISCO RÍOS
Presidente

INVENTARIO AL 31 DE OCTUBRE DE 1977

ACTIVO

CAPITULO I - MUEBLES e INMUEBLES

Propiedad J. A. Pacheco de Melo 2120 - Capital Federal		45.000.	
Menos: Amortizaciones anteriores	11.385.		
Amortizac. del ejercicio	<u>900.</u>	<u>12.285.</u>	32.715.
Inmueble Virreyes, Pdo. de San Fernando, Valor de Costo incluyendo mejoras		1.524.771.	
Menos: Bajas del ejercicio		<u>5.544.</u>	<u>1.519.227.</u>
Total Inmuebles			1.551.942.

Obras en Curso de Ejecución

Inmueble Virreyes	7.702.833.
Inmueble Sede	4.945.762.
12.648.595 -	

Muebles y Útiles

Total valor de origen		1.561.367.	
Menos: Amortización anterior .	20.892.		
Amortización ejercicio .	<u>156.137.</u>	<u>177.029.</u>	
Valor residual		1.384.338.	

Publicaciones

1 Reglamento partidos oficiales, a \$ 1.- c/u.	1.		
494 ¿Por qué sonó el silbato?, a \$ 0,20 c/u.	99.-		
123 El arte de referrear, a \$ 1,70 c/u.	209.		
377 Tactical Rugby Training, a \$ 1.- c/u.	<u>377.</u>	686.	

Corbatas, distintivos y banderines

90 Corbatas, motivo "Puma", a \$ 805.- c/u.	72.450.		
13 Corbatas, motivo "Puma, con barra plateada", a a \$ 805.- c/u.	10.465.		
119 Corbatas, motivo "Puma, con barra dorada", a \$ 805.- c/u.	95.795.		
2 Banderines año 1976, a \$ 20.- c/u.	40.		



44 Banderines año 1977, a \$ 6.500.- c/u.	286.000.		
3 Escudos "Puma", bordados, a \$ 3.800.- c/u.	<u>11.400.</u>	476.150.	
Radio-Combinado y Televisor	4.253.		
Menos: Amort. ejer. ant. 850.- Amort. del ejerc. 850.-	<u>1.700.</u>	<u>2.553.</u>	<u>1.863.727.</u>
CAPITULO II - EFECTIVO			
e			
Caja	31.430.		
Fondo Fijo Secretaría	20.000.		
Fondo Fijo Tesorería	<u>4.000.</u>	55.430.	
Banco Norte y Delta Argentino, c/c.	815.099.		
Banco City, c/c.	2.517.688.		
Banco Norte y Delta Argentino, c/a.	<u>22.339.</u>	<u>3.355.126</u>	3.410.556
CAPITULO III - CRÉDITOS			
Anticipos a Rendir			
Sr. Álvarez, Federico. Adelanto Campeonato Sudamericano		500.000.	
Deudores Varios			
Unión de Rugby de Tucumán	132.500.		
Club Ferro Carril Oeste	170.000.		
Federación Francesa de Rugby.....	1.359.380		
Otros Deudores	<u>8.730.</u>	1.670.610	
Deudores por Avisos			
Lan Chile	348.500.		
Ceras Johnson	30.160.		
Philips Argentina	57.200		
Puma Publicidad	300.000.		
Coca-Cola S.A.	<u>234.915</u>	970.775	
Intereses a Cobrar			
Por inversiones a plazo fijo		1.657.673	4.799.058.
CAPITULO IV - CUENTAS VARIAS			
Depósitos a Plazo Fijo			<u>53.000.000</u>
TOTAL DEL ACTIVO			<u>77.273.878.-</u>
PASIVO			
CAPITULO I - FONDOS SOCIALES			
Capital Social			1.176257.
CAPITULO II - DEUDAS			
Cuentas a pagar			
jet Set S.A.	1.489.220.		
Me Hard y Brown	756.060.		
San Isidro Club	290.900.		
Casa Notari ..	196.850.		
Van Kamenade	180.000.		
E. N. Tel.	140.258.		
Casado, Francisco	50.898.		
Casa Atenas	18.673.		
Cordero, Biedma	8.450.		



Mountford	6.000.		
Impresos Velox	4.050.		
Concesionario C.A.S.I.	3.500.		
Nicasio Fernández Olmedo	711.778.		
Caja Nacional de Ahorro y Seguro	9.942.		
Domingo Mazzeo	306.400.		
Cía. de Seguros Nueva Zelandia Limitada	<u>12.880.</u>	<u>4.185.859.</u>	
Deudas Leyes Sociales			
Jubilación Comercio	78.420.		
C.A.S.F.E.C.	32.838.		
FO.NA.VI.	13.682.		
U.T.E.D.y C. Obra Social	20.660.		
U.T.E.D.vC. Cuota Sindica.....	847.		
I.N.O.S.	733.		
FO.NA.TUR.	339.		
Ministerio de Trabajo	<u>226.</u>	147.745.	
Fondo de Garantía Obras		<u>167.843.-</u>	4.501.447.-
CAPITULO III - CUENTAS VARIAS			
Provisión para Gastos			
Para aguinaldo y cargas sociales	102.300.		
Para gastos impresión memoria	650.000.		
Para gastos Asamblea General Ordinaria ..	110.000.		
Para honorarios de auditoría	<u>250.000.</u>	1.112.300.	
Ganancia a Realizar		<u>192.942.-</u>	1.305.242.-
SUPERÁVIT DEL EJERCICIO ANTERIOR			5.210.891.
SUPERÁVIT DEL EJERCICIO , ,			<u>65.080.041.</u>
TOTAL DEL PASIVO			<u>77.273.878.-</u>

CUADRO 1 - GASTOS DIFUSIÓN DEL RUGBY

Proyección de Películas		5.000.
Entrega de Publicaciones		<u>1.961.</u>
TOTAL		6.961.

CUADRO 2 - GASTOS CAMPEONATO ARGENTINO

Pasajes y traslados	1.141.875.
Alojamiento	214.051.
Medicamentos y Atención Médica	<u>4.391.</u>
TOTAL	1.360.317.

CUADRO 3 - GASTOS RUGBY INFANTIL

Alojamiento y Agasajos delegaciones del interior	210.727.
Pasajes y Traslados	384.420.
Alquiler Proyector	<u>9.000.</u>
TOTAL	604.147.

CUADRO 4 - RESULTADO DE PREPARACIÓN DE SELECCIONADOS

Ingresos:	
Venta de entradas	534.185.
Gastos:	
Pasajes y Alojamiento jugadores	715.143.
Comidas	235.930.
Implementos Deportivos	871.295.



Impresión Programas	<u>42.750.-</u>	(1.865.118.-)
TOTAL		(1.330.933.-)

CUADRO 5 - GASTOS CAMPEONATO ARGENTINO JUVENIL

Pasajes y Gastos de Estadía		834.435.
Atención Médica y Medicamentos		2.800.
Varios		<u>2.100.</u>
TOTAL		839.335.-

CUADRO 6 - RESULTADO TORNEO EXTRA

Ingresos:		
Venta de entradas		190.830.
Gastos:		
Pasajes y Traslados	522.348.	
Alojamiento de jugadores	546.946.	
Comidas y Recepciones	648.570.	
Gastos Vestuario	<u>2.000.-</u>	(1.719.864.-)
TOTAL		(1.529.034.-)

CUADRO 7 - GASTOS CAMPEONATO SUDAMERICANO

Pasajes y Traslados		1.826.766.
Comidas y Gastos de Estadía		40.000.
Atención Médica y Medicamentos		16.048.
Implementos Deportivos		337.560.
Obsequios		388.050.
Gastos Varios		<u>34.850.</u>
TOTAL		2.643.274.

CUADRO 9 - RESULTADO TORNEO SEVEN A SIDE 1977

Ingresos:		
Venta de entradas		1.268.500.
Gastos:		
Agasajos y recepciones	230.820.	
Gastos de personal	125.450.	
Alquiler Amplificadores	60.000.	
Gastos de Vestuario	<u>3.500.-</u>	(419.770.-)
TOTAL		848.730.

CUADRO 10 - INGRESOS VARIOS

Inscripciones		5.831.750.-
Afiliaciones		259.200.
Pases de jugadores		<u>1.050.500.</u>
TOTAL		7.141.450.-

CUADRO 8 - RESULTADO PARTIDOS DE LOS SÁBADOS

Fecha	PARTIDO	Recaudación Bruta	Gastos de Personal	Recaudación Neta	Participación Clubes	Resultado Neto U.A.R.
2-4-77	Pueyrredón - C.A.S.I.	543.500.-	16.500.-	527.000.-	263.500.-	263.500.
9-4-77	Cardenal Newman - Banco Nación .	329.250.-	16.400.-	312.850.-	156.425.-	156.425.



16-4-77	C.U.B.A. - Alumni	150.950.-	22.300.-	128.650.-	64.325.-	64.325.
23-4-77	S.I.C. - Belgrano	307.100.-	19.800.-	287.300.-	143.650.-	143.650.
30-4-77	Olivos - San Fernando	80,550.-	10.300.-	70.250.-	35.125.-	35.125.
7-5-77	C.A.S.I. - Pueyrredón	77.500.-	17.600.-	59.900.-	23.950.-	29.950.
14-5-77	Hindú - San Luis	50.150.-	12.700.-	37.450.-	18,725.-	18,725.
21-5-77	San Fernando - Cardenal Newman .	28.950.-	16.500.-	12.450.-	6.225.-	6.225.
28-5-77	Belgrano - S.I.C.	332.300.-	14.300.-	318.000.-	159.000.-	159.000.
4-6-77	C.U.B.A. - Pucará	68.900.-	17.600.-	51.300.-	25.6.50.-	25.650.-
16-7-77	Cardenal Newman - S.I.C.	199.750.-	23.200.-	176.550.-	88.250.-	88.300.
23-7-77	C.A.S.I - Belgrano	315.950.-	24.200.-	291.750.-	145.875.-	145.875.
30-7-77	S.I.C. - Banco Nación	184.400.-	21.800.-	162.600.-	81.300.-	81.300.
6-8-77	Pueyrredón - Alumni	67.350.-	20.000.-	47.350.-	23.675.-	23.675.
13-8-77	C.U.B.A. - C.A.S.I	259.200.-	24.100.-	235.100.-	117.550.-	117.550.
20-8-77	Belgrano - S.I.C.	537.600.-	20.900.-	516.700.-	258.350.-	258,350.
27-8-77	Banco Nación - Pueyrredón	243.200.-	17.100.-	226.100.-	113.050.-	113.050.
3-9-77	C.A.S.I. - Pueyrredón	445.600.-	26.100.-	419.500.-	209.750.-	209.750.
10-9-77	S.I.C. - C.U.B.A.	320.600.-	27.700.-	292.900.-	146.450.-	146.450.
17-9-77	Pueyrredón - Belgrano	163.800.-	26.100.-	137.700.-	68.850.-	68.850.
24-9-77	C.U.B.A. - Banco Nación	176.800.-	28.400.-	148.409.-	74.200.-	74.200.
1-10-77	C.A.S.I - C.U.B.A.	357.400.-	34.200.-	323.200.-	161.600.-	161.600.
8-10-77	S.I.C. - Belgrano	612.400-	30.600.-	581.800.-	290.900.-	290.900.
15-10-77	Belgrano - C.U.B.A	354.000.-	24.100.-	329.900.-	164.950.-	164.950.
TOTALES		(1)6.207.200.-	(2) 512.500.-	5.694.700.-	(2)2.847.325.-	2.847.375.-

CUADRO 11 - RESULTADO POR FICHAJE DE JUGADORES

Ingreso por fichaje	343.100.
Gastos confección de fichas	(24.325.-)
TOTAL	318.775.

CUADRO 12 - RESULTADO GIRA DE NUEVA ZELANDA

Ingresos:



Venta de abonos y entradas	6.639.012.	
Venta de programas	184.630.	
Publicidad y Televisación	<u>4.802.004.-</u>	11.625.646.
Gastos:		
Alojamiento	1.518.783.	
Gastos Publicidad por avisos	121.838.	
Impresión programas	665.288.	
Implementos deportivos	213.370.	
Atención palco y vestuario	96.510.	
Viáticos	204.400.	
Agasajos y recepciones	1.339.910.	
Gastos personal boletería y controles .	77.600.	
Varios	68.405.	
Atención médica y medicamentos . . .	67.386.	
Atención y preparación cancha		
Club Ferrocarril Oeste	18.000.	
Obsequios	120.378	
Utilería	38.565.	
Impuestos en el exterior	1.483.275.	
Locución y Periodismo	<u>91.000.-</u>	<u>6.124.708.</u>
TOTAL		5.500.938.

CUADRO 13 - RESULTADO GIRA SELECCIONADO DE FRANCIA

Ingresos:		
Venta de abonos y entradas	59.326.700.-	
Publicidad	14.000.819.	
Venta de posters y revistas4.. . .	1.142.010.	
Concesionario	1.500.000.	
Televisación partidos	<u>8.750.000.-</u>	84.719.529.
Gastos:		
Alquiler cancha Club Ferrocarril Oeste	2.985.030.	
Atención y preparación cancha	619.572.	
Pasajes y traslados	11.688.373.-	
Alojamientos	7.622.522.	
Impresión Programas	2.881.355.	
Gastos de Publicidad	1.494.870.	
Impresión Posters	841.000.	
Implementos Deportivos	301.780.	
Viáticos	880.280.	
Agasajos y Recepciones	3.358.540.	
Gastos personal boletería y control..	1.437.200.	
Atención palco y vestuarios	78.600.	
Impresión entradas	498.400.	
Obsequios	594.270.	
Papelería e Impresos	119.248.	
Atención Médica y Medicamentos . . .	876.674.	
Participación Gastos en el interior . . .	465.847.	
Locución y Periodismo	400.000.	
Varios	<u>150.690.-</u>	37.294.251.
TOTAL		47.425.278.-

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES AL 31 DE OCTUBRE DE 1977

1) El monto de la contingencia total (rubro antigüedad) por las indemnizaciones al personal en caso de ruptura de los contratos de trabajo (Ley n° 11.729 y concordantes) según la norma legal vigente al



31 de octubre de 1977 es de aproximadamente \$ 1.000.000. La institución no tiene constituida ninguna previsión por este concepto.

2) En el presente ejercicio, la institución no ha revaluado sus bienes de uso por considerar que los mismos no están afectados a una utilización económica, sino a la prestación de servicios a sus asociados. Por lo tanto, se estima que en caso de actualización por aplicación de las leyes vigentes, la institución no estará en condiciones de absorber las mayores amortizaciones futuras teniendo en cuenta que la asociación debe computar solamente los ingresos ordinarios anuales.

DICTAMEN DEL AUDITOR

Señores Presidente y Miembros del
Consejo Directivo de la
Unión Argentina de Rugby

Hemos examinado el balance general de la Unión Argentina de Rugby al 31 de octubre de 1977, y la cuenta de recursos y gastos y planillas anexas, por el año terminado en esa fecha. Excepto por lo mencionado en el párrafo siguiente, nuestro examen fue efectuado de acuerdo con normas de auditoría generalmente aceptadas y, por consiguiente, incluyó una compulsas parcial de la contabilidad y demás procedimientos de auditoría que hemos considerado necesarios en las circunstancias, que comprendieron la verificación de que dichos documentos concuerdan con los libros rubricados de contabilidad llevados de conformidad con las disposiciones legales vigentes y que las anotaciones de ellos concuerdan con las de los auxiliares y demás documentación comprobatoria.

Los estados contables arriba mencionados no incorporan como información complementaria el efecto de las variaciones en el poder adquisitivo de la moneda. El cálculo de dichos efectos no ha sido realizado por la Institución, no habiéndonos sido razonablemente practicable efectuar tal cuantificación.

En nuestra opinión, excepto por la omisión de la información mencionada en el párrafo precedente, los estados contables arriba mencionados presentan razonablemente la situación patrimonial y financiera de la Unión Argentina de Rugby al 31 de octubre de 1977 y el resultado de sus operaciones por el año terminado en esa fecha, según principios de contabilidad generalmente aceptados, aplicados de manera uniforme con respecto a los del ejercicio anterior.

En cumplimiento de lo dispuesto por la Ley n° 17.250 se deja constancia que, según los registros de contabilidad, al 31 de octubre de 1977 existía una deuda con las Cajas Nacionales de Previsión Social que ascendía a \$ 78.420. De dicho importe, era exigible un total de \$ 19.020.

Buenos Aires, 6 de diciembre de 1977.

INFORME DE LOS REVISORES HONORARIOS DE CUENTAS TITULARES

Señores Delegados
de las Instituciones afiliadas
De nuestra consideración:

A los fines establecidos por el artículo 43° del Estatuto, hemos examinado el Balance General, Cuenta de Gastos y Recursos, Inventario General y Cuadros Anexos, correspondientes al Ejercicio Económico N° 17 de la Unión Argentina de Rugby cerrado el 31 de octubre de 1977.

Aconsejamos a los señores asambleístas aprueben dicha documentación, ya que en nuestra opinión y como resultado del examen de los libros y documentos en función de los que fueran confeccionados, se refleja fielmente la posición económica y financiera, así como los resultados obtenidos en el período finalizado el 31 de octubre de 1977.

Saludamos a los señores Delegados con toda consideración.

Buenos Aires, 28 de noviembre de 1977

EDUARDO A. FORNES - ERNESTO DE LAS CARRERAS
Revisores Honorarios de Cuentas